
o TEMPO _, Pressão Atmosférica Média: 1012.2
milibares. Temperatura média: 23.6°, máxima inso
lação 41.0°, mínima 11.3'0 (no Planalto média mí
nima: 07.1°), Cumulus, Stratus, Cumuluninbus es

parsos, de meioclaro a encoberto. Nevoeiro noturno.
Tempo no Planalto: Bom. No litoral: Bom, durante o
dia, nevoeiros à noite. Quarto Crescente ainanhã - às
17,OOhs. Previsão: A. Seixas Netto.

I
'

APROVADOS EM CONCURSO - O Comandante
do Grupamento do Leste Catarinense solicita a apre
sentação, amanhã, às 9h30m, em sua Ajudância Ge-

I ral, à rua Bocaiúva, 60, dos seguintes candidatos,
recentemente aprovados em concurso promovido por
aquele Comando: Maria Madalena Nascimento An
tunes, Zuleica Maria Sbinghini, Maria Ivonete Ma
cedo, Vera Lúcia Brum, Maria da Graça dos Santos,

. Luiz Augusto Jaques, Maria Sabina Cardoso, Clau-
. rnir Machado, Mário Cesar Pereira do Nascimento,
Matilde CostaVieira de Melo e Maria José Homem,
que deverão apresentar-se munidos de Carteira de
Identidade e Comprovante de Escolaridade.

.
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Transcol leva à fusão da Granfpolis
Os estudos do Geipot, que criam mecanismos contra a desumanização da

Capital. se propõem a implantar infra-estrutura para suportar o
crescimento que decorrerã da fusão das cidades da Granfpolis. (Pãg. 16).

'.

Palmeiras e Guarani decidem a Copa
.' A partir de 21 horas hoje, com televisionamento para todo o Brasil.

Palmeiras e Guarani começam a decidir no Morumbi
a Copa Brasil de 1978. O time de Zenon pode jogar pelo empate (Pg. 81

,',MDa I'ança Euler dia 23 Pi
disputar com gen.�Figueiredo

Página 2

Na reunião de ontem nesta Capital entre
empresários; criadores! ooltttcos.
preside,ntes de 'sindicatos e autoridades
do Ministério da. Agricultura, foram
sugeridas várias medidos para a

minimização das consequências da peste
. suina africana. Mas as soluções, segundo
deixaram claro os dirigentes do
Ministério da Agricultura, só poderão-
ser anunciadas depois de um estudo das

proposições em Brasília. Durante a

reunião houve muitas discussões e até
denúncias. José Alberto Lira, do Codesa,
voltou a afirmar que contro a peste
-sUína' sêi éxistê'u fffYérnédib :"�'\ri)atãros
suínos nos locolsonde forem
identificados .os focos". Veja na página 14
como foram os debates do encontro.

�apa recebe últimas homenagens no Vaticano

corpo de Paulo VI foi encerrado num eteuâe 8 tresteceao ao
'

Castc/gandolto para u Vaticano, onde será sepultado no sebeao. (Pág. 77)
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GUAZELLI

Magalhães diz que a'
"

pregação continua. Hoje,
em Porto Alegre

./

Rio - "Nada vai mudar'
com a minha desistência de
disputar a presidência da
República pelo MOB e con

tinuarei minha andança na

pregação da democracia",
disse ontem de manhã o se

nador Magalhães Pinto. Ele
viajará hoje, as 10 horas,
para Porto Alegre, onde
participar de mais uma reu

nião da Frente Nacional de
Redemocratização.

Falando à imprensa no es

critório do Banco Nacional,
o senador disse que não fará
nenhum pronunciamento
sobre a sua decisão de retirar
a candidatura a presidência.
Lembrou que sempre defen
deu que a Frente não deve ter
nenhU"l candidato. Pre
tende fazer um discurso bre
vemente sobre o assunto,
mas no CongressoNacional.
O senador explicou que

sua atitude foi uma demons-
.

. tração de coerência, sem

outra finalidade. Não quis
responder a uma pergunta
sobre se há agora melhores
condições para uma con

versa com o general João
Baptista Figueiredo. Disse
que, por falta de tempo, não
conversou ontem no Rio
com o general Euler Bentes
Monteiro, mas se encontrará
com ele hoje, em Porto
Alegre.

.

Para o governador Sinval
Guazelli a concentração da
Frente Nacional pela. Rede
mocratização a realizar-se
hoje nesta capital, não terá
nenhum efeito no resultado
das eleições de novembro,
nem. prejudicará a. cam

panha da Arena, pois "a
Frente é um no,uco diferente
,dos dois partidos".

- Não vejo relação entre
uma coisa e outra. A vota

ção da Arena vai depender
do trabalho que ela realizar.
O MOB, do trabalho que o

MDB realizar. Os partidos
que vão disputar votos em

15 de novembro são dois,
Arena e MOB . A Frente
prega suas idéias, mas não
tem vinculação direta com a

eleição no Rio Grande do
Sul.
Sobre a vinda ao Estado,

do senador Magalhães
Pinto, o governador Gua
zelli opinou que é um direito
que ele tem, "como qualquer

político".
- Ele virá aqui para ex-

.

pressar as suas idéias políri
cas, depois então saberemos
qual a sua mensagem.
Vamos primeiro ouvi-lo,
para poder formar uma po
sição.

bem do partido e d�)olítica
nacional, o que ele vinha fa
zendo. O seu ato consolidou
mais ainda a candidatura do
general João Baptista Fi
gueiredo e isso só veio forta
lecer a Arena - explicou.

OZONAN
CAVALCANTI

O governador de Minas
O governador Moura cã- Gerais, Sr. Ozanan Coelho

valcanti - que afirmara, disse ontem, no Palácio do

por ocasião do lançamento Planalto, após audiência
da candidatura do senador com o presidente da Repú�
Magalhães Pinto, que o par- blica, que sempre consíde"
lamentar estava tão distante rou o senador Magalhães
da presidência, quanto da Pinto . "um homem da
mitra papal - disse ontem' Arena, urn , orreligionãno e,
que a desistência do político por isso não considero sua

mineiro "apenas consolidou volta aos quadros partídá
o nome do general João rios uma reintegração".
Baptista Figueiredo para a O sr. Ozanan Coelho que
chefia da nação". , se encontrou com o presi-

Pela primeira vez em sete dente Geisel pela ·primeira.
meses, o governador enca- vez, na qualidade de gover
rou seriamente uma atitude nador de Estado, classificou
do ex-chanceler, pois desde sua audiência como:uma Vi:
omomento em que se lançou sita de conezia; ""E lógico,
candidato a presidência, que frisou, que aproveitei. para
ele vinha lhe dirigindo frases fazer um relatório da situa-
irônicas, acusando-o inclu- ção atual de Minas gerais,
sive de estar equivocado por nos campos econômíco- so-
duas vezes: "a primeira, por cial e político" .

ser idoso, e não ter a sabedo- O Governador.que-se con-
ria própria dos velhos, e a sidera "um político do .inte-
segunda, por não estar exer- nor" disse que Minas,Gerais'
cendo a sabedoria peculiar atingim sua "ma�úridade
aos mineiros".

'

política", Para explicàr,essa'
- A desistência do sina- "maturidade" ele eXempU�

dor para se candidatar à Pre- fica: "95 por cento dos pedí
sidência da República já era dos que recebo noPalácio é
prevista, e ao meu ver, foi a 'para a realização de obras
decisão mais sábia que públicas e só 5 por cento se

tornou nos últimos meses. referem a empregos, transfe
Afinal, ele não teria condi- rências e reclassificação. Os
ções de concorrer nem pela políticos hoje não pedem
Arena, nem pelo MDB. Eu mais empregos para seus

respeito muito a sua atitude eleitores".
- justificou o Sr. Moura Ele disse ainda ser favorá-
Cavalcanti. vel a eleições diretas mas
O governador chegou achá que o Brasil necessita

",outr:3 vez, a irritar o parla- de "autoridade e disciplina",
mentar mineiro, com as de- E exernplifíca: "quando o

clarações apimentadas que Juscelino era governador de
fazia contra a sua candida- Minas eu presenciei uma

tura, e quando Sr. Magalh- discussão sobre sua adminis
ães Pinto anunciou o sr. Se- tração. Até aí, tudo bem,
vero Gomes coo o seu vice de mas depois a discussão pas
sua chapa, ele refutou: sou a girar em torno do
"Além da proteção do nome de sua mulher. Eu
guarda-chuva (em alusão ao protestei e o outro disse: "é a

símbolo do Banco Nacio- democracia".
nal), o ilustre senador conta O Sr. Ozanan Coelho se
ag_ora com o apoio dos co- diz ainda favorável a criação
bertores Paraíba (em relação de novos partidos políticos
a indústria - do ex-titular da "porque a Arena e o MDB
pasta da indústria e Comér- não tem uma estruturação
cio). partidária. O executivo e

muito forte e por isso é ne

cessário um reforço maior
ao Congresso. Mas antiga
mente era assim também".

- Admirei muito a re-

cuada do senador mineiro.
Felizmente viu a tempo que
não seria conveniente para o
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\ MERCADO IMOBILIARIO AG
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I = Apartamento na Av. Mauro Ramos, em local estritamente resi- I I
I A..GO�AGA S.A.

dencial com dois bons dormitórios, sala de jantar, sala de estar, I I
I cozinha, banheiro social e área de serviço, Nos dormitórios I Iarmários embutidos e Imbuia e Cerejeira, Carpet de nylon ômm .

I Cortinas, Banheiro e cozinha com azulejos decorados até o I I
I LOJAS DE IMÓVEIS teto, Cr$ 480.000,00- Entradade Cr$ 350,OGO,OO a combinar- I I

Vidal Ramos, 60 Restante financiado. ACEITATROCA POR APARTAMENTO NO

I
22 _ 3455

CENTRO OU TRINDADE COM TR�S DORMITÓRIOS, NO I I
I VALOR DE Cr$ 800.000,00. AP-037-CEN, , I

Mauro Ramos, 178 Plantão diariamente até as 21,00 horas, inclusive sábados e

I
22-3156/1447 domingos, . II
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A.. GONZAGA S_A.

LOJAS DE IMÓVEIS
Vidal Ramos, 60

22-3455

r-----
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Apartamento em edifício de alto gabarito
com porteiro eletrônico, salão de testas e

play-ground. Com três ótimos dormitórios,
amplo livinq, copa-cozinha e banheiro so

cial com azulejos decorados até o teto e box
de acrílico. Todo carpetado. Cr$
1.025.000,00 ___2"-Entrada de Cr$ 165.217,00 e

restante "financiado. AP-029-CEN.
Plantâo diariamente até as 21,00 horas, in-
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22 -3156/1447 Plantão de segunda a sexta até 22 horas, inclusive sá-
I
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A.l30NZASA S.A.

LOJAS DE IMÓVEIS
Vidal Ramos, 60

22- 3455

A�ARTAMENTO
CENTRO

Apartamento na Av. Máuro Ramos próximo
a Clinipar com dois amplos dormitórios, li
ving espaçoso, cozinha, banheiro social,
área de serviço e garagem. Todo carpetado
e com cortinas. Cr$ 420.000,00- Entrada de
Cr$ 300.000,00 a combinar e restante finan

ci ado com prestações de Cr$ 1.100,00. AP-
036-CEN.

Brasília- Poucos participantes da reunião
do Diretório Nacional do MDB, realizada na

manhã de ontem, no "auditório Nereu Ra

mos", da Câmara, perceberam o incidente
'entre os srs. Ulysses Guimarães e Franco
Montoro - que durou menos de cinco minu

tos, mas mobilizou vários líderes e dirigentes
para contornar a situação.
O Sr. UlyssesGuimarães presidia a reunião

e na tribuna discursava o deputado gaúcho
Getúlio Dias. O senador Franco Montoro

chllgou ao local, nervoso e apressado,
dirigindo-se a mésa e interpelando o presi
dente do MOB sobre a não-inclusão na paut a
dos trabalhos do item considerando
"questão-fechada" a sua emenda das eleições
diretas de governadores.

.

O Si. Ulysses.Guimarães, percebendo a irri
'tação do Senador, irritou-se também,
dizendo-lhe que não poderia submeter ao di
retório uma questão fora cio edital. "Mas você
- comprometeu-se comigo. Esta tese é a do par-

tido. Não concordo com isso" - disse-lhe! o
, sr. Franco Montoro.

O presidente emedebista, também gesticu
lando com as mãos, afirmou que não havia
discutido o assunto com a comissão executiva
e não poderia fazer mais nada. "Isso não pode
ficar assim. Vou. sair e estudar o assunto"
.afirrnóu o senador. "Então pode sair" - res-

pondeu o Sr. Ulysses Guimarães.
"

Na tribuna, o Sr. GetúlioDias percebeu que
alguma coisa estava errada, pois a mesa não

Ex-trabalhistas cassados 'dão'
.: .. ...

apOIO", a
Porto Alegre - Um grupo de 16 políticos

cassados, dp chamado "trabalhismo. histó
rico", decidiu. pleitear do presidente Nacional
do MDB, deputado Ulysses Guimarães, a

imediata convoca-ção de uma convenção do

partido, para escolha de um candidato à pre
sidência da República, defendendo à indica
ção do general Euler Bentes Monteiro, devido
aos "compromissos que assumiu perante a

Nação pela imediata redemecratização do

país".
",

' .'

A decisão foi comunicada ontem ao depu-
,

tado Ulysses Guimarães, pelo deputadoGetú
lio Dias (MOB-RS), que participou da reu

nião dos cassados, realiiãda na residência do
ex-deputado do extinto PTB, Wilson Vargas,
que foi secretário de Minas e Energia do go
verno Leonel Brizola.
Participaram da reunião, o ex-deputado fe

deral e ex-secretário de Educação do governo
Brizola, Sr. Mariano Beck; o ex-vice-prefeito
de Porto Alegre, Ajadil de Lemos; o ex

deputado federal e ex-secretário de Segurança
do do governo Brizola, Henrique Henkin,
também representando o Sr. João Caurso,
último presidente do extinto PTB; o ex

deputado federal , Sr Mateus Schmith; o ex

deputado estadual e ex-secretário de Brizola,
Sr. Hélio Fontoura; os ex-deputados estaduais
Federais Zaire Nunes Pereira e Milton Outra;
os ex-deputados Estaduais Mozart Rocha, Ál
varo Petracco da Cunha e Walter Bertolucci; o
ex-secretário de Imprensa do governo Brizola,
Hamilton Chaves; além do atual presidente do
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'\ A..GONZAGA S.A. Excelente terreno próximo a BeiraMar

I, I Norte, Colégio Catarinense e: Su'per-
f I LOJAS DE IMÓVEIS mercado Pão de Açúcar com 360m2.

I I Vidal Ramos, 60. Cr$ 850,OOO,OOa combinar. TR-054-ÇEN'
I I

22 - 3455 Plantão diariamente até as 21 hora .>.
I

'.'

'1 Mauro Ramos, 178 sive sábados e domingos.
' s, me u-

22-3156/1447 _I '

CRECI 01 - llaREG '

�________________________ II
-----.

--'---�-�
Terreno
Saco dos Limões

O ESTADO - 10 de a osto de I

AGRADECIMENTO E MISSA DE 7.°
DIA

A Família de EUGÊNIO PORTELA, ainda conster
nada com o seu falecimento, agradece as manifes
tações de pesar e convida parentes e amigos para a

MISSA,DE 7.0 DIA que mandam celebrar hoje (dia �
10.08) as 19,00 horas na Igreja de Sto. Antônio. •

Oportunidade para adquirir terreno
nos Sacos dos Li mões com área de
5.400ni2. Cr$ 55.000,00 a combinar.
TR-021-SLI.
Plantão diariamente até as 21,00 ho
ras, inclusive sábados e domingos.

r---------------------------------�-------,'

A.GONZAGA S.A.

LOJAS DE IMÓVEIS
Vidal Ramos, 60

22-3455

Mauro Ramos, 178
22-3156/1447

,

"

MINISTÉRIO DO TRABALHO
,

CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA,
'

,

ARQUITETURA E AGRONOMIA DE SANTA CATA·
"

RINA

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N.o 02178

o CREA-SC, com s.ede nacidada de Florianópolis, à rua

Dom Jaime Câmara n.? 9, comunica que se encontram à

dlsposlçáo dos interessados, diariamente das 12:00 às
18:00 horas, no endereço acima mencicnado, os elemen
tos da Tomada de Preços para e fornecimento de poltro
nas para aud itório. As propostas deverão ser entregues, no
endereço acima citado, entre 12:00 e 18:00 horas até o dia -

04 de setembro de 1978.

Florianópol is, 9 de agosto de 1978.

A PRESIDÊNCIA
i

I
I

CRECI 01 - l1aREG .

L!;; ��
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APARTAMENTO.

'

SÃO JOSÉ

Espetacular oportunidade para habitação e in-,
vestimenta. Edifício pequeno (2 andares) com

bela vista panorâmica para o mar, próximo a

Igreja Matriz de São José. Contendo 4 lojas no

térreo, com duas lojas já alugadas. No 10 andar
apartamento com três dormitórios sendo uma

suite, amplo living, hall de entrada, cozinha e

dependência completa de empregada mais área
de serviço e churrasqueira. Cr$ 1.500.000,00 com
uma parte financiada e restante a combinar. AP-

,

041-SJO.

A..GONZAGA s..A_

LOJAS DE IMÓVEIS
Vidal Ramos, 60

22-3455
Mauro Ramos, 178

22 ":'3156/1447
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Colautti volta de Brasília
com instruções ao colégio

., Ao retorner ontem de Brasllia, os deputados,
, onde participou' de encontro de Colautti disse que Santa Cata-

presidentes de Assembléia Legis- . rina se posícíonou favorável ao
Iatívas, promovido pela União pagamento do jcton pela Assem
,'Parlamentar Interestadual, o de- bléia, no valor fixado, e para

jlputado Waldomiro Colautti tanto,
_ .,4lnunciou que, entre os assuntos solicitarádoGoverno doEstado a
· "decididos, consta a elaboração de abertura de crédito especial. Os
""'um ato pela Mesa diretora, que gastos, neste caso, importam em

f'será submetido à apreciação do Cr$ 788 mil, porque o Colégio
, plenário, disciplinando a eleição será formado por 394 delegados,
·

indireta do próximo governador, como representanes das 197 Câ

vice-governador e' senador biô- maras Municipais. Isso se oMD8
;-Lnico. '

'participar, caso contrário, o nü-
'.$.:

.

meró será reduzido para 364 dele-
, . De acordo com a decisão to- gados.
,.,,mada pelos IS presidentes de As-

o v semblêias, a eleição se processará REUNIÃO
:. ;>�m duas etapas. A primeira para
.: eleger o governador e vice
: �'

'governador e a segunda o senador
,indireto. Será estabelecido tam

.:J:Jém que os delegados apresenta
rão suas credenciais à Mesa um

dia antes da eleição.
. ;,'

Um dos aspectos mais discuti-
dos, sem chegar a um entendi
-mento 'unânime entre os parla
.mentares que dirigem os Poderes
·

Legislanvos, foi, com relação a Além das decisões tomadas

ajuda de custo aos delegados qué com relação aos Colégios Eleito
··formarão o Colégio Eleitoral. Al
<guns Estados defenderam a tese

.de que o auxilio seja pago 'pelas
.Prefeituras Municipais. No en

tanto, 'ficou decidido que o valor:

�� jeton será de Cr$ 2.000,00, po
i-ém, beneficiando apenas os ve

n:adores - delegados, excluindo

o

O deputado Satumino Dadan fez

ontem, da tribuna, crfticas aSecrc�
, de Educaçlo por estar pressionandoos
professores designados para que desis
'tam da' ação trabalhista impetrada
rontra o Estado, c-.contnirio perde-

_. rio as 20 aulas ex.cedcntes que minis-
-tramo O parlamentar salientbu ql!e "o� . ,

r momento' exige mais atenção, sem Com o cerimonial tradicional alterado, se� o c�mpnmen�o das

,pressão", acrescentando q� "é lamen-
.,
honras de estilo e�m o desfile �a tropa em continêncía às aU,tondades

tável o fato dos professores que minis- p�!CS, em respeito ao luto oficial pela morte de PauloVI, realizou� na

tram 20 aulas excedentes serem amea- manha de ontem, na praça de esportes da Escola Aprendizes
"çados de perda-Ias caso não desistam Marinheiros .de Santa Catarina, em ato, presidiodo .pel� almirante Joã�
da açlo contra o Estado que a vários Carlos Gonçalves Caminha, comandante d.o 5 pistnto Naval.: a cen-
anos tramita na justiça". mônica de formatura de 119 novos marinhetros, integrantes da Turma
" XRAY-I1I".

A programação teve início às Sh4?m com � alvorada_comemorativa,
seguindo-se, às 8 horas, a celebraçao da Missa de Ação de Graças.

.Sepndo ele, não tem sentido "exigir As 10 horas iniciou a cerimônia militar, com o Comandante do ?��ll-a de§\�ntia daAWll\-que os P,l\C?!I:� FC • ",." 'I "6
.

ta à t • •

W�ii(�'Uquli:i" e certa", ...1rtnõã- IéIlstnt.. 1..;I1>y.a -passann em revis tropa. __ ...,

, ." de stá d" ?""'p. Prosseguindo, os novos marinheiros prestaram seu juramento à Bah�
�u. on e o lfelto. 01'. 11150

deira e, em seguida, cantaram o Hino Naciuonal.
disse lamenta� que a �tana de

Os marinheiros Que se destacaram nas várias matérias docurriculo da
Educaçêo esteja, nesse �ment�, a

- - Escola de Aprendizes M�heiros de Santa Catarina, foram premiados,
pressionar ,?ovamente os já sofndos sendo agraciados os sesníntes formandos: Paulo Roberto dos Santos.>,
professores'. Sérgio Araújo da Silva, Eloi Dutra Machado, Anacleto Antônio da
O parlamentar aremsta leu, tam- Silva, Cidàlco Baptista Filho, Paulo Sérgio Ferreira Gabriel, Vital

�m, a carta de um professor onde,
Bravim, JOão Carlos de Araújo, Luiz Fernando Dias, Josias Batista,

aponta vários .problemas enfrentados Valdir Sales de Aragão e Hélio dos Santos.
pela cl�, Diz o professor q�, eles -

O Marinheiro Paulo Roberto dos Santos, primeiro colocado da
q� são

.

os mensageiros da hlgiane, Turma, foi agraciado, ainda, com a Medalha Marcílio Dias, entregue
saude� boa alimentação, demen�ns pelo Almirante João Carlos Gonçalves Caminha.
de ourmsmo; vivemos mal vestld�, DESPEDIDA
mal alimentados, vendo nossos Iami- Ainda nesta semana os novos marinheiros deixarão a EAAMM, com
�ares mmguar por. fal� de atend!- destino ao Rio de Janeiro, onde serão distribuídos por várias organizamenta médico-sanitário, maltrapi- ções e navios da Marinha de Guerra. Assim, ao encerrar a cerimônia de
lhos, ,ndeeutóstaflCOSbe ded.tantetodProcméurar formatura, foi lida a Ordem de Serviço alusiva à formatura, pela qual omeios e r m 18n o co r-: .

d f Sé' C Oui C d d I be'

cd'á
.

di " capitão- e- ragata rgio ruz mtiere, oman ante aque e esta -

CIO

Se'
comda er Iofno em 18.

leciménto de ensino naval, apresentava as despedidas aos formandos,
gun o o pr essor, cujo nome a

di d d is d f'
,

rtânci d J t tad
carta não contém, "todos os caminhos Izc:n o, epois e re enr-se a Im� �cla o uramen o pres o:

nos .A_' h d nã pod _
"Inicia-se para vós, meus caros marinheiros da Turma XRAY-I1I, a

_, rec a os, o emos assu .

I' b te
"

níir aulas nem em escolas particulares carreira que vo untanamente a raças s.
.

ou outra'�paçlO compatlvel com' "AQ�i - prosseguiu - �a�astes. 14.meses, nos �U�IS a �cola de

noSsas tarefas". Aprendtzes, mol�!X' vosso ammo, dmlDlu as vossas duVidas e onentou o

vosso cammhar .
'

"Nestá primeira etapa, ora vencida, a Escola voS preparou para a

execução das tarefas mais simples a bordo dos nossos navios mas,
também vos alertou para os compromissos, cada vez maiores, que
tereis qu'e enfrentar e, estou bem certo, sabereis vencê-los".

E continuou: "Hoje ingressais numa Marinha plena de tradiçÕl<S,
cheia de exemplos dé dedicação ao Serviço da Pátria, orgulhosa dos
Heróis que àquele serviço imolaram suas vidas, cumprindo o mesmo

juramento que hoje fizestes mas, meus caros marinheiros, à par deste
ufanismo, é uma carreira que exigirá (ie vós um continuado preparo,
um retornar constante aos bancos escolares para outros cursos e .está
gios enfim, exigirá de todos vós dedicação em alto grau".

E antes de concluir sua despedida, exortou: "Nos nossos navios e

aeronaves, sensores, armas e sistemas, cada vez mais desen_volvidos e

aperfeiçoados, estarão a desafiar v�sas inteligências e capac,�dades e, a
estes desafios; respondereiS com âmmo forte, estou seguro .

::_: Dadam critica

pressão do
I

-ã. Governo qos
'.

:_, professor:.es

'.
DEMAGOGIA

Ocupando a tribuna logo após o de
putado Roland Dornbusch disse "ter
.ficado surpreso e ter achado até hila
riante as considerações do parlamen
I!U', ele que era um coordenador de
ensino e que somente_�.�_vinha de

, fender os professores". t! umadetnaAa
de� de eleições - afinnou' Dom
busch.
Sabemos' - prosseguiu - que os pro

fessores não votaria na Arena e que o
futuro governador está pregando que
reformulará a situaçlo dos professores
em seu Governo. Mas tamb6m sabe

!Dos' - afirmou o orador - que eles estáo
:00 poder há mais de 14 anos e nada

lizeram, portanto; acreditamos qu� o

,próximo nada refomtiilará.
O parlamentar foi aparteado pelos

deputadOs Waldir Buzatto e Silvio
Silva Sobrinho que concordaram com

•

suas coilsiderações. Em seguida, ouviu
O deputado Saturnino Dadan que se

defendeu d�.9o que "fez muitos pro
:Ounciamentos na Assembléia em �
tesa dos professores e� todos estio

pavados". Se retorno hoje - asseve-

b.. rou - � por que um fato novo apareceu.
puanto às crfticas que lhe foramfeitas
de que houvera apresentadoemendas a
projeto de interesse do professorado e '

que na hora de votar se retirara do
plenário, o deputado 'Dadan
justificou-se dizendo que "assim agira
porque a wa bancada havia fechado

, questAo sobre a matéria e de qualquer
lMneira se ficasse seria''Vencido".
j

: Retormando a palavra o deputado'
Roland frisou que Mfez bem o apar
Jeante ao reconhecer que fora pressio
nadomas que o melhor seria ter ficado
no plenário e ter formado junto com o

MOR". Ao encerrar lembrou as consi
derações feitas pelo secretário da Edu
caçA0, Mário Mo�s, de que "os�o
(essores devem lecionar mais com

,
amor do que se preocupar tanto com

6s salários".'Açrescentou que "o secre

(ário, quando foi convocado para a

sua pasta, não abdicou de seu salário
ae secretário em favor do salário de
éoordenador que antes percebia, ati
tude que poderia servir de exemplo".
Na verdade - disse ainda - todos os que
trabalham visam melhores vencimen
tos, objetivando o bem estar de sua

famOia.

rais, os IS presidentes de Assem
bléias visitaram o candidato da
Afena à presidência da Repú
blica, general João Baptista Fi
gueiredo, o presidente nacional
da Arena, deputado Francelino
Pereira, o presidente da Câmara
.dos Deputados,.Marco Maciel e o
presidente do Senado, Petrônio
Portella.

No encontro com o general Fi
gueiredo, o deputado Colautti
disse que houve àpenas "uma
troca de idéias, num diálogo in
formal, logicamente ligados a

problemas políticos".

._. No mesmo dia à noite, os parti-
Na' reunião da União Parla- cipantes da reunião foram home

mentar Interestadual, realizada nageados com um jantar na resi
terça-feira em Brasília, primeiro dência do deputado Marco Ma
foram discutidos assuntos de in�- ciel, onde também compareceram
resse da entidade, tendo sido de- o general Figueiredo, o senador
finido que após as eleições de no- Petrônio Portella, os líderes da
vembro nova reunião serão reali- 'Arena no Senado e Câmara, res
zada, porém, a data não foi fi- pectivamente senador Eurico Re
xada. sende e deputado José Bonifácio.

Da bancada catarinense estive
ram presentes os deputados Dib
Cherem e João Linhares,

No pátio da Escola, os novos marinheiros jlll'llrlUD à bandeira

119 novos marinheiros
foram formados ontem

EAM
. " .

em cerimoma na

CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS DA COM/\RCA DE

PALHOÇA

EDITAL
Eu, LlDIA ARAUJO WIETHORN, Oficial do Registro de

Imóveis da Comarca de Palhoça, neste Esta,do, na forma da
Lei, etc .. Faço saber aos que o presente (Edital virem ou

dele conhecimento tiverem que em meu Cartório sito à
Rua Coronel Bernardino Machado n.o 95, nesta Cidade,
encontram-se depositados na forma do art, 20 do

Decreto-Lei 58, de 10 de Dezembro de 1938, os autos con-,
tendo os documentos exigidos pelo Art. 1,° daquele
Oecreto-Lei referente a terreno para venda mediante pa

gamento a prestação ou a vista, denominado PARQUE

GAROPABA, localizado na cidade de Garopaba, neste Es

tado, de propriedade da Firrrra - L.M, EMPREENDIMEN
TOS IMOBILIÁRIOS LTDA, com sede à Rua Julio de Casti

'lhas, 264 - Lajeado, Estado do Rio Grande,do Sul, inscrita
no CGC/MF sob n.O 89.205.389/0001-15, os quais se acham
ao exame dos interessados, na forma_ das disposições le

gais mencionadas, cujo registro será procedido depois de
decorridos ,;iO (trinta) dias da última publicação, E, para
que chegue ao conhecimen,t,o de quem interessar possa,
passei o presente edital, que· será afixado no lugar de
costume e publicado três (3) veze�, no período de 10 (dez)
dias, no Diário Oficial do Estado, e no Jornal "O ESTADO",

Dado e passado nesta cidade de Palhoça Estado de Santa
Catarina, aos 07 de Agosto de 1978. Eu, LlDIA ARAUJO
WIETHO'RN, Oficial do Registro de Imóveis o fiz datilogra
far e assino.

PALHOÇA, 07 de Agosto de 1978
'

A Oficial do Registro de Imóveis
LlDIA ARAUJO WIETHORN

considera
últimos dias'

de- prefeitura
gratificantes

o prefeito Esperidião
Amin, que na próxima
segunda-feira, dia 14, dei
xará o cargo para fazer cam
panha para a Câmara Fede
ral, disse ontem, ao visitar
"O,Estado", "que os meus

últimos 15 dias de Prefeitura
estão cheios de emoções gra
tificantes" .

Amin afirmou isto enu

merando uma série de atos
administrativos que, se

gundo ele; estão sendo feitos
e ocorrerão neste seu final de
exercício. Citou, por
exemplo, que o próprio Es
tudodoTransporteColetivo
- Transcol- recentemente'
entregue à Prefeitura, não
estava programado para
imediata liberação. "Eu sou

um cliente pobre do Geipot,
mas o órgão soube que eu

iria sair e mandou parar
todas as impressões para
imprimir o Transcol" - colo-
cou.

"

O prefeito citou também,
como uma de suas "emoções

Amin

Esperidião: cheio de "emoções gratificantes"

gratificantes" o início, dia 2

passado, das obras da Via de
Contorno Oeste. Esta via
servirá com passagem entre

a Trindade e o Saco dos
Limões, trajeto feito atual
mente pela "Serrinha".
A Avenida terá 18 metros

de largura e contornará o

Campus Universitário pelo
lado Oeste,
MAIOR ALEGRIA
Esperidiâo Amin disse

ainda que a ordem deserviço
para a construção do canal
da rua Heitor Blum, com 7
metros de largura e 650 me

tros de extensão, e que visa
resolver o problema de en

chentes nesta área, "foi a

maior alegria de minha ad

ministração" .

E explicou mais.que hoje,
também, a Prefeitura vai as
sinar um convénio para 're
ceber recursos da ordem de
83 milhões, 'a Fundo Perdido.
Deste total 34 milhões
serão aplicados nas obras da
Via de Contorno Norte, 19
milhões para a conclusão do

Pantanal, CÓrrego Grande,
Trindade, Itacorobi e .Saco
Grande. O objetivo do
Cura-Ilha, segundo o pre
feito, é impedir que li Via de
Contorno Norte gere um

processo de decadência nas

construções daqueles bair

ros, que em quatro anos,

pode ter sua populaçãodupli
cada.

Paitt, 9 milhões e 300 mil

para as obras da Via de Con
tornoOeste, 10milhões para
estudos e projetos do.IPUf e
mais 10 milhões para serem

distribuídos aos"munícípios
de São José (5 milhões), Pa
IhQÇa e Biguaçu (2,5 milhões
cada).

Na sexta-feira, o prefeito,
assinará dois contratos com

o Banco Nacional da Habi

tação, no valor de 40 milh-
,

ões de cruzeiros, para a con

clusão das obras do Cura
Continente - 1; que se desen
volvem no Estreito. Parte
desse dinheiro será utiliza
do para a compra de .materiais
para a cons.trução de mora
dias em regime de mutirão.

Neste pouco tempo que
ainda permanecerá na Pre
feitura, Amin fará também a

assinatura da promessa de
financiamento para o Pro

jeto Cura Ilha-I, que vai
consumir 390 milhões de
cruzeiros e beneficiará os

'bairros de Saco dos Limões,

Amin colocou ainda
como parte deste período de

"emoções gratificantes" a

.viagem, a Brasília, do dire

tor do Instituto de Planeja
mento Urbano de Florianó

polis para dar a
última forma no perfil dos
projetos de natureza social
junto ao BIRD e Conselho
Nacional de Politica Ur

bana, e que serão desenvol
vidos no triênio 79/.81. O in

vestimento destes projetos
será de 400 milhões cruzei
ros, dinheiro que virá a

.

Fundo Perdido. A visita do

prefeito ontem, foi para uma
despedida da Imprensa.

Arena indica

delegados à

eleição
presidencial
A bancada da Arena esco

lheu' ontem os seis.delegados e,
dois suplentes que representa
rão a Assembléia Legislativa
no Colégio Eleitoral que no

dia 15 de outubro elegerá o

próximo presidente da Repú
blica. Através de sorteio, os

escolhidos entre os 22 mem

bros da bancada foram como

titulares os deputados Aristi
des Bolan, Celso Costa, Fio
ravante Massolini, Moacir

Bértolli, Nelson Morro e

Waldomiro Colautti, sendo

que os dois últimos são dele

gados natos, de acordo com a

legislação que disciplina o

funcionamento do Colégio .

Os suplentes são os deputados
Júlio César e Satumino Da

dano

Agora, a bancada tem

prazo até o próximo dia 15
, para registrar a chapa junto à
Mesa diretora da Casa, que
submeterá a deliberação do

plenário. A liderança do
MDB, até o momento, ainda
não definiu se o partido apre
sentará ou não sua chapa,
porém,por ser a bancada situa-
cionista majoritária, é tido
como certo que a chapa are

nista será a aprovada.
O líder da Arena, deputado

Nelson Morro, ao comentar o
processo de escolha afirmou

que "buscamos adotar o me

canismo mais democrático

possível, para que a escolha
dos delegados ocorresse sem

preferência ou discrimina

ção".

É SÓ falar com a moça.

lca
'. ,

•

a
rea ica

Pense um pouquinho antes de aplicar
o seu 157. Em primeiro lugar, aplique num
fundo que facilita tudo. t mutto fácil e rápido
aplicar no Fundo Bradesco 157. Você tem

950 agências Bradescoa sua escolha. Tem sempre uma perto de sua casa
ou trab�ho. E em qualquer delas é sõ falar com a moça Bradesco, que
encaminha você à pessoa certa. Mas o importante não é só a facilidade.
Veja também a rentabilidade. Q.Fundo Bradesco 157 está entre os que mais
rendem. Em 1977, por exemplo, ele rendeu 54,46%. Ele tem amenor taxa
de administração, pois é o fundo de maior patrimônio. Assim, no Fundo
Brad�o 157 v�ê sai ganhando logo de início. O Fundo Bradesco 157 envia
a.v� um relat6no a cada � .meses, mostrando onde aplicou o seudinheiro e qual a sua rentabilidade. Com isso, você pode ir formando
mais um pecúlio para o dia de amanhã. Você pode aplicar o seu 157 em
qualquer fundo que escolher. MéL'3 só no Fundo Bradesco 157 você encontra
tan� vantagens. Confie seu 157 ao Fundo Bradesco. Quem aplica nele '

uma vez, reaplica sempre.•
�

INFORMAÇOES CONFOR.ME A RESOLUÇÃO 470, DO BANCO CENTRAL DO BRASIL.

RENTABIUDADE OBS.: 1 -Despesas do 29 semestre/patrimônio
ACUMULADA

liquidomédio: O, 129.
.

EXER- NO EXER- 2 -Taxa de administração/patrimÔnio
ciCIO liquido médio de 77: 2,64.

ciCIO INVERSÃO 3-Não houve distribuição no período, '

9/0 FEITA HÁ % todos os rendimentos foram

catitaJizados,
1972 (30,10) 6anos 84,55

4-
, variações negativas são

apreseotadas entre parênteses.
1973 (0,33) 5anos 164,02

5-Maiores investimentos do FUNDO
BRADESCO 157, empresas:

1974 4,98 4anos 164,89 Casa'Anglo, AlcEar�atas, Brahma,SadiaCóncór ia, etal Leve,1975 21,40 3anos 152,32 Souza Cruz, LOIf Americanas, Pirelli,1976 34,56 2anos 107,85 Belgo Mineira, esbla, A� Villares,
Petrobrás, Estrela, Arno, uratex,

1977 54,46 1ano 54,46 Indústria Villares, Indústria Romi,
Bardella, Fundição Tupy, Brasmotor,

Fundo Bradesco 157. Quem aplica,
reaplica. Isso é confiança. '

Fundo
Bradesco

157

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Por que o MDB
(

quer um general?

O General Euler Bentes Monteiro levou 44 anos para
construir, no Exército, sua reputação de oficial compe-s
tente. O prestigio como técnico, porém, ele fez na Su
dene com um estágio de dois anos incompletos e, agora,
para que os autênticos o adotassem como avalista estre
lado da democracia, nem foi preciso tanto: bastaram-lhe
algumas semanas de viagens pela frente, com passagens

pagas peloMDB. Uma experiência pessoal assim enco�
rajadora sem dúvida autoriza sua fé em que, entre os

civis, as biografias vicejam com rapidez íncomparavel
mente maior do que no ambiente fechado da caserna,
mas não justifica a menor ilusão de que resistam com a

mesma f�cilidade ao tempo. Ao ceder ao candidatomili
tar a plataforma de desafio a sucessão presidencial que a

duras penas erguera no chão instável do inconformismo

popular, o Senador Magalhães Pinto, político vivido,
sabia o que estava fazendo. 'Essa candidatura não é,
simplesmente, um andor para carregar em adoração ao

colégio eleitoral uma imagem enfeitada de títulos ilus
tres. É sobretudo a vitrina onde oGeneral EulerBentes,
em pouco mais de 45 dias, precisa expor suas virtudes
políticas e delas convencer um eleitorado bem maior

que a convenção nacional do MDB: a opinião pública.
Na decisão de renunciar a "essa disputa", pesou tam

bém para o Senador Magalhães Pinto que a polêmica
interminável entre candidato civil e candidato militar

se transformara num biombo, a esconder a nudez polí
tica do General Euler Bentes. Afastando-se, sabe ter

deixado ao rival a certeza de que a oposição, prestes a.se
abster no colégio eleitoral, vai oficializá-lo como candi
dato. O que fazer com esse esfarrapado instrumento de

proselitismo ídeolôaico ou esse inviável recurso- da
')1

.
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conquista o pooer passou, no entanto, a ser oa respon-
sabilidade exclusiva do General Euler Bentes. Por isso,
talvez, na noite deterça-feira, os lembrou-se com vinho

francês, em mesa cheia, no apartamento do Senador
Magalhães Pinto, a carta de alforria que ele apresentara,
de tarde, ao Presidente do MDB, deputado Ulisses
Guimarães.
O Senador encomendara uma avaliação metódica de

suas chances e estava convencido de que elas, se eram
poucas antes do lançamento a candidatura Euler Ben
tes, tornaram-se nulas com a divisão dos oposicionistas.
Na Arena, o máximo que ele teria a pedir, sem garantias
de êxito, eram 53 votos de delegados ao colégio eleito
ral, segundo a pesquisa que mandou fazer no Partido.
Com o MDB unido, já não bastaria para eleger um
Presidente da República contra a vontade do Palácio do
Planalto. Com autênticos e moderados se engalfi
nhando, a Frente em luta interna e os arenistas dissi
dentes em risonha catequese no Hotel Araçoara, não há
desafiante que tire do General João Baptista de Figuei
redo a faixa presidencial.
Portanto, o senador não deixa de ter razão quando

afirma que, ao largar "essa disputa", não desistiu da

Presidência daRepública. Ele se afastou apenas de uma

competição inútil, em que servia de desaguardouro para
a sanha oposicionista dos autênticos - que começavam a

atacá-lo mais do que ao Governo - ao mesmo tempo em

que iluminava o ringue para a exigição do General
Euler 'Bentes. Alega que seus discursos, em todas as

concentrações da Frente, feriram mais fundo o regime
do que a retórica serena do General. Alfinetaram o Pre

sidente Geisel, homenagearam cassados e insistiram
em eleições gerais e diretas, ao passo que o General
ruminava sua versão do gradualismo, que é o Governo
de transição. Apesar de tudo, o Senador era o preferido
dos moderados e o General era a exigência dos autênti
cos.

Algo mais profundo que a mera comparação de pro

gramas políticos deve explicar essa divergência, onde
lateja uma opção ideológica. Desligar-se do MDB foi a
maneira que o SenadorMagalhães Pinto encontrou para
deixá-la vir a tona, sabendo que, como ele, o General
Euler Bentes perdeu as condições de vencer no colégio
eleitoral, a menos 'que disponha de recursos especiais,
estranhos a vida partidária. Se não estão na Arena. nem
noMDB, eles só podem estar nas Forças Armadas, onde
o julgamento político de um militar, no colégio eleito
ral, presumivelmente inspiraria divergências e crises.
Sem um golpe, e um golpe bem urdido e bem sucedido,
oGeneral EulerBentes não poderá chegar ao Palácio do
Planalto cavalgando o MDB, porque não há votos dis

poníveis no atemorizado eleitorado que o aguarda em

15 de outubro. Caso contrário, ele, os autênticos e os

oficiais que articularam sua candidatura têm, agora,
menos de um mês para demonstrar cabalmente por que
era tão importante um ombro de quatro estrelas para
comendar uma derrota política inalutável. O Senador

Magalhães Pinto espera em casa o resultado dessa de

monstração. Acha que se preservou como nome de con

ciliação, precisamente o que sonhava ser, quase dois
anos atrás, quando iniciou sua campanha e estava, no
Ministério do Exército, o General Sylvio Frota.

�'ur�'08 Sá Cflrrf!a
Redator-substituto

Cidade em transformação
Trata-se, indiscutivelmente, de

um documento ambicioso, como
ambiciosas são as providências
que a Capital do Estado está a

exigir para ver solucionados os
seus graves problemas, decorren
tes, em sua maior parte, do desor
denado crescimento que a Cidade
vem sendo vítima indefesa nos úl
timos tempos. Referimo-nos ao

Estudo do Transporte Coletivo
Transcol � elaborado pela Em
presa Brasileira de Planejamento
de Transporte com o objetivo de
colocar fim - ou pelo menos

abrandar - às deficiências sofri
das por Florianópolis e municí

pios vizinhos nesse setor. Sua im
plantação, prevista para um

prazo de dois anos, exigirá vul
tosa soma de recursos financei
ros, atingindo, a preços correntes,
mais de 173 milhões de cruzeiros.
Será um grande passo rumo ao

ordenamento da vida urbana da

região, deficiente em todos os sen
tidos justamente pela completa
ausência de planejamento verifi-
cada ao longo dos anos.

'

Ninguém desconhece a gama de
problemas enfrentados por Flo
rianópolis em ração do súbito de
senvolvimento, responsável por
sua transformação urbana de
uma simples província a uma

quase metrópole. Tais problemas
tendem a tornar-se a cada dia
mais agudos e de mais difícil so
lução caso não se tomem provi
dências urgentes e dotadas de co

ragem. E entre as deficiências da
Cidade a relacionada com o

transporte de massas e circulação
de veículos é justamente das mais
crônicas. Em raz ão disso,
justificam-se todos os esforços
que objetivem o mais rápido pos
sível início da implantação desse
plano elaborado pelos técnicos do
Geipot e já em mão do Governo

municipal.
São notórias as deficiências da

Prefeitura da Capital em termos

de recursos financeiros. O volume
arrecadado é infinitamente infe
rior às necessidades de dispêndio
com a realização das obras públi
cas indispensáveis. Em razão
disso tem a Municipalidade pro
curado apoio do Governo do Es
tado e se valido de financiamen
tos que a União oferece para em

preendimentos do interesse co

munitário.

Compete agora iniciar urgentes
esforços no sentido de garantir a
cobertura financeira para a im

plantação do Transcol, plano que,
uma vez realizado, transformará
a fisionomia urbana da região da
Grande Florianópolis e atenderá
aos reclamos da Capital e da co

munidade que a integra no que
toca ao setor de transportes.

Lançado em Florianópolis pelo
Professor João Nicolau Carvalho,
Reitor da Universidade Para o De-

.

senvolvimento do Estado de Santa

Catarina, o "Projeto Espiral" já
constitui alto objetivo que reune

numerosas crianças, dentre as

quais serão selecionadas as voca

ções musicais, que, segundo o pro

jeto, farão parte duma grande or

questra infanto juvenil brasileira.
A reunião em que a idéia foi lan

çada entre nós esteve o compare
cimento de mais de cem crianças,
que assim participaram da abertura
oficial do curso projetado pelo Ins
tituto de Educação Musical da Fu
narte, obtendo extraordinária re

ceptividade.
�? I f G! 'i,f.' I RI"H_ Y1''"\.f)( I f1 t·;

Sant�ICataq?�� quando trouxe,
através da sua ú'niversidade, o Pro
jeto Espiral" - disse o Professor
João Nicolau - "procurou uma in
tegração com a comunidade e fez
da sua Universidade a casa do Ca
tarinense".
Tal projeto já existe em cinco ca

pitais brasileiras, às quais agora se

associa Florianópolis, com eviden-

o Projeto Espiral
tes razões para excelente expecta- aplicarão os melhores esforços a

tiva. fim de que também Santa Catarina,
Está aí um fato que, sem dúvida, no Projeto Espiral, demonstre

oferece ao nosso Estado oportuni- quanto será relevante' sua contri
dade de revelar os pendores das buição ao desenvolvimento espiri
novas gerações catarinenses para a tual e artístico do Pa'ís.
arte musical e acreditamos que a Participam do programa a FU
futura orquestra infanto-juvenil do NARTE, a UDESC e a FUCA

Projeto Espiral terá participação BEM.
honrosa e feliz da juventude de Falando na oportunidade da
Santa Catarina. abertura do curso, a Professora
A noticia da abertura do Curso Nancy Battistotti revelou que cin-

Espiral é, pois, muito grata à sensi- quenta por cento dos músicos que
bilidade dos jovens catarinenses, compõem as orquestras _brasileiras
que evidentemente irão prestar a são estrangeiros. O Projeto visa:,

sua preciosa colaboração ao alto ob- portanto, entre outras finalidades:
. jetivo da Fundação Nacional da acentuar nos' quadros da música
Música. brasileira a presença de valores na-

Não hesito film manifestar-me cionais, que"abs'olutámente não es-
( � ",,,\t r..: �'r =r:»» "llr() �'Rmh J

RrIb1'''''';'''HlIJr
... � ;�- I (1 r)

rranc�mente convencido disso e, casseiam, lJ!,stando tão só abrir-
de mmha parte, tenho por agradá- lhes oportunidades.
vel obrigação incentivar a juven- E isso é o que certamente imo
tude escolar a confiar-se à cuitura porta ao Curso Espiral, ora em ati-
da música, de que serão preciosos vidade na Capital de Santa Cata-
valores, tanto apreciáveis pendores rina.
já conhecidos entre nós.

,

Não será sem louvável propósito
que todos quantos aderirem a esse ,.. IIstar'o ."f)r�f).�
magnífico movim_ento artístico

Quadro deplorável

Senhor Diretor, Acompanhamos o

desenrolar das atividades do futebol
catarinense e vemos, melancolica
mente, que a solução dos problemas
se apresenta cada vez mais difícil,
senão impossível. Na verdade, a me

diocridade impera de ponta a ponta do
Estado. Os clubes, permanentemente
enfrentando penosas situações finan
ceiras, não tem condições de formar
equipes à 'altura do que SantaCatarina
merece. Quando surgem bons jogado
res, estes ficam apenas durante pouco
tempo militando nas equipes locais.

Logo são vendidos para clubes de

fora, onde, graças à sua categoria e à

assistência técnica que recebem, logo
se revelam excelentes craques. Estão
aí para demonstrar a verdade do que

digo Zenon, Toninho, Renato Sá e tan
tosoutros catarinenses brilhando em

gramados de fora e nos enchendo de

orgulho. Entretanto, esse orgulho
seria ainda maior se eles permaneces
sem conosco, atuando em times cata

rinenses bem estruturados e capazes

de levantar a penosa imagem do nosso
futebol.

Espero que os dirigentes da Fede

ração, as diretorias dos clubes ou

quem quer que seja toinem providên
cias urgentes no sentido de por fim à

essa vergonhosa situação do futebol

catarinense. Em caso contrário, o tor
cedor ficará cada vez com menos

CARTAS
ânimo para frequentar os estádios. E 16h45min foi lotado, tendo eu mesmo

no fim, coitado, é ele - o torcedor - que ir em pé em cima do motor do
apontado como um dos responsáveis, ônibus. Os carros saem sempre lota
pelo deplorável quadro existente. dos e até agora"a empresa não viu.
Despeço-me, esperançoso, Raul de Sobre o não aparecimento dos ônibus
Barros Siqueira, Florianópolis. das 16h30min e das 17h, eu explico: é

• I
• •

que a empresa pOSSUi um converno

com a Telesc e sempre retira ônibus
da linha para atender esta empresa;
além de utilizar também os carros da
linha para excursão. Existe uma total
falta de responsabilidade desta em-

Q
o: \ '

�-

Queixa
Sr. Diretor: Não é a primeira vez

que venho reclamar do atendimento
da empresa de ônibus Santa Tere

zinha, que faz a linha São Pedro de
Alcântara. Também um colega meu

escreveu há algum tempo atrás, para
este jornal, fazendo uma queixa, mas
até agora a empresa continua fazendo
as barbaridades de sempre, não to

mando nenhuma providência para
melhorar a situação.
Ontem (dia 09) o ônibus das

16h30min não apareceu, saindo um

somente às 16h45min; o das 17 horas
também nâo saiu. O que saiu às

presa.

Os ônibus de São Pedro que vem

pelamanhã para Florianópolis, nunca
passam no horário existente, fazendo
com que todas as pessoas que traba
lham aqui cheguem sempre atrasadas.
Eles passam em Picada do Sul, São

José, até commeia hora de atraso. Para
poder chegar às 8 horas no meu tra

balho tenho que pegar um ônibus às
6h45min. Além disso, existem outros

problemas como a falta de troco. Eu
vou do centro até Picada do Sul e ?a�o
Cr$ 2,10, mas se dou Cr$ 2,50, nunca
recebo o troco. Os carros estão sempre
sujos, não se pode colocar uma roupa
limpa, porque' no outro dia ela tem

que ser lavada. São ônibus também
velhos que seguidamente quebram no

meio do trajeto, obrigando a perda de
horas e até a falta no trabalho. Espero
que desta vez a empresa tome alguma
providência, respeitando" os seus

usuários. Atenciosamente - José Al
berto Luchtemberg.
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Informação Geral

CADERNETAS IOs rendimentos das cader- '

netas de poupança no atual

,.trimestre, de acordo com :
cálculos preliminares, deve- '

rão se situar entre 9;8 e 10,3%.
LANÇAMENTO

DEPÓSITO Apesar de todas as cautelas
Ao contrário do que muitos tomadas, tem-se como certo ,

pensam, o mal falado depó- que alguma voz se levantará :
sito compulsório para viagens para lançar a candidatura do
ao exterior continua sem data General Euler Bentes na

certa de extinção. concentração da Frente Na- '

O que deverá ocorrer - cional pela Redemocratiza
quando ainda não se sabe - é ção, hoje à noite em Porto ;�.
o seu congelatnento, con-_ ..Alegre)l w •• ! .,"'''' .. 'i�;;,
forme admitiu ontem o Mi- .

Além- do General e do Se- I

nistro da Indústria e do Co- nador Magalhães Pinto, com- ,

mêrcio. parecerão ao ato 15 senado-
'

RECADO res,

Quando um parlamentar
(ou quem quer que seja), pro
curado para uma entrevista,
oferece ao repórter dinheiro
"para ajudar no cigarro", com
(, objetivo de que este fale de
sua plataforma política para
as próximas eleições, isto,
mais do que um desrespeito
ao jornalista, constitui grave
falta de conhecimento do
papel da imprensa.

* * *

Espera-se que a recusa

tenha levado à reflexão.
VAIAS
Os cinemas de Buenos

Aires estão apresentando
completo 'e bem elaborado
documentário sobre a última
copa do mundo, produzido

por cineastas argentinos.
Sempre que a seleção bra-

,

sileira aparece nas telas ir
rompem das platéias estrepi-

'

tosas vaias.

PACOTE
O Deputado Waldomiro

Colautti retomou de Brasília
sem ter podido concretizar
todo o plano de trabalho pre
viamente traçado para a via
gem.
Antes de embarcar, o Pre

sidente daAssembléia reuniu
assessores e colegas, com
quem elaborou alentado pa
cote de sugestões para apre
sentar ao General Figuei
redo, a maioria delas ver

sando sobre a valorização da
atividade parlamentar. Du
rante o encontro do candidato
oficial com os dirigentes dos
Legislativos, entretanto, não
houve oportunidade para a

entrega.

* * *

O pacote voltou na mala,
esperando a vez.

QUESTÃO DE LÓGICA
Do Sr. Jorge Bornhausen,

confirmando sua decisão de
delegar aos coordenadores de
ensino uma série de poderes
visando a descongestionar os
serviços na Secretaria da
Educação:
- Se alguém na coordena-

.

doria falhar os prejuízos serão
muito menores do que aque
les sofridos por um professor
quando fica meses com seus

vencimentos atrasados.

DISCURSO
O Deputado Júlio Cesar

está prometendo para a ses

são de hoje da Assembléia
veemente pronunciamento,'
que deverá alcançar ampla
repercussão.
Sobre o assunto o parla

mentar guarda o mais abso
luto sigilo.

FEBEAPÃ
Digna de figurar - e por

certo o seria se Sérgio Porto
estivesse vivo - no "festival
de besteiras que assola o

país" a sugestão encami
nhada pelo cidadão Antonio
Benito Signor, de Cascavel,
ao general João Baptista de
Figueiredo.

* * •

Ele propõe a criação, pelo
próximo Governo, do Minis- i
tério das Sugestões e Recla- '

mações.
'

)

• • •

A reunião está sendo con- •

siderada o mais expressivo
encontro político no Rio

•

Grande do Sul desde 1964. I::
PODER AQUISITIVO
É ingênuo o comerciante i'

de Florianópolis que esteja
I

esperando grande movi-
•

mento de vendas nestes dias
que antecedem a data dedi-

. cada aos pais.
Terra de funcionários re

presenta terra de bolsos va-
'

zios.
(

A propósito, pordecisâo do .,

Clube dos Diretores Lojistas,
o comércio da Cidade esten
derá' seu expediente de sá- •

bado até às 18 horas.

• • •

o concurso

�Júlio T. B. Dutra

o cabo Joaquim, mais conhecido como Cabo Quincas era boleeiro da
viatura hipo-móvel do Pelotão de Cavalaria. A viatura hipo-móvel- é bom
que se explique - era uma carroça velha, caindo aos pedaços, puxada por •

dois burros, que servia para o transporte do lixo e estrume das baias.
O cabo era correto, disciplinado, cumpridor de seuãdeveres, mas bastante

"bronco". Tentava de todas as formas ter acesso à classe dos sargentos, Era só
abrir um concurso, ou curso, para qualquer especialidade, que lá estava o

cabo Quincas, firme, requerendo inscrição,
Todos procuravam ajudá-lo, e até mesmo o próprio, pois convidou o

Comandante Geral para batizar seu filho, dando ao menino o seu próprio
nome: Ovídio.
O Comandante aceitou batizar, mas austero, disciplinador, exigente, não

gostava de maiores liberdades dentro do quartel.
Quando ia visitar o pelotão-c- o que fazia freqüentemente - e avistava o

cabo, cumprimentava-o sizudamente, não dando "arrego". O cabo fazia a

continência e emendava:
- Bom dia, "cumpadre"!
- Qualquer dia destes o "homem" te mete na cadeia.
- Que nada "seu" tenente, ele é meu "cumpadre". Ainda ontem (domingo)

fui, com todo o meu pessoal, passar a tarde com o "cumpadre".
Quando estava de guarda, e avistava o comandante que se aproximava,

gritava para a guarda:
- Vamos, entrar em forma pessoal que o "curnpadre" vem ai! E, sorridente, '

comandava o ombro-armas.
O Comandante Geral sabia como ele o tratava, mas não dava muita

importância, porque reconhecia que o "cumpadre" não passava daquilo,
Certo dia abriram concurso para sargento boleeiro. Era a oportunidade tão

esperada pelo Cabo Quincas.
Se o concurso tinha endereço certo, nunca se soube, mas que gerou descon

fiança, isto não houve dúvidas.
O cabo foi o primeiro a se inscrever, como todo o pelotão esperava. Alguns,

até,já lhe chamavam de sargentoQuincas. E, o cabo, não deixava pormenos:
- Deixa eu pegar as divisas que vocês vão ver só.
O comandante do pelotão notou que nos dias que antecediam o concurso, o

movimento da viatura hipo-móvel era intenso. Era o cabo na boléia da
corroça de lá para cá, e de cá para lá, treinando, pois que o manejo era uma

das exigências do concurso.

O tenente do pelotão assistia todo aquele movimento, e perguntava ao cabo
se ele estava estudando:
- Tô "seu" tenente, Só que tô um pouco fraco em Geografia - afirmava

desanimado.
Realizado o concurso, o cabo foi reprovado, não na parte prática, porque

entendia de burros e carroça, mas no exame psícométríeo, porque na sua

inocência não percebia que não tinha condições de ser sargento.
Nunca mais quis saber do "cumpadre"!
E ameaçou dar uma surra de relho em quem lhe chamasse de "cumpadre"

Quincas.
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,Aberto c'rédito de 18 7
. ,

milhões para despesas
, do colégio eleitoral

Desfecho das aç6esl
comé,a a �e definir

no Judiciário

Candidatura deMaluf "ão
deve' ser afetada com

o confisco da LutfallaB�ilia - A fim de atender as despesas com a composição e

func�namento do Colégio Eleitoral que elegerá no dia 15 de
�.u ro o o<?vo Pr�ident.e da ReDúbli� o Presidente Ernesto
fn.::lsel autpnzou a abertura de um crédito especial ao SEnado,Feqç_ralAC1 Çr$ 18 milhões 736 mil e 600

.

f
.0 projeto de'lCique autô'riza a abertura do Crédito EspecialOI env�ado onte� �o Congresso, acompanhado de exposiçãodemotllvos do Mmlstro do Planejamento manifestando-se fa-vorave mente· a did denoí .

'

d Mini é'
me I a, epois de ouvidos os órgãos técnicosos Im�t nos da Fazenda e Planejamento. ,

.

OCrédito será destinado ao pagamento da ajuda de custo aos
Inte�rantes do Colégio Eleitoral atender às despesas adminis
tratlbevas·3CoáIC!Jlos extra-oficiais revelam que cada eleitor poderárecet r mil cruzeiros.
Em 1974 oentão presidenn, do Congresso Senador PajloTorres, adot?u a decisão de fixar em 10 mil cru�eiros a ajuda decu�to a cada integrante do Colégio que elegeu oGeneral ErnestoGeisel, além de fornecer as passagens aéreas. Fez o cálculo nabase do total da ajuda de custo anual - então 10 mil cruzeirosfora as.passagens. Es�.critério �ão ser� adotado pelo senadoIPetronio Portella, pOIS rmportaría em fixar em 40 mil cruzeiros

a ajuda ?e custo, além das passagens. .

O presidente do Congresso ainda não fez os cálculos de quantocaberá a cada Integrante do Colégio - deputados federais sena
dores e delegados da� Assembléias. Mas esclareceu que não farádOIS pagam�ntos - ajuda de custo (hospedagem em Brasília) e
passagens aereas. O total que caberá a cada eleitor incluirá toda
e qu�lque� despesa: incluindo as passagens aéreas.
Além dls�o, o credito especial atenderá também as despesas�dmlmstratlvas, com a convocação estraordinária do funciona

llSI�o do Congresso, requisitado para trabalho no Colégio
Elelt�ra�. Da mesma verba sairão os recursos para publicação
de editais e outras que se fizerem necessárias.
Além dos parlamentares - 65 senadores e 358 deputados,

federa!� integrarão o Colégio Eleitoral 168 delegados das As
sembleias Legislativas , totalizando 591 eleitores.

São Paulo - No plano judiciário, só agora começam ase delinear
os desfechos das várias ações que o Banco Nacional de Desenvolví-,
mento Econômico e a Fazenda Estadual movem contra a Fiação e

Tecelagem Lutfalla, os acionistas que antecederam oBancoOficial
no controle acionário e aqueles que, mesmo não figurando como

acionistas à época da transferência do seu controle ao BNDE, são
beneficiários da alienação dos bens patrimoniais da empresa.
Só a Fazenda do Estado tem ajuizadas contra a Fiação e Tecela

gem Lutfalla nada menos de 40 execuções fiscais, cujo valor con:i
gido se situa hoje em tomo de Cr$ 75 milhões. Como o BNDE

recusou-se a liquidar os débitos e exigiu que a Fazenda representasse
contra os ex-acionistas, eles estão sendo responsabilizados civil e
penalmente pelos crimes de sonegação fiscal praticados pela em

presa e pela suspeita de falsidade documental e de emissão de

duplicatas frias.
Os envolvidos nessas ações são o chefe Fuad Lutfalla e três outros

membros do clã Lutfalla, seus filhos Fuad Jr. e Fábio e o genro
Edmundo Kehdi. Mesmo que venham a ser considerados inocentes
na investigação de estelionato (falsidade documental e emissão de

duplicatas frias), só pela sonegação fiscal fraudulenta eles poderão
ser condenados a penas de seis meses a dois anos de detenção.

Em parte, a morosidade na tramitação dessas' ações pode ser

atribuída a uma manobra dos antigos acionistas quando a Fiação e

Tecelagem Lutfalla começou a ser citada nos processos de execução
fiscal. O "ciente" nas citações foi dado Por um tàl de Vicente

Lobasso, que se intitulava diretor-gerente da empresa e cuj� déstin�
permanece ignorado. Agora, porém, 29 dessas ações Já estão prati
camente concluídas e deverão ser encaminhadas nos próximos dias
ao juiz da 2a Vara da Fazenda Estadual.

_

Bem mais cômoda é a situação de dois outros membros do c1a, a
mulher do Sr. Paulo Maluf, D. Sylvia Lutfalla Maluf, e sua irmã

Vera Lutfalla Jafet: da primeira, a Fiação e Tecelagem Lutfalla quer
receber Cr$ 139 mil correspondentes a ações que ela subscreveu

antes da transferência do controle acionário da empresa e nunca

integralizou; ela foi condenada em primeira instância mas recorreu;
da segunda, a empresa quis o mesmo, mas já havia perdido o prazo e

ela foi inocentada.
A ação contra D. Sylvia Lutfalla Maluf representa para a empresa

muito mais que a simples possiblidade de vir a receber Cr$ 139 mil,
ainda que essa importância seja acrescida de juros e correção mone
tária, É que dela depende a formalização do vínculo da mulher do
Sr. Paulo Maluf com os negócios da Fiação e Tecelagem da sua

família e a sua responsabilidade no tocante aos recursos injetados na
empresa e desviados para outros empreendimentos.
A importância da configuração desse vínculo é tanto maior

quando se sabe que, hoje, de todos os outrora milionários acionistas
da Fiação e Tecelagem Lutfalla, ela e sua Irmãs-Vera são os únicos
com patrimônio suficiente para ressarcir, o BNDE e os demais
credores da empresa. Até porque detem atualmente 99 ,99 por cento
das da Lumaver, empresa para a qual foram desviados parte dos
recursos injetados pelo BNDE na Fiação e Tecelagem e da qual os
outros membros do clã participam com apenas 0,00098 por cento
das ações.

Esses são os dois únicos processos até agora concluídos em pri
meira instância. Além deles e das executivas fiscais contra a em

presa, encontram-se em andamento no forum desta Capital seis
outros processos de cobrança de integralização de ações subscritas,
quatro de débitos em conta corrente e as ações cível e penal referen
tes ao contrato ficticio de compra e venda das ações da empresa
coligada Fabiana Textil S.A., avaliadas em Cr$ 255 mil e transacio
nadas por Cr$ 10 milhões.
Os requeridos nesses casos são o Chefe Fuad e Fuad Jr., Ale

xandre Verá Lúcia, Fábio e Maria Luiza Lutfalla. O andamento

dos processos, porém, tem sido frequentemente obstaculado pelo
fato de todos os bens do clã estarem bloqueados por ordem da CGI.

A única saída encontradapelos advoga�os do B_Nf>E;_ � �V'JiÇo da_

empresa, tem sido pedir a penhora dos bens pessoas dos devFdores.
Mas, na última hora, eles sempre aparecem com ORTNS em valor
suficiente para cobrir o débito e evitar o vexame da penhora.

Malufem virtude damesma não
possuir mais nenhuma ação da

empresa. O que pode acontecer
é o confisco dos bens patrimo
nais da Lumaver, que tem ações
da Lutfalla através da esposa de
Maluf, mas não o confisco de
bens pessoais.
F - A CGI vai apurar o envol

vimento dos acionistas
diretores, e, caso fique compro
vada a má fé estes elementos
terão seus bens pessoais confis
cados, além de serem encami

.

nhados à justiça para o cum

primento das eventuais penas
por fraude ou outras irregulari
dades cometidas.

Em nova nota oficial oBNDE
informou que o advogado Wal
ter Amaral - que defendeu em

juízo o Banco no caso Lutfalla
- não tem autorização para
falar sobre o assunto. "A..dire
ção do Banco desautoriza qual
quer declaração feita por ele
sobre esse assunto", diz a nota.

No Ministério do Planeja
mento informou-se que o advo

gado - candidato a deputado
estadual pelo MDB de São
Paulo - cometeu falta grave
aoprestar depoimentos à im

prensa sobre um assunto a qual
não detinha mais responsabili
dade pois deixou há alguns
meses a defesa judicial do Caso
Lutfalla.
Apesar de garantir q\le nunca

foi acionista da Lutfalla, em

presa confiscada em seus bens
pelo Presidente da República, o
candidato da Arena aoGoverno
do Estado, Sr. Paulo Salim Ma
luf, não quis justificar ontem os

Cr$ 555 mil 681 que possuía em

ações da S.A. Fiação e Tecela-

gem Lutfalla,' pelo menos até
março de 1975, de acordocom a

lista de declarações de bens que
fez ao deixar a Secretaria de

Transportes.
O Sr. Maluf, mesmo diante

da relação de bens que contém a

sua assinatura I:: rubrica em

todas as cinco folhas, que lhe foi
mostrada por um repórter, vol
tou a negar: "Nunca fui acio
nista, diretor e nunca tomei se

quer um café nos escritórios da

empresa". O futuro. provável
governador fez o mesmo

quando lhe mostraram um do
cumento do 180 Cartório de Re
gistro de Imóveis, impedindo a

transação de imóveis de pessoas
ligadas ao Caso Lutfalla,
BNDE, entre as quais, o Sr.
Paulo Salim Maluf. "Meus bens
não estãobloqueados".
"Desde que o Sr. Paulo Maluf

se propôs a ser candidato a Go
vernador do Estado, transfor
maram uma transação normal e
absolutamente lícita em Um es

cândalo popular". A afirmação
é do Sr. DécioCinelli, advogado
da família Lutfalla, que negou.
em São Paulo ontem que o Sr.
Paulo Maluf tenha qualquer en
volvimento com o caso.

Afirmou que D. Silvia Lut
falia Maluf, esposa do Sr. Paulo
Maluf já não tinha mais ações
da Lutfalla, quando o BNDE
obteve a opção para a aquisição
da empresa, em 8 de agosto de
1975. Disse também que so

mente um empréstimo, de Cr
70 milhões de cruzeiros foi feito
para a família Lutfalla na dire

ção da Fiação. "O restante dos

empréstimos foi feito já na ges
tão do BNDE".

CMN.
Pelas informações do assessor

presidencial, as principais con
clusões do caso Lutfalla são às
seguintes:

-A - O empréstimo de Cr$ 350
milhões concedido pelo BNDE,
com aval do Tesouro Nacional,
não foi dado diretamente aos

acionistas da empresa, mas aos
interventores em oito de 1975
sob a liderança do Sr. Jorge de

Sousa;
B - Além destes 350 milhões

nenhum outro financiamento
foi aprovado para aplicação na

Fiação e Tecelagem Lutfalla,
contrariando afirmações de al
guns elementos envolvidos no

caso dando de dispêndios ofi
ciais entre 900 a 1 bilhão e 500
milhões de cruzeiros;
C - O Sr. Paulo Salim Maluf,

a partir do momento em que
houve a intervenção do
BNDE, em agosto de 1975, não
tinha qualquer ação ou outro

vínculo com a Fiação e Tecela

gem Lutfalla. Por isso não pro
cedem as acusações dando de
seu envolvimento nas irregula
ridades praticadas pela diretoria
·lté antes do dia oito de agosto;

D - A Sra. Silvia Lütfalla
Maluf foi acionista da compa
nhia. Mas, por ocasião da inter
venção oficial a esposa .dc hoje
candidato a governador de São
Paulo pela Arena não mais pos
suía ações na Fiação e Tecela

gem Lutfalla;
E - O confisco dos bens pes

soais dados como garantia ao

Governo pelos sócios da em

presa em extinção não vai afetar
a pessoa da Sra. Silvia Lutfalla

Brasília - A candidatura do
Sr. Paulo Salim Maluf ao Go
verno de São Paulo não sofre

qualquer ameaça em conse

quência do Decreto Presidencial
determinando o confisco dos
bens da Fiação e .Tecelagem
Lutfalla, pois além do antigo
prefeito da Capital nunca ter

sido acionista da empresa, a sua
esposa, quando o BNDE fez in
tervenção na companhia já não

possuía mais qualquer vínculo
com-a indústria.
Segundo asexplicações ofi

ciais, o Governo tem a receber
da Fiação e Tecelagem Lutfalla
um total de Cr$ 350 milhões.
Pelos cálculos do Ministério do

Planejamento a venda de todo o
patrimônio da empresa não vai
ser suficiente para cobrir esse

montante o que vai determinar
também o confisco dos bens

pessoais dos acionistas diretores
da Fiação e Tecelagem Lutfalla,
com base na situação encon

trada na indústria em agosto de
1975.
Outro aspecto interessante do

caso Lutfalla ontem revelado

pelo Governo foi o de que so

mente após a intervenção do
BNDE na empresa, no dia oito
de agosto de 1975, houve a libe

ração dos Cr$ 350 milhões por
parte do Conselho Monetário
Nacional (CMN), essa verba
não foi retirada do BNDE, mas
sim do Tesouro da União atra

vés do Imposto de Operações
Financeiras (IOF), sendo assim,
se acontecer algum tipo de pre-.
juízo este será ônus do Tesuro e

não do BNDE porque o Banco

agiu por conta da União com

base em autorização dada pelo

Figueiredo aprova

peças publicitárias
para campanha da Arena
Brasília - Os diretores da MPM propaganda, Srs. Antônio

.

Mahfuz e Luís Macedo, apresentaram ontem ao General Fi
gueiredo as peças publicitárias da campanha que a Arena e o

candidato à presidência lançarão a partir de 15 de agosto.
Segundo o Sr. Said Farhat, o general "gostou e aprovou".
O grosso volume de peças publicitárias, que "utilizarão todos

os meios de comunicação permitidos a um candidato em cam

panha", será agora submetido à direção nacional da Arena.
Depois de aprovadas pelo partido, o Sr. Said Farhat fará uma

exposição prévia da campanha, no Aracoara Hotel.
"O General Figueiredo me disse ilue o confisco dos bens da

Lutfalla não traz nada premeditado contra o Sr. PauloMaluf,
que tudo é apenas uma coincidência" - informou ontem o

deputado Ferraz Egreja (Arena-Sê), após encontro com o can

didato da Arenda à Presidência.
O deputado contou que expressara ao General sua preocupa

ção com o confisco dos bens da Lutfalla, "iJorque qualquer
mudança na política paulista, a esta altura, sena um verdadeiro
desastre para a Arena e traria o desagrado geral. ."0 gen.e�al
respondeu-lhe, então�.gj,lk;_não se preocupasse" pOIS ª. dt;;cI�ao, .

não deverá-trazer 'consequências políticas parà o' candidato da
Arena ao governo oe São Paulo.

. _

O jornalista do "Correio do Ceará" e delegado da Associação
dos Servidores Públicos daquele Estado, Sr. Themístocles de.
Castro e Silva, depois de audiência de 15 �inutos com.? Gene-
ral Figueiredo; disse ter proposto ao candidato a redução d� �5) � � .

����iZ� :��s3g�;:;fs°����an����;�ag���01e�s��n�à��i��� MERCADO IMOBI'LIA-RIO AG Ed.SolardasAcacias �
.. MERCADO IMOBILIA-RIO AG ERdu'aMva"drtainlhROa::sHaro \

- O general VIU a idéia com muita Simpatia e prometeu .

Na parte calma do centro
" "

estudá-Ia - informou o jornalista, que é candidato a deputado I I I I
federal pela Arena cearense: Contou que, em seu Estado, "uma I a3- I I 58

Poucas unidades à venda. Pronta entrega. Belíssimos I. . Apartamento com ótimo living, poéticas sacadas, dOIS amplos quartos rt m tos com tre's amplos dorrnitó rios grande li
professora do Be-a-bá no interior ganha Cr$ 100 por meAS. Com . . apa a en ,-

P I - carpetadcs, banheiros com azulejos decorados até o tela. piso cerarruco.
I I

- vi ng com esq uad rias de alumínio e vid ro fumê.. Todo I.

1
-

dã 1 f
,.

contra o Governo ara A """ONZ A..". A SA espelho grande. lavatório embutido em banca de mármore. metais cro-
ISSO, e a nao a au a, mas az cormcio .' • L::I �.. mados e box de acrüico. Cozinha com revestimento total de azulejos A.GONZAGA S.A. carpetaç!o. Banheiro com espelho de cristal, box de

Ijustificar sua sugestão quanto à aposentadona, argumentou I decorados e piso cerâmico. além de fillro daqua. Dependência completa I I acríl ico, pia com bancada de mármore, azulejos deco-H..
.

êdi d· "-d d b '1' o é de 53 anos ele se I de empregada e área de serviço. Soberbo nau de entrada, peitorais e

I J k
.

d Ique, 'se a me la e VI a o rasielr,
soleiras em mármore. porteiro eletróruco. garagem opcional. Ediflcio I rados até o teto, aquecedor un ers, metais croma os.

aposenta para morrer". I LOJAS DE IMÓVEIS excepcionalmente bem localizado: Rua AraUJO Figueiredo esquina com a

'I LOJAS DE, IMÓVEIS Magnífica cozinha totalmente revestida com azulejos ISaldanha Marinho. na parle mais tranquua da cidade. Proximo a colégios. I decorados, pia de aço i nox, fi Itro d'áqua. Area de ser-

I Vidal Ramos, 60 leatro. cinemas. biblioteca. alem do comercio normal e necessário. Outra
I Vid I R mos 60 EdT

.

Iopcào: Aparlamenlo com sala. um quarto e area de serviço. Prestaçóes I I a a, viço ideal e arejada, com tanque de aço i nox. I ICIO

I
22 - 3455 fixas a partir de Cr$ 2.500.00 ate a enlrega das chaves. I I

22 - 3455 servido por dois elevados, hall de entrada em mármore I
Mauro Ramos, 178 Plantão diariamente até as 21 horas. Inclusive sábados Mauro Ramos, 178 e porteiro eletrônico. Preço: Cr$ 920.000,00, totalménte

1I/e domingos.' II I financiado.

,
22 -3156 1447 � I

22 -3156/1447 Plantão diariamente até as 21 ,00 horas, inclusive sába-
CRECIOl llaREG '-

..
'" CRECIOl llaREG \. dos e domingos. h
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Deputado quer Falcão e Veloso
,

.

na Câmara explicando o ffalfair"
pelo BNDE, por decisão presi
dencial, há três anos. O decreto

confiscatório, assim, de efeito

apenas para responder as exi

gências da opinião pública,
nada acrescenta, porque o go
verno apenas confiscou o que já
é dele há tempos".
O deputado, que"denunciou

os técnicos do BNDE, em seus

laudos de análise juntados ao

processo Lurfalla [la BNDE que
a melhor decisão, à época dos
fatos, teria sido, a falência do

, gn-!P8,·empresl\p'�, f;> que, nessa'
mesma palavra, teria dado pre
juízo menores aos credores, in
clusive ao BNDE.

São Paulo - As presenças dos e somente depois os dois minis
Ministros da Justiça, sr. Ar- tros poderão ser convocados a

mando Falcão, e do Planeja- depor. E explicou: "O sr. Reis

mento, sr. Reis Velloso, no Ple- Velloso responderá, as questões
nário da Câmara Federal para subjetivas: Por que o Ministério

explicarem, detalhadamente, o autorizou, à revelia dos laudos

que vem a ser o "affair" Lutfalla, técnicos do próprio BNDE, os

sêrão solicitadas hoje, em empréstimos à fiação e tecela-

requejjrnento pelo Deputado gem Lutfalla S.A.? Por que o

Federal João Cunha (MDB- Ministro disse que o sr. Paulo

SP), que viajou ontem de Ribei- Maluf nada tinha a ver com o

rão Preto para Brasília para re- caso e depois seus bens foram

digir sua solicitação. bloqueados? O ministro Falcão
_

O parlamentar,oP9si.c4onista,. ,ppderá oferecer explicações à
. o primeiro- á denunciar p.�'Tri-· 'Câmara sobre aspectos liIa
buna da é:ãmàráfb�e'�ndalo-�?"'Sub-GGl: definind'o' �xata�
Lutfalla, explicou que o reque- mente as responsabilidades e

rimento será discutido e votado dando nome aos bois. Nós gos-

tamos de saber, por exemplo
como é que fica o sr. Paulo
Maluf no quadro de aprações da
Sub-CCI, pois este é um instru
mento de exceção e não temos

acesso as suas conclusões".
Segundo o parlamentar, "o de

creto 82.088/78, que con

fisca bens da Fiação e Tecela

gem Lutfalla S.A. Nada acres

centa ao escãndalo de corrup
ção, e tráfico de influências que
o caso contém. Na verdade, o

. governo decretando o confisco
fez uma jogada política, de
efeito bombástico, mas enga
nado, porque o .acervo da

Lutfalla já havia sido adquirido

Presidente Geisel

encomenda Missa pela
alma de Paulo VI

-------�

��:��NDOAS CANAS \ MERCADO IMOBILIARIOAG
Brasília - O Presidente Ernesto Geisel encomendou uma

missa, pela alma do Papa Paulo VI, a ser celebrada pelo I r
I ,I

Núncio Apostólico, D. Cãrmine Rocco, segunda-feira, às 18

.I. _Ê_, I Aproveite oportunidade única. Terreno II I. 5!3 Aproveite esta oportunidade para passar·
horas, na Catedral de Brasília.

,

d C
=--

sua temporada de praia em Canasvieiras,
O presidente da República, que comparecerá ao ato religioso A.GONZAGA S.A. plano no inicio da Ponta as anas com

I
A.GONZAGA S.A.

. ,

IIh S L G· I' 't I a' rea de 1.462m2 sendo 34m x 43m.
.

I ótima casa de estilo mela-agua.com amp o
acompanhado de sua mu er, ra. ucy else, envIou con."1 e

às autoridades brasileiras e aos membros do corpo diplomático. 'I Cr$ 250.000,00 Entrada de Cr$ II� I. living, quarto, cozinha e banheiro social
Através de decreto assinado ontem o Presidente Geisel desig- I LOJAS DE IMÓVEIS 125.000,00 e restante parcelado. TR- LOJAS DE IMÓVEIS com azulejos decorado até o teto. Área co-

nou o Ministro da Previdência Social, Sr. Nascimento e Silva, I Vidal Ramos, 60 010-PRA. I I Vidal Ramos, 60 berta lajotada com churrasqueira. Cr$
Para representar o Governo Brasileiro nas exéquias do. p.apa 22 - 3455 I 22 - 3455 400 000 00

'

b' CS 030 PRA
f d M I Planta-o dl'arl'amente ate' as 21,00 horas, I . , a com mar. - -

.

PajllQ. VI. Foi nomeado para exercer a unção e mlstro
M RInterino o Secretário-Geral da Pasta da Previdência, Sr. Luiz I Mauro Ramos, 178 inclusive sábados e domingos. .' I auro amos,178 Plantão diariamente até às 21,00 horas, in-

Assunção Paranhos Veloso. I
22-3156/1447 1 I

22-3156/1447 clusive sábados e domingos.
� __ ":R!I! _:a!!;G :.� � __ ":R!I!-_:a!!;G �,
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Deputada acusa

Prefeito do Rio
-------�
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I Mauro Ramos, 178

22-3156/1447
I
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de ser corrupto Magnífica residência de estilo mediterrâneo
com vidros fumê, acabamento de P em

gesso e sistema de aquecimento central
contendo hall de entrada, living, três ótimos
dormitórios, banheiro social, copa, cozinha,
área de serviço e garagem. Na cozinha ar

mários embutidos e pia inox com duas cu

bas. Cr$ 1.000.000,00 com uma parte finan
ciada e restante a combinar. CS-016-JAT.

Brasília - A deputado Lygia Lessa Bastos (ARENA-RJ), rela
tora da CPI sobre especulação imobiliária, solicitou ontem

providencias da Câmara para obrigar o ministro da Fa�enda,
sr. Mário Henrique Simonsen, a enViar-lhe as declaraçoes de

renda do prefeito do Rio, sr. Marcos Tamoyo, de seus chefe� de

gabinete, sr. Cesar Haack �rca da Mota, do� engenheiros
Orlando Feliciano Leão, LUIZ Carlos Velho e Gtldo Borges ..

Segundo a Deputada, as declar:.aç�s de ren�a forma req.ue[,l
das porque as pessoas citadas est�o. sob a mais viva susp�lta .

.

O Prefeito Marcos Tamoyo fOI Citado �urante os d�polmen
tos do jornalista Mario Augusto Jakob�kmd e do .ex-dlretor do
Departamento do Patrimônio Hi�tórtco do_ RIO, I?r?�essor
Marcelo Ipanema, que se refemam a construçao de edlflclOS no ---,-------- .. _,

pa�'i�ea;:s�õesdecorrUpçãOaSquepesamso·breoPrefeitodo 'MERCADO IMOBILIA-RIO AIGRio de Janeiro, sr. Marcos Tamoyo.e membros de seu gabmete, "
segundo explicou a deputada Lygla LessaBastos. Entre. e�as
encontram-se algumas feitas. por ��nc? depoent�s �a comlssao
.que investiga a especulação lmo�I!lá�la, que comclden�emen�e
apontam o Prefeito como beneflcláno de .vantagens e lIT�óvels
em troca de favores tais como aumento Ilegal de gabaritos e

permissão para a construção de obras em áreas proibiidas.
Os depoentes segundo o parlamentar, citaram os fatos mos·

ttrando alguns c�mprovant�s, e algu�s del�s chegaram a regis
.trar a transferência de escnturas de Imóveis de um para outro
membro do gabinete. "Foram quatro ou cinco depoentes que
bateram na mesma tecla, e isto chamou a nossa atenção" - disse.

Ela não soube dizer precisamente as acusações de cada um

deles, afirmandoapenàs que elas foram amplamente d!vulgadas
pela Imprensa n� época em que a CPI colheu os depOImentos.

Residência no Estreito na rua Aracy Vaz Callado
com três bons dormitórios, ampla sala, cozinha
com azulejos decorado até o te!o e banheiro
também com azulejos decorado e piso vitrifi-

LOJAS DE IMÓVEIS cado. Todo carpetaao com lustres e trilhos para
t:cortinas. Nos fundos mais dependências con-

I,:Vidal Ramos, 60 tendo um quarto, copa, cozinha e banheiro de
22 - 3455 serviço .•Cr$ 850.000,00 a combinar. CS-D52-EST. I

Mauro Ramos, 178 Plantão diariamente até as 21 ,00 horas, inclUSive ,22-3156/1447 sábados e domingos. l'I
CRfCIOl llaREG

N.
II�----------------------------_.

A.GONZAGA S.A. A.GONZAGA S.A.

LOJAS DE IMÓVEIS
Vidal Ramos, 60

22- 3455
"

,
·

-------� ______ L!\\,
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, � ,
I 5t3 ITerreno na rua Santo. Antônio em Barreiros,
I _ IA.GONZAGA S.A. -depois da Rádio Jornal A Verdade com

II 300m2, em rua lajotada, plano, mais elevado I
'I LOJAS DE IMÓVEIS que o nível do mar, com excelente vista para .llo mar. Cr$ 128.000,00 a combinar. TR-055-
I Vidal Ramos, 60 II22 - 3455 BAR.
I Plantão diariamente áté as 21,00 horas, in- III Mauro Ramos, 178 'd

. ,
I 22-3156/1447 clusive sabados e ommgos.

N. ,
CRECI 01 - l1aREG �
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I
I
I
I
I
I
I
I

RESIDÊNCIA
BARREIROS

I
I :::::::a= Excelente residência próxima a Igreja Matriz de Barreiros com

I =:::::::I área de 162,87m2 em terreno de 360m2 plano e todo murado:
A.GONZAGA S.A. contendo três amplos dormitórios sendo uma suite, living,

I copa, cozinha, e banheiro social com azulejos decorado até o

I teto e piso vitrificado. Área de serviço com piso de caco de

LOJAS DE IMÓVEIS mármore. Garagem para dois carros. Área de lazer com chur-
I rasqueira, fogão à lenha, despensa e mais banheirÇ> social (em
I Vida I Ramos, 60 construção). Casa toda carpetada e acabamento em gesso. Cr$

I
22 - 3455 800.000,00 com financiamento de Cr$ 525.000,00 pela CEF e

M R 178 restante a combinar .. CS-045-BAR.

I auro amos, Plantão diariamente até as 21 :00 horas, inclusive sábados e

I
22-3156/1447 domingos.·

-
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



. 6 - Polícia

Preso em

São José um

ladrão de
toca-fitas

A Delegacia de
s'ão José pr.endeu ontem

pela manhã, Alvaro
Fagundes Filho
(vulgo "Chefínho"),
ladrão de toca-fitas
e residente a rua

Coronel Américo, em
Barreiros. Segundo o

delegado, o cidadão
vive dia e noite

na Vila Palmira.
"E um dos mais

famosos gígolôs",
"Chefinho" confessou o

roubo de 10 toca-fitas,
e desses os policiais
já recuperaram seis e

estão atrás dos outros

quatro receptores.
Informou o delegado
Paulo Roberto Nunes que
em 72 horas,
seus homens tiraram
de circulação três

.

larápios, com a prisão
ocorrida na última

terça-feira de Luiz
Carlos'Farias,
vulgo "Galo", residente
na Procasa, e
Valdemar Crispim Adolfo,
o "Adennazinho".
A Delegacia já
'recuperou 25 toca-fitas '

de diversas marcas,
uma furadeira elétrica
Bosh e aproximadamente
180 fitas K7.
As investigações
continuam e os

três larápios'
estão aos poucos

revelando outros

elementos envolvidos
na "gang" do roubo.

.»
"

AdvogQdo denuncia
torturas em preso na

cadeia -de Joinville
JoinviUe (Sucursal) - ValériaGalvan,

um dos dezesseis presos pela Polícia Mili
tar no início do ano acusado de ser incen
diário em Joinville, "sofreu diversos tipos
de torturas entre choques elétricos nos

testículos, afogamento em tinas de água,
agressão e práticas que causariam inveja
até ao Marquês de Sade", disse ontem o

advogado Adriano Morelli que está de

fendendo.Galvan em uma de suas peti
ções ao juíz da Vara Criminal da Co-.
marca.

_,-------

O advogado AdrianoMorelli, antes de
montar seu escritório no centro de Join
ville trabalhou dez anos na Delegacia e

garante que sua experiência <:.,as circuns
tâncias que envolveram Valéria Galvan
nos incêndios no início do ano pão são
suficientes para condená-lo, nem mesmo

condenar os outros detidos, pois "todos
confessaram esses crimes quando a Polí
cia resolveu torturá-los". Segundo ele,
contra Valéria "pesa apenas o depoi
mento de alguns menores que disseram ter
"sido ele o elemento que, com seu láxi
.levou menores para os locais incendia
dos. Esses garotos, da mesma forma,
foram 'torturados e fizeram Seus depoi
mentos sob pressão. Depois negaram
tudo em juízo", disse Morelli.

Para o advogado deGalvan, não existe
prova que o leve à condenação e garante
que sua absolvição é iminente.

" "Durante Mm mês - disse Morelli - ele

passou os piores dias de sua vida. Foi
torturado de todas as formas, desde cho
ques elétricos com fios tirados direta
mente das tomadas de força, até a prática
do afogamento e pau-de-arara.

"

- Depois de depor, sempre sob pressão,
foi deslocado para a cadeia da Delegacia
da Comarca. Seu estado era lastimável,
mas o tempo que ficou incomunicável foi
suficiente para' que sumisse qualquer
marca de tortura. Quando consegui en
trar em contato com ele, não constatei
nenhuma lesão, infelizmente.
O advogado reafirmou depois que gos

taria de constatar qualquer tipo de lesão

em Valéria para ter uma prova contun
dente das maldades aplicadas em seu

cliente. "Valéria me contou tudo o que
passou, mas reclamou bastante apenas de

, fortes dores nas costelas, possivelmente
dos socos e pontapés durante os depoi
mentos".
PORQUE VALÉRIO?/
As várias hipóteses lev.antadas na'

época dos incêndios de Joinville, inicia
dos. em dezembro e que terminaram so

mente após o carnaval, as mais discutidas
eram de fundo político (para desprestígio
eleitoral do governo- municipal emede
bista), social (como uma forma de vin

gança das camadas mais desfavorecidas),
ou simplesmente resumindo-se em atos
de vandalismo sem qualquer motivo jus-
tificável.

.

. As declarações do Secretário de Segu
rança e Informações Ary Oliveira, numa
entrevista coletiva em Joinville, reafir
mavam que os incendiários recebiam di
nheiro para colocar fogo nas indústrias,
escolas, igrejas e outras entidades, tudo
indicando ser um grupo organizado. Mas
nunca se chegou .aos verdadeiros man

dantes.
ValériaGalvan, segundo a própria Po

lícia, era um intermediário que recebia e

'pagava menores para provocar os incên
dios, mas seu advogado não acredita
nisso porque também não acredita que
Galvan levou os menores em seu táxi
(conforme os depoimentos anexados ao

processo) para, os locais visados, Os me

nores declararam isto mas Morelli acha

que seria excesso de "burricef um m�to
rista de táxi bastante conhecido na cidade
usar seu próprio automóvel nos incên
dios). Neste caso o advogado acredita que

. Galvan entrou na história porque os me-
nores, por qualquer laço de amizade, sa
biam que ele era motorista em tal ponto e

citaram seu nome para se livrarem das

torturas a que estavam submetidos.,Gal
van, para o advogado Adriano Morelli,
sofreu bastante mas foi de muita utili
dade para a polícia porque a "verdade é

.

que a polícia (militar) teve.que arrumar
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um bode expiatório para dar uma satisfa-

ção à sociedade".
•

No meio de todas as declarações que
Morelli deu sobre seu cliente, deixou es

capar coisas que abrangiam todo o caso,
como quando falou dos policiais de São
Paulo.

- "Foi uma verdadeira palhaçada da
Polícia trazer para Joinville um monte de
especialistas. Não coloco em dúvida seus

conhecimentos pois eram verdadeiros
conhecedores do assunto, mas junta
mente com eles vieram vários problemas
de tóxicos, ao lado das despesas vultuo
sas de Whisky e hospedagem no Hotel
Colon, sem resolver absolutamente nada
do caso pois, logo em seguida, voltaram
por denúncia de tráfico de maconha. Foi
um gasto fabuloso que revoltou até o Se
cretário AryOliveira", finalizou Morelli.
PROCESSO
O Ministério Público, recebeu ontem

para as alegações penais o volumoso

processo dos incendiários de Joinville e

na próxima segunda-feira o encaminhará
ao cartório do crime, osde se encontrará,
à disposição dos advogados de defesa,
que terão um prazo de' três dias, .de
acordo com a lei, para estudá-lo. O pro
motor Cezar João Cim, que está respon
dendo pela Vara Criminal desde março
deste ano, afirmou ontem que ainda não
existe uma data confirmada para o jul
gamento dos incendiários, acrescen

tando, todavia, que existe uma possibili
dade de ele ser realizado ainda este ano,

Já o juiz Nestor José da Silveira, res

ponsável pela quarta Vara Cível da Co
marca de JoinviUe e atualmente respon
dendo pela Vara Criminal, não quis co-:
mentar o atual andamento do processo e

negou-se também em fazer uma previsão
sobre a data do julgamento, explicando
que este é um assunto do juiz titular que
já foi nomeado e assumirá 'nos próximos
dias. O novo juiz titular será Francisco
Carolino Correia, que deverá assumir

hoje, .devido a sua promoção por mere
cimento. Ele exercia a Magistratura na

comarca de Palhoça .

Abaixo-assinado pede
direitoao estudo para

co-autor de incêndic;».
Criciúma (Sucursal) - Um abaixo assinadopedindo liberação para

que Flávio Oliviera, 23 anos, continue seus estudos na PUC, em Port?
Ale�e, foi analisado pelos' vereadores da Câl11ll:� .M�nclpal de Cri

ciúma. Ele está sendo acusado de co-autona do incêndio ocorrido no

último dia 29 de março nesta cidade, e que culminou com a morte de 13

pessoas, pois teria auxiliado seu pai, Raul de Ol!veira, 52 an�.
Na reunião desta noite, os vereadores da Camara Mumclpal. de

Criciúma darão seu último parecer sobre suas participações n.o abaixo
assinado, que foi elaborado por familiares de Flávio de Oliveira, Com

um "cabeçalho" curto, o documento explica que "o Jovem está atual

mente detido no presídio de Santa Augusta", pede "sua Ii�ção para

que continue cursando a sexta fase do curso de engenhana elétrica na

Pontifícia Universidade Católica, em Porto Alegre". Temendo posterior'
"exploração política", alguns vereadores resolveram abster-se do caso.

O presidente da Câmara, vereador Eno Steiner (Are�a), onte� pela
manhã confirmou que "fomos procurados pelos familiares do Jovem

para assinar o citado documento". Em seguida Stelner garantiu que não
apoiará o documento e explicou s�as razões.

'

- Como presidente da Câmara Municipal, eu represento � Poder

Legislativo de Criciúma, e por isso não vou colocar �mh.a assmatura

naquele abaixo-assinado. Entendo que o Poder Le�slaUVo t�abalha
coadunamente com o Poder Executivo e o Poder Judiciário. Se fizermos

parte deste documento, estaríamos aprovando uma interferência do

Legislativo na alçada do Judiciário. O que não é correto".
, O vereador Miguel Medeiros Esmeraldino (Arena) tambémpão par
ticipou do documento, entendendo que "uma pe�oa c?m 2� an�s,
cursando engenharia elétrica, não tem mais mentalIdad� infantil e nao

pode mais cometer um crime como foi cometido. Além diSSO - prosse

guiu - se ele sabia o que o pai iria fazer aquilo, .d�veria evitar, se n�o
estivesse colaborando. A justiça é quem deve decidir sobre o assunto .

Já o vereador Lírio RO$sO (MDB), assinou o abaixo assinado, junta
mente com outros cinco vereadores, que preferiram não ser citados, e

justificou-se dizendo que "acho incabível a prisão. Cercear os direitos
do preso poder frequentar suas aulas, e além disso; sabemos que as

condições carcerárias do nosso município, com o de resto em todo o

Brasil, não contribuem para regeneração do preso. Muito pelo contra- ,

rio, pois um acusado primário num ambiente carcerário do País, po
derá se transformar num verdadeiro marginal".
- No caso específico de Flávio de Oliveira, quando se sabe que o

moço nunca apresentou qualquer desvio de seu comportamento, se viu,
envolvido num incêndio, que causou várias vítimas. Este documento!
possibilitara que ele responda o processo em liberdade, e continue seus

estudos. Este abaixo assinado - frisou - sela anexado ao processo
elaborado por seus advogados.

. TESTEMUNHAS
Ontem às 14h começaram a prestar depoimentos ao juiz de Direito.da

Vara Criminal da Comarca de Criciúma, Francisco Borges, as testemu
nhas de acusação do crime que envolvem Raul de Oliveira e Flávio de
Oliveira. Os acusados assistiram aos depoimentos.
O crime ocorreu no dia 29 de março, quando foi totalmente destruído

o prédio localizado na rua Henrique Lage, de propriedade de Raul de
Oliveira. Para destruir o prédio, o acusado teia utilizado grande quan
tidade de gasolina, alguns botijões de gás e tiner, o que causou uma

grande explosão. Sua intenção seria receber aproximadamente 10 milh
ões de companhia seguradora�.

AVISO DE CONCORRÊNCIA N° 05/78

A Companhia de Habitação do Estado de Santa Catarina - COHABISC, sociedade de economia mista, registrada na Junta
Comercial do Estado sob na 37.325, CGC na 83.883.71010001, tendo em vista o que dispõe a RD nO 54175 - do Banco
Nacional da Habitação e a IDICOS na 04175, da Area de Proqrarnas de Natureza Social, do mesmo Banco, comunica aos

interessados, que se acha aberta Concorrência, paraCompra de Empreendimentos Habitacionais Prontos, em Execução ou
a Executar, destinados à famílias com renda até;22 UP_C,.do BNH (vifl{e e duas Unidades PadrãddeCa-pital do-Banco Naci'o·nar·· .

de Habitação) nas seguintes quantidades e Mu nicípros âó'J;stado,'a-se'guir (Hscriminados:'

Tipo de Empreendimentos
Habitações Isoladas.
Habitações Isoladas
Habitações Isoladas

Habitações Isoladas
Habitações Isoladas

Habitações Isoladas
Habitações Isoladas

Habitações Isoladas
Habitações Isoladas

Habitações Isoladas
Habitações Isoladas
Habitações Isoladas

Localização (Municípios)
Criciúma
Tubarão
Blumenau

Lages
Caçador
'Joaçaba
Jaraguá do Sul
Urussanga (Cocal)
Cu ritlbanos
Canoinhas
São Bento do Sul

, Siderópolis

Lucro Real (Livro de Apuração)
o novo Livro de Escrituração Obriqatória possui muitos detalhes
a serem observados, inclusive lançamentos que normalmente
não constam da escrita contábil mas que influenciam na

determinação do lucro real.
O módulo de "TEXTOS LEGAIS" do BOLETIM 10B N° 19/78

explica como usa-lo

O Edital contendo os detalhes da presente licitação encontra-se afixado na portaria da sede da COHAB/SC- situada à Rua
Almirante Lamego, na 2 em Florianópolis, à dlsposiçáo.dós interessados, nos dias úteis, no. horário comercial das 08:00 âs
18:00 horas, de 10 de agosto a 10 de setembro de 1978.

.

As informações pertinentes a Concorrência serão prestadas no endereço acima, onde igualmente poderão ser adquiridos
o Edital de Concorrência N° 05/78 e demais elementos necessários à qualificação prévia das empresas interessadas à
apresentação de propostas.

N° de Unidades até
500
250
500
500
100
100
150
150
100
150
200
100

Florianópolis, 10 de Agosto de 1978
TELMO RAMOS ARRUDA

Diretor Presidente

Registro do Preço de Venda à Vista
A Portaria n.? 75/78 foi reformUlada e 10B esclarece de maneira
clara e objetiva quais são as novas obrigações, segundo o Direito

.

Comercial.

ICM - Decreto Aprovado (Regulamento
Alterado)

Faturamento Antecipado
Consulte o módulo "ICM/IPI" do Boletim 10B nO 20178 e saiba
quando, como e porque antecipar o processo de faturamento e

como lidar com débitos e créditos de impostos, suas variaçóes e,
principalmente, desfazimento de venda,

ISTO INTERESSA
IPI - Redução de Alíquotas
Você precisa saber a tempo quais os produtos que tiveram
reduções em suas alíquotas. 10B sempre fornece as informações
na hora certa.

Recibo de Prestação de Serviços
Quando o prestador de serviços nào é funcionário registrado e

também não é autônomo, quem o contrata corre sérios riscos.
Saiba como eliminar tais riscos, consultando o módulo
"TRABALHISTA" do Boletim 10B nO 20178, que até fornece
modelo do recibo que obrigatoriamente deverá ser utilizado e

que você encontrará pronto nas Livrarias 10B.

ENDEREÇO. _

,EMPRESA

Em cumprimento as determinações legais e estatutárias, vimos apresentar-lhes o

Balanço Patrimonial e a Demonstração da Conta de Lucros e Perdas, relativos ao exercício
encerrado em 28 de Fevereiro de 1978; período compreendido de pl de Março de 1977 a 2S
de F�x���rRhd�nlltt:�·1'"'\ flg,l;i9qó/10U§"""r'l'? ,,,,'0' ,,'" '1- ,,,,' ",., ..... ,., q� Ar"l ('.1'.(. -"9fil

Ivc;., .. , • '.
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• -,.._. -
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BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 28 DE FEVEREIRO DE 1978,

ATIVO
DISPONlvEL
Caixa e Bancos , :

REALlZAvEL
Estoques .. , .. : . ,

-

.

Crediário : .........•..............
Devedores c/Corr. , .

Adiantam. Func,
,

,

'
.

IMOBILIZADO TÉCNICO
Valor Histórico .

+ Corr. Monetária : , , . : .

- Depreciações : .

IMOBILIZADO FINANCEIRO
Dep. Inc. Fiscais , .

Partic. Societárias , .

PENDENTE ,

Despesas Finac. Vencer, ' ..

COMPENSADO
ATIVO REAL , .

TOTAL DO ATIVO

Inexigivel
Capital , , , .

Fdo. Reserva Legal ,

'

Fdo. Reav. Ativo , , .

Fdo. Reserv. Cap, Gi ro _ : .' .

Fdo. Aumento Capital , , .

Provo Dev. Duvidosos .

Provo pi Aumento Capital ., , .

EXIGIVEL
Bancos cl Empréstimos .

Bancos cl Til. Desc. .., , .

Bancos cl Financiam , .

Credores cl Correntes '

, .

Obriq. Fisc. Recolher _ .

Salários e 13.0 a Pagar , , .

Seguro Vida Grupo '

Fornecedores, � .

PENDENTE
Receitas Diferidas ,_,: , .

Lucro à Disp. A. Geral .

COMPENSAÇÃO
PASSIVO REAL .

TOTAL DO PASSIVO

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE LUCROS & PERDAS

RECEITA OPERACIONAL BRUTA
Vendas de Mercadorias ." .

Receita Extra Operac .

Dev. Duv. Reversão .

- Deduções de Vendas: .

- Custo Vendas , : .

LUCRO BRUTO
DESPESAS OPERACIONAIS
Desp. Administrativas , \ .

Desp. de Vendas .

Desp. 80merciais .

Lucifó ,OPERACIONAL
Desp. Financeiras , .

LUCRO "A" I
•..................

RESERVAS E PROVISÕES
Provo Dev. Duvidosos .

Manul. �ap. Giro Próprio , .

LUCRO LIQUIDO ANTES I.R � , ..

Desp. Não Dedutíveis , .

Provo pi Imposto Renda. . . . . , ..

LUCRO DEPOIS I.RENDA . . '

Rendas.Não Trributáveis .. " , ....•

LUCRO A DISPASS.GERAL .

CIDADE __ EST.
__

88000 . Rua Felipe Schmidt, 58 ' sobreloja 54

Tel .. (0482) 22,3988 . Florianópolis, se *108
jnforn�ões objetivas

CONTABILISTA, PRESTIGIE SUA CLASSE.
PARTICIPE DA IX CONVENÇAO'NACIONAL' DE CONTABILlSlAS
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Falha médica
pode ger�,r
índenizaçã«
de 20 mllhões
Internada no Hospital das Cllnicai·
da U�iversidade Federal no Paraná
para operar um quisto no útero, a sra.
Antonia Sabadin de Souza, 43 imOS,
sofreu um acidente de -anestesia, fi
cando paraHtica e quase cega. Por isso
o advogado J,* Machuca recorreu a

justiça médica, visando instruir a açAo
principal em favordo marido e dos tres
filhos menores, no valor de Cr$ 20
milhões.
A operaçâo foi realizada no dia 3 de

maio e todos os fatos vinham sendo
mantidos em sigilo, apesar da abertura
de uma comissão de inquérito por de
terminação do Reitor Ocyron Cunha,
já no dia 6 de julho passado.
Anlbio Gonçalves de Souza, B8CI1te

da polícia aposentado, levou sua mu

lher a um posto doInamps e de lá ela
foi encaminhada ao Hospital de Clíni
cas; onde foi internada no dia 13 de
abril. Após 20 dias, Anlbio recebeu a

informação de que ela estava muito
fraca e não podia ser operada, mas

para surpresa sua, no dia 3 de maio,
quando chegou para visitá-la,
soube que sua esposa estava na sala de

cirurgia" 'Embora estranhasse o fato,
,

ele de nada desconfiou mas começou a

entrar em pânico com. o passar do

tempo, porque Antonia Sabadin de
Souza não recuperava os sentidos.r
Mesmo assim continuou a visítã-la
todos os dias, em companhia dos, três
filhos menores: Noeli, de 15 anos.De
lovira, de 14, e Pedro, de'l2 anos. Até

que no dia 31 de julho "os médicos" -
ele não soube identificar nenhum -

, lhe disseram que ela não tinba mãis GUra
e que talvez recuperasse a fala. .

J,* Machuca o advOSadó diz que
Antonia trabalhava como servente em -

uma firma de limpeza em eScritórios e

evidentemente a famOia não tem eon

dições, sequer, de pagar os seus hono
rários: "Mas é preciso que casos como

este tenham, um paradeiroe aJsuém v�
ter que papr pelo malllue foi feito a'

paciente, ao seu esposo e filhois". Na
petição a justiça federal que apesar do
grande espaço de tempo decorrido

após a cirurgiã, a paciente não reco

brou a razio, os sentídos, osmovímen
los, não podé se abmentar e segundo
informaçÕes obtidas no hospnal, está
condenada a invalidez pelo resto da
vida em consequência de um acidente
de anestesia que lhe afetou o cérebro,
O fato implica em alta responsabili
dade do Hospital de Clínicas ou do

Inamps, ou de ambos, que deverão in-
-

denizar o dano material e moral que
abalou a famllia.

.

RP atendeu
em Blumenau

124 casos no

mês de julho
. � Blunrenau (Sucnrsal) _"-E)
primeiro pelotão da Rádio Patru
lha da Polícia Militar, sediado
nesta cidade divulgou seu relató
rio de atividades do mês de julho
deste ano, quando as ocorrências

atingiram um total de 124, contra
as 90 do mês anterior.

Das 124 ocorrências (média de

quatro por dia) 56 foram de ele
mentos detidos e encamínhados á

Delegacia de Polícia da Comarca
de Blumenau. Foram prestados
ainda 20 auxílios a pessoas e órg
ãos públicos e os dois carros da
Rádio Patrulha em serviço efetua
ram um total 'de 227 horas de
ronda nos bairros e centro da ci
dade.

Assaltada
sociedade
recreativa

Nova Trento (da Sucursal de
Brusque) - Foi assaltada no
último final de semana, a Socie
dade
Recreativa Primavera, desta ci
dade. Os ladrões levaram um gra
vador Tape Deck, marca Akai
Modelo GXC 39 D, um amplifi
cador Gradiende, Pro 1200 e uin
toca-discoGarrard Q-6300. Tota
lizando aproximadamente Cr$ 50
mil. A polícia está investigando o
assalto e espera prender .os ladr
ões nas próximas horas.

falecimentos

Estes foram os falecimentos
ocorridos ontem na região da
Grande Florianópolis, regis
trados pelo Cartório Farias:
- Valdemar Apolônio Antu
nes, 56 anos, casado, residia
em Laguna e a causa mortis
foi tumor rim cometástese.
- Maria Marques Aguiar, 64
anos, solteira, doméstica, re
sidia na capital e a causa foi
uma uremia - insuficiência
renal crônica.
- Dorvalino Schneider, 436
anos, casado, residia no Es
treito e foi vítima de um aci
dente vascular cerebral.
ITAJAí
Luiz Reis, 9 meses - faleceu
no Hospital Menino Jesus, às
22 horas do -diã '08 de
agosto - seus pais residem a

rua David Adão Schmitz, 39
Itajaí.
A,ntônio João de Borba - 68
anos, casado, 9 filhos, 26
netos - faleceu às 9h30min. Do
gia 09 de agosto em sua resi
dência, em Estrada Geral
Santa Lídia - Penha.
Augusto Fabeni - 79 anos,
casado, 2 filhos, 8 netos - fale
ceu em sua residência a rua

Izabel, 80 - às 09h do dia 09 de
Qgosto - Itajaí.

" ,
.

,
"
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ltajaí (Sucursal) - A vitó
'ria sobre a Chapecoense

" segunda-feira em, Itajaí, não
amenizou em nada a grave si:' A revolta do jogador é
tuaçãe em que passa o clube. ainda maior, porque o presi
Até pelo contrário, a crise, dente dificilmente, vai ao

aumentou ainda mais. Como campo e não concorda em re-

'se'naobastasseasausênciasde ceber jogadores em seu escri
Carlinhos, Nico, Caco; Mau- tório. Careca ainda lembrou

,')ício e Chico Samara, Joa- que está há dois anos no clube

" 'quinzinho dificilmente poderá e nünca passou por uma crise, '

" contar comAlcir e Careca, os como essa, por isso, irá pedir
principais jogadores do Mar- rescisão de contrato "sei que
cílio, já que eles se negam a tem gente que não vai gostar

,

entrar em campo caso o presi- dessas declarações, mas é a

• dente Felix Foes não salde os pura realidade. 'Não sou joga-
salários atrasados em três me- dor de tumultuar o trabalho
ses. ' de ninguém, 'mas não posso
Careca' ontem a tarde co- permitir também que venham

municou ao treinador sua de- prejudicar o meu. Sempre
cisão, dizendo que "enquanto cumpri minhas obrigações e

não"rece.oer os saláries -atrà- cheguei até a jogar sem ,condi- ,

sildos.;"e Uffiª:,pàrte das -Iu'va� ç,ões'1 ,pois gosto mUi:t&, ,d_o ' ,joiQ�ill� (Sucursal) � Apl?s a'segunda rodada adiado e;n virtude do televisionamento das finais da '

, "ri�ó \lOU jogar� Não sou joga- clube e não pO'dia,' {I'eixá-Io'
do�stadval eis jogadores do JOinvIE'ue redi�iciEaram os Copa Brasil, diretamente de São Paulo no próximo

, ,." '. d' "

.- d ' á'" " I P do i
,',

h treinamentos ontem cedo no stá 10 rnesto domingo. Ainda ontem, logo após os treinos, o
� , ,��r, "e an ar�atr sde.dlre��r, ma." ()rt� o ISS() e q,u�ac .o:�, Schlemrn Sobrinho com exercícios Iísicõse táticos,' -diretor de futebol, Carlos Alberto Virmond,-
: e �ara re'fbeI\:m�s;,a SI!Uaç�O ,q�e ,iIle�eCla �� P'Qll��' m.�lS , inicialmente comandados- pelo preparador físico reijnj;u�se Com todos os jogadores no meio do gra

, .'7hepC?u 7� tafponto:que nao de:C?nSld��aç�o I?or'p�reJJo" '" Paulo Cesar e depois com Marinho Rodrigues que .rnade pará explicar porque "os, bichos" da'Copa
'::P()S�()" 'n,íaIS :�up0rtar: Tenho presidente", Jmali�ou o Joga- eríentou-os atacantes com chutes a gol: O treino foi .Brasil ainda não foram: pagos, prometendo que
, 'três meses de.salários, 'sem'vª" 'dor. etÍ.ce�do com' uma movimentação de dois toques

'

antes do final de semana tudo �erá acertado com o
" '�' , ,

e, .€omo Marinho havia anunciado antes do reinício dinheiro'do amistoso contra-o Rio Branco, de Para
do está!Í�àl, trabalhará com a equipe em apenas um, naguã,marcado para a noite desta sexta-feira, E no

"peóOdo. A tarde todos foram dispensados, com domingo o JEC fará mais uma partida amigável,
eXceção de Vargas, Britinho, Celso e Gilmar Bim desta vez contra um misto da cidade de limbó (há
que prosseg)Jitam o tratamento de; lesões., 30 quilômetros de Blumenau), no qual receberá a

Nerihum destes quatro movimentou-se com. o cota de 60 mil cruzeiros.
, resto dos jogadores porque suas lesões são conside- Para.hoje, o treinadorMarinho programou outro
radas i�delicadas", principalmente dI; Vargas. g,ue treino recreativo para.as l5h30min como prepara

,

sentiu Um antigo .estíramento da virilha e terá um ",tfvofina!antes do jogo de amanhã: Nesta partida '"

tempo de recuperação longo. Para Marinho Rodri- �:gfandes atrações serão Veiga e Zé Amaro, o pri
gues, contudo, a preocupação imediata é' com. o, .meiroperque está retornando ao time depois de um
extremá direito Britinho e Celso da lateral esque[4a� .,' ano" de afastamento por lesão nos .Iigamentos do

,a reassumir "suas f\lnç�es na "que são peças 'importantes de seu esquemaj>llr� as ")ciétho:�E'o segundo, um jogador que está há poucos
" segl:li)da�feil'a à, noite em Ita- Comissão M,�nicipal de." Es-; " próximas partidas do esta,dual.'

'

" ,'c.' ':, dia�.em observação I! será melhor testado nestes
,

jaí; a Ç;hàpecoense'deve ficar. portes, ficando' a preparação'. Mas Marinho certamente=poderá eontái' _com dlJis amistosos. Veiga é extrema esquerda e rem

,'sem ô zagueiro central Gil-' física sob ;esponsabilid�de de .ambos pois o próximo jogo oficial pelo' estad,ual c�ndições para ser um suplente à altura de LICO, e

berto; emprestado pelo Gua� Crespo e' o supervisor' Hélio será somente no dia 16" próxlm,a quilll�a-felra� �e Amaro ve?J do Volta Redonda (RJ), tem passe
,

. 'd" C
,'.

O
.

d 01" contra a Chapecoense em Chapecó. Este- Jogo fOl livre, e poderá ser contratado como centro avante,
r-am "e, ampmas. Joga or Jtveu:a.', ,_

,

,',

não guis,coRcentrar, sábado, .Com a disflensa ,de Gil�'
foi:afastado da delegação que Qerto, no ennluto,' Crespo
'viajou a Itajaí e terá seu con�, será ob!ig'ado a pedira éon�
trato r,escindido, segundo trata:çãod�umjogadeÍ'> PSlo

'

Ec;lnei Carvalho, presidente :'menos pata'á rese�va' de Zé
da Chapecoense: Carlos, a quem ele'considera
,,�, Gilberto não quis con,- titular. Ol.lúa 'pOSição c�.'

centrar e além do mais é um rente; !;lO entençliníen�o' dó
,

. jogador que não luta pela ca� departamento ,de .Ílitêb()1 da
misa que veste. Por isso nã@ Chapeco�� é a dê' centro
serv.epara a Chapecoense. avante poJfi�rge qéi�óu de A Di retoria do Avaí, no sentido de promover um
-O,zagueiro está desligado marcar gols. Crespo pode· t d t"d I'

, ,

do elenco e proibido de parti- pedir também a contratação maior congraçamen o e sua orei a rea Izara sa-

cipar dos treinamentos, em- de mais um meia cancha. bado uma churrascada.
"boratep,haéohtratoemvigor Comoapartida.comoJoin�- Local' Adolfo Konder .,�,.,,' "

I9té feYGIfJb9jloP!,MgílPo. �P!G�w:iny����tÇ,rj?,cll)AAMls3er> Jfl:;�')..ê#lar, '�',,'�>:fJ.'f!'\�'l''�'8 l;"�G.-J,a','-w"''>ii,'''r,b,p[_,�l:"r';':\)'J ';'''''"llb' ","""'":'''
� J ,'",)-" ,.; u \.� 4

Mas 00 tecmco' Crespo;> apesar proxlma quarta-feira, a Cha-
•

LJd li. t:../ VO' ,"i \)'lC!:l.U UU

do desfalque, não ficou muito pecoense deve jogar um amis- ln íC io: 11 horas
preocupado: toso sábado, nO' distrito de

Preço' 70 00' /'
- Para esta posição tenho Vila Milani, como parte de '

"'. "

'

."
"

'.

'0 Zé.cários que está muito uma festa popular que se rea- Na oportunidade o clube vai homenagear o avalano
'�m e poderá substituir per- liza no local anualmente, Por Esperid ião Am i n Helou Fi lho Prefeito de Florianó-

. feitamente o ,Gilberto. este jogo a Chapecoense ga- .
'

'

'

"

::.Optro problema surgido nhará oito mil cruzeiros mas poliS. ",
'

':. para�a:c.l:lapecoense foi �,?m se ele não for ,rr�lizado o I ngressos,: na sede do Avaí ou na "Toca" até sexta-
,; relll:çao a<? preparador flslc,o ele?co t�abalhara sabado� em

f·
' , '

�

)acob Beltncanta, cUJos ven- dOIS penodos e na manha de el ra.
� 'ej,ll'ientoserampagospelaPre- domingo, recebendo folga,
,Üitura,Mqnicipal, que o somente à tarde.

Crise no'Marcílio
continua. -Iogadores

'-,e

se negam a Jogar.
les, e família para sustentar.

Não posso esperar mais" ..

,(

CARTÓRIO DE REGISTRO DE IMÓVEIS
DA COMARCA DE PALHOÇA

EDITAL

Pelo presente, ficam intimados a comparecer déntro do

prazo de 30 (trinta) dias, a contar da última publicação,
neste Cartório, à Rua Coronel Bernardino Machado, nO 95,
a fim de promoverem o pagamento das prestações em

":c' ;','atraso' é demais cominações de direito, referentes aos,

contratos de promessa de compra e venda firmado com:

JOACIR FELlNTRO DA ROSA, contrato nO 04016040; OSNI
CABRAL DE OLIVEIRA, contrato nO 04004033; JORGE

,

FONTOURA; contratos nOs04014004, 04015004, 04012004
;' é 04013004; MIGUEL GUMERCINDO SIQUEIRA, contrato

nO 04012007; NILTON JOÃO MACHADO, contrato nO

04020019; JOÃO EDISON FONSECA, contrato nO

.04008023; NATALíCIO CARLOS COELHO, contrato nO

,04005040; SILVIO LEMOS DE OLIVEIRA, contrato nO

'04005029; ANTÓNIO DO NASCIMENTO, contrato, nO
04001011' ANA MARIA MIRANDOLA, ,contrato nO

04009011.' RICARDO LUIZ NUNES, contrato nO 04006027;
HERCíLIO' CAMILO PINHEIRO, contrato nO 04018015;
FREDERICO JOSÉ QE SOUZA, contrato nO 04020015;
ELMAR MERINO DA SILVA, contrato nO 04016037; PAULO
CESAR SILVA contrato nO 04006029; WALDIR FREITAS,

JACQUES, co�tratos nOs 04011 023 e 0401 0023;VALDIR DA

SILVA LIMA, contratos nOs 04009038 e 04005038; ANTO
NIO JOSÉ INAcIO, contratos nOs 04021014 e 04022014;
ANTÓNIO JOÃO BACK, contrato nO 04021033; SILVIO ES
TEVAM
CORDEIRO, contrato -nO 04020040; ALDEMAR SOUZA
LIMA, contrato nO 04007026; IAN GOUVEIA, contratos nO
04013034 e 04012034; AGICE NAZARENO AMORIM, cont
rato n,O 04001037 e ANTONIO FOLSTER, Contrato n.o
04005030, referentes a lotes do loteamento denóminado
"JARDIM DOS EUCALYPTOS", desta cidade, de proprie
dade de C.R. ALMEIDA SA - ENGENHARIA E CONST
RUÇÕES, tudo nos termos do Art. 14, par, 1.0 do Decreto
Lei nO 58, de 10/12/1,937, bem como do Ar!. 14, par, 1 ° do
Decreto-Lei nO 3.079, d,e 15/09/1,938.

PALHOÇA, 09 de Agosto de 1,978.
A Oficial do Registro de Imóveis.

LíDIA ARAÚJO WIETHORN

Marinbo está otimi.� em cont8r com os dois lesionados na pGtida de q�feira.

Britinho e Celso são as

preocupaçoes de Marinho

,,1. ,',

AVAl FUTEBOL CLUBE

ALMOÇO DA "TOCA"

2 Opçoes ·paravocê
fazer Turismo.

"

De 17 à 20 de Agôsto.
De'Ü7 à 10 de Setembro.
Vá conhecer as 7 Quedas, antes

De 11 à 13 de Agôsto.
Uma viagem maravilhosa.
Compras em PlJerto Iguazu·
Argentina. Compras e

Porto Stroessner

Paraguay, Noitada
no Cassino A::aray.
Visite as deslum-

, ,

Sérgio quer
um amistoso

para acertar

mais o time
Blumenau (Sucursal) - A

Comissão Técnica do Palmeiras
entrará em contato hoje com a

diretoria do clube quanto a possi-
bilidade da realização de um

amistoso neste final de semana, já
que a rodada do estadual foi
transferida devido o televisiona
mento dos jogos finais dá Copa
Brasil.
O supervisor Sérgio Lopes jus

tificou dizendo que seria válido o

amistoso, pois além de dar maior
entrosamento a equipe, serviria
também para que Zuza e Jaico se

adaptassem ainda mais ao es

quema do time. Se por acaso a

diretoria não concordar com o

jogo, o elenco treinará até sábado
em regime integral e folgará no

domingo. Independente da reali
zação ou não do amistoso, o trei
nador Di, suspenso pelo TJD por
20 dias, afirmou que Soni, GiI-

..,son, Tarso e Carlinhos, ficarão
em tratamento intensivo na en
fermaria do clube, já que há pos
sibilidàdé dê alguns deles serem

aproveitados no jogo da próxima
quarta-feira pelo estadual.

Operário
pode ficar
sem dois
titulares

Mm; (Correspondente) - A di
reção do Operário vai se reunir hoje
para examinar um problema criado
pelos jogadores Manga e Paulo, que
pediram rescisão de contrato alegando
que pretendem se transferir para o fu
tebol gaúcho. O motivo real, 110 en

tanto, para a pedida dos jogadores,
são as criticas por eles recebidas nas

últimas partidas do Operário pelo
campeonato catarinense.
Menga alega pára explicar suas más

atuações, que tem joJIado machucado,
apenas para colaborar com o treinador
Leocádio Consul. Paulo está mais ou

menos na mesma situação e tem sido o
mais criticado porque é um dos golea
dores da equipe.

��!!!!!!!!!!��AMADORISMO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!�

Jogos Regionais ,terão
mais de 1.200 atletas

Lages (Sucursal) � Mais de 1.200 atletas de 17 municípios
estarão disputando nesta cidade, de hoje até domingo, os III Jogos
Abertos Regionais de SC (região centro). A solenidade de abertura
está prevista para as 8,30 horas, quando o prefeito inaugurará a,
praça "Tri Campeões", localizada defronte aoginásio Ivo Silveira e
ao estádio municipal Vidal Ramos Júnior, seguido pelo desfile das
delegações, da execução doHino Nacional pela banda do I Batalhão
Ferroviário, da apresentação do fogo simbólico e do juramento do
atleta.
Os atletas inscritos começaram a ser reeepcionados.aomeio dia.de

ontem, no ginásio de esportes Ivo' Silveira e encaminhados 'aos

alojamentos, em 9ito escolasda rede estadual. Ontem às 20 horas foi
realizado o congresso técnico no auditório Carlos Joffre cioAmaral,
para a elaboração da tabela, com a participação do diretor da
UNED, Celso Teixeira, do presidente do Conselho Municipal de
Esportes de Lages, Afrânio Ramos e do presidente dos CME's dos
municípios de Agrolândia, Bom Retiro, Campo Belo do Sul, Curi
tibanos, Ibirama, Ituporanga, Laurentino, Ponte Alta, Presidente
Getúlio, Rio doOeste, Rio do Sul, Salete, São Joaquim, São José do
Cerrito, Taió e Urubici.

CME de Blumenau vai
promover olimpíada,

I

Blumenau (Sucursal) � A Comissão Municipal de Esportes
desta cidade promoverá neste sábado, no 23° Batalhão de Infanta
ria, a olimpiada Colgate de AtletismoEstudantil 78 que selecionará
atletas que participarão da competição final no próximo dia 21 de
outubro em São Paulo.

'

A eliminatória recebeu cerca de 3000 inscnções de 24 educandá
rios da região e dela podem par1icipar estudantes da faixa de 18
anos. Os resultados das coIfipeti� serão enviados a Colgate de
São Paulo que, juntamente com 'os resultados de Outras eliminatórias
de demais estados convocará os cemmelhores atletas de cadamoda-
lidade.

"
,

A solenidade de abertura está marcada para as 8 horas no 23° BI
com.hasteamenro das bandeiras, entrada da tocha olímpica, jura
mento do atleta, declaração de aberturada olimpíada pelo prefeito

. municipal e início das competições as 8h30min.
As compeuções se desenvolverão nos períodosmatutino e vesper

tino com oito provas-nas categoriasmirim, infantil e juvenil; mascu
lino e feminino. A cronometragem e avaliação das provas estarão a

cargo de alunos e prefessores da Faculdade de Educação Físiea e

Desportos da Fundação Educacional da Região de Blumenau.

.-----CAMPEONATO GAÚC'HO----,
Farroupilha O x 4 Grêmio; Internacional 3 x O Guarani; .:- �

Santa Cruz O x 2 São Paulo;
Santo Ângelo O x 2 Cruzeiro;

14 de Julho I x I Brasil;
Bagé I x O Novo Hamburgo;
Esportivo 2 x O Gaúcho;
Caxias 2 x O São Borja.

AMISTOSO
Em Santos· Santos I x 2 América - RJ:

COOPERATIVA REGIONAL DOS FORNECEDORES DE CANA DE AÇÚCAR DO ES
TADO DE SANTA CATARIf'lA "EM LIQUIDAÇÃO EXTRAJUDICIAL" ':"',CGCMF 86154002/
0001-50.

' ,

LIULÃO EXTRA..UDICIAL,

, Lugar: Depósito de viaturas e material da Cooperativa Regional dos Fornecedores de

cana-de-açúcardo Estadode SantaCatarina, na cidade de SãoJoão Batista SC. Dia: 30 de
agosto de 1978. Hora: 08 (oito). OSNI RACHAOEl,., leiloeiro devidamente autorizado, torna
público, a quem interessar possa, o leilão EXTRAJUDICIAL dos bensdaCOOPERCANA, a
seguir discriminados: 03 máquinas de escrever linea 88, Olivetti; 02 máquinas de somar

sumaprima, Olivetti; 01 máquina de somar sumaquanta, Olivetti; 01 máquina de somar

eletrossuma, Olivetti; 01 máquina de somar, Precisa; 01 máquina de escrever, Remington;
01 fotoGopiador 3M; 01 mimeógrafo-à-álcool, Facit; 01 cofre padiin; 02 fichários de
acrflico, Zornita; 01 arquivo Adap; 01 arquivo Padim; 01 prateleira Estante; 01 arquivo de
aço s/marca; 05 escrivaninhas c/6 gavetas, Gritz; 03 escrivaninhas c/5 gavetas, .Ç3ritz; 01
mesa p/máquina de escrever c/3 gavetas, s/marc'a';:-O-1�li1't:lS'á; p/mâqUina-dEnrscfever,
s/marca; 01 estante armário c/4 portas, simarca; 01 cadei ra rotativa, s/marca; 01 poltronarotativa, s/marcai'01
poltrona rotativa, s/marca; 01 pàltrona fixa, s/marca; 01 balcão de
fórmica c/3,OOm, s/marca; 01 balcão de fórmica, s/marca; 04 chapas de papelão
2,02x1,80m; 01 ventilador AP50-1/3 HP, s/marca; 05 touchas p/ tratores Massey
Ferguson; 900 kg de sucata de f.erro; 79 grampos p/carroceria de caminhão; 03 abraçado
res de corrente; 24 lonas de freio p/Ford-F 75; 03' extintores de incêndio de 2 kg; 09
suportes p/ferramenta de caminhão; 01 rádio Zilomag p/automóvel; 01 aro 16 p/ F ord
F75; 59 elementos filtrantes n.o 2 p/tratares Massey-Ferguson; 15 elementos fiÍtrantes
p/tratores Massey-Ferguson; 09 elementos filtrantes n,o P/824 p/tratores Massey
Ferguson; 09 elementos f,iltrantes p/ caminhões Mercedes-Benz; 26 elementos filtrantes
p/tratares Massey-Ferguson; 01 elementos filtrante p/ tratar Fiat AD-7B; 03 litros de óleo
p/ diferencial e câmbio, marca Valvoline; 03 caixas p/ferramenta; 01 bateria de 1'2 V; 08
suportes p/placa de caminhão; 02 pneus p/trator Massey-Ferguson 18X30; 01 pneu
p/trator Valmet; 02 pneus recauchutados aro 16; 02 cubos p/trator Massey-Ferguson; 06
rodas de girar c/arado p/tratares Massey Ferguson; 26 aros 900X2Ó de 6 furos
p/ret>oques; 05 aros 900X20 de 8 furos p/caminhão Mercedes-Benz; 22 suportes
p/jumélo de mola p/caminhão Mercedes-Benz; 03 discos p/arado; 09 jumélos de mola
p/caminhão Mercedes-Benz; 10jumelosde mola dianteiros p/caminhão Mercedes-Benz;
33 engrenagens de catraca p/caminhão; 59 travas p/catraca de carroceria de caminh�o;
03 catracas de carrocefiéi de caminhão; 27 acentos'p/caminhão Mercedes-Benz, lado
direito; 27 encostos p/acento de caminhão Mercedes-Benz, lado direito; 03 bancos
completos p/caminhão Mercedes-Benz, lado esquerdo; 27 acentos p/caminhão
Mercedes-Beriz,' lado esquerdo; 10 lonas p/caminhão Mercedes Benz; 275b caibros de
madeira, imprestáveis; 170 barrotes de madeira, imprestáveis; 14 carrocerias
p/caminhão, imprestáveis; 19 reboques de um eixo p/tratores; 07 arados p/trator
Massey-Ferguson; 02 grades p/cultivar p/triJ,tor Valmet; 09 grades p/cultivar p/trator
Massey-Ferguson; 02 cultivadores p/tratar Valmet; 09 armações de tolda p/tratar
Massey-Ferguson, imprestáveis; 02 sucadores p/Massey-Ferguson; 01 arado p/trator
Valmet; 01 Balcão Frigorífico, s/marca; 19 caminhões Mercedes-Benz, ano 1974: 01 (CH
nO 34403312082692); 02 (CH n.o 34.403312082963); 03 (CH nO 34403312083373); 04 (eH
11,° 34403312083374); 06 (CH nO 34403312083375); 07 (CH n,O 34403312083376); 09 (CH
nO 34403312083378); 10 (CH nO 34403312083379); 11 (CH n,o 34403312083380); 12 (CH
nO 34403212083761); 13 (CH nO 34403212083754); 14 (CH n,O 34403212083752); 15 (CH
n.o 34403212083748); 18 (CH n.o 34403212083763); 19 (CH n,o 34403212083764); 20 (CH
n,o 34403212083765); 16 (CH n.O 34403212083766); 21 (CH n,O 34403212083762) e 22 (CH
n.O 34403212085722); 11 caminhões Mercedes-Benz, ano 1975: 05 (CH n,O
34403212083759); 08 (CH n,O 34403312083377); 17 (CH n,O 3440321208728); 23 (CH n,o
34403212085724); 24 (CH nO 34403212084999); 25 (CH nO 34403212085725); 26 (CH
34403212085058); 27 (CH nO 34403212085721); 28 (CH n.o 34403212085054); 29 (CH nO
34403212085723) e 30,(CH n.O 34403212085720); 01 camint)ão Chevrolet, ano 1974 - 31
(CH n.o C65DBR36850R); 4 tratores de esteira, marca Fiat, ano 1974, ti po AD7B; 01 (CH n, °

02250605609); 02 (CH n, ° 000807); 03 (CH nO 001269) e 04 (CH nO 000980); 17 tratores de
pneu marca Massey-Ferguson, ano 1974, tipo MF65X, nOs: 01 (eH n,O- 13560440703); 02
(CH n.o 1356039688); 03 (CH n.o 1356039681); 04 (CH nO 1356041130); 05 (CH n,O
1356040688); 06 (CH n,o 1356039675); 07 (CH nO 1356040713); 08 (CH nO 1356039676); 09
(CH n.o 1356039689); 10 (CH n,o 1356039673); 11 (CH nO 1356039680); 12 (CH nO
1356039678); 13 (CH n_O 1356039683); 14 (CH nO 1356049691); 15 (CH n.O 1356049674); 18
(CH ri.o 1356041131); 19 (CH nO 135604714); 2 tratores de pneu marca Valmet, ano 1974,
nOs 16 (Ch nO 06212137) e 17 (CH n.o 0225031 0404); 3 retro-escavadeiras marca Valmet,
ano 1975, tipo VMT65-2_. nOs: 01 (CH 'n.O 06518636); 02 (CH nO 06518470) e 03 (CH nO
07518458), OBSERVAÇOES IMPORTANTES: "unidade nO 02 dos tratores de esteira Fiat
AD7B, encontrp-se à disposição dos interessados na Oficinada NODARI, à rua São Paulo
nO 2758" Bairro Itoupava Seo,a-Blumenau-SC; a unidade ,nO 17 dos tralores de pneu
Valmet, encontra-se na firma Philippi Veículos Ltda, à rua Heitor Blun nO 100, Estreito
Fpolis(SC); as unidades nOs 10 e 16 dos caminhões Mercedes-Benz,1 encontram-se na
firma DVA-Veiculos, no Km 205, da BR 101, em Barreiro.s-São José(SC), Sobrevindo a

noite, prosseguirá o leilão nos dias úteisimediatos:' Se os bens não alcançarem lanços
superiores a importância da avaliação serão os mesmos leiloados no dia 20 de setembro
de 1978, no mesmo loca� e hora, a quem mais oferecer, A avaliação dos be-ns a serem
leiloados consta de relações, que serão imediatamente afixadas nos seguint�s locais: Em
São João Batista(SC), na entrada do prédio de propriedade da ACARESC, onde se
encontra instalada esta Cooperativa liquidanda, e em Itajaí(SC), na firma ORDALCAM �

Organizações Contábeis Ltda, à rua José Bonifácio Malburg nO 540,

São João Batista(SC), 08 de agosto de 1978,

Coca-ColadámaisvidaMA�CA REG
•

•

/

ao seu futebol.
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Apesar da 'maior experiên
cia do Palmeiras em jogos de
cisivos o Guarani está sendo

apontado como favorito, não
apenas pelo bom futebol que
vem apresentando como pelo
fato de enfrentar um adversá
rio cheio de problemas. O téc
nico Carlos Alberto Silva deu
um treino recreativo ontem à

tarde, no estádio Brinco de
Ouro e confirmou que o time
continuará jogando ofensi
vamente:
- Não acredito em time

que joga para empatar e em

bora esse resultado seja bom

para o Guarani, vamos entrar
'em campo pensando unica
mente na vitória, atacando do

começo ao fim. Minha equipe
só sabe jogar dessa maneira.

Em Campinas o movi
mento ontem foi grande e já
está assegurada a vinda. de
mais de oitenta ônibus tra

zendo torcedores para inceri
tivar o time. Os jogadores
mais experientes, como o ve

terano Z� Carlos, que jogou
vários anos no Cruzeiro, de
Belo Horizonte, não acredita

que seus colegas mais jovens
possam, tremer diante do Pal

meiras hoje à noite.
- Já passamos por toda

uma série de provas dessa na

tureza, como, por exemplo, a
partida de domingo, contra o

Vasco, no Maracanã. O está-

dia estava cheio de torcedores
cariocas e nempor isso o Gua
rani caiu de produção e dei
xou escapar a vitória. O time
tem personalidade e vai en

frentar o Palmeira normal
mente. Estamos tranquilos,
confiantes.
Zenon, a maior estrela do

Guarani, 'pensa da mesma

forma e está seguro da vitó
ria, embora reconheça o valor
do adversário. Ele não parece
preocupado com uma possível
marcação individual, ale

gando que se isso ocorrer vai

procurar os espaços vazios e

que Zé Carlos ficará com a

função de jogar na frente. Ele

hoje voltou a treinar cobran-

ças de falta, passando longo
tempo se exercitando após o

encerramento do treino re

créativo.
Ao contrário do Guarani, o

Palmeiras é um time cheio de
,

problemas para o início da de
cisão do nacional. Leão e Beto
Fuscão serão examinados
amanhã à tarde no hospital
Santa Catarina e somente de

pois disso é que o técnico

Jorge Vieira saberá se poderá
contar com os dois. Para o

gol, a solução é o reserva Gil
mar, enquanto que na zaga
central poderá entrar Mari
nho Perez:
Leão, com o pulso direito

enfaixado, e Beta Fuscão sen-

tindo o tornozelo, concentra
ram hoje à noite, no Lord Ho
tel, com os demaissjogadores,
que à tarde treinaram no

campo da Vila Operária.
Jorge Vieira tem esperanças
em contar com os dois:

- A equipe necessita muito
desses jogadores e terá seu es

quema táticomodificado se eles
não estiverem em condições.
Mas acredito que até a hora
da partida possam estar recu

perados. Eles vem sendo
submetidos a intenso trata

mento e já estão melhores.
Mas tenho ainda outro pro
blema, que é o meio-campo.
Jair Gonçalves está sem con
trato e se não renovar a solu-

ção é escalar Zé Mario ou, en
tão, o juvenil Mococa. Mas
acredito que amanhã haja um

acordo para a reforma do con
trato de Jair.
A diferença financeira para

a reforma do contrato de Jair
, Gonçalves é de apenas Cr$ 3
mil e o jogador disse que não
jogará sem reforma, não acei
tando nem atuar sob seguro.
Leão, que no início da semana
reclamava de fortes dores no

pulso direito, hoje já apresn
tava melhora, mas mesmo

assim não estava certo de seu

aproveitamento. Beta Fus
cão, igualmente melhor da
contusão no tornozelo, tem

esperanças.

Com previsão de renda acima de Cr$ 3 milhões e televi
sarnento para todo o País - exceto a capital paulista - Pal
meiras e Guarani fazem, as 21 horas, de hoje, noMorumbi,
a primeira partida da decisão do campeonato nacional. A
equipe de Campinas será beneficiada pelo empate por ter
sornado mais pontos ao longo do torneio e leva a vantagem
de jogar a final em seu campo. O juiz será o cariocaArnaldo
Cesar Coelho.
Leão e Beto Fuscão, contundidos, são os problemas do

Palmeiras, que ainda poderá ter seu meio-campo improvi
sado se Jair Gonçalves, eventual substituto de Ivo, não
acertar a retorna de seu contrato nos entendimentos q?e
manterá hoje pela manhã com a diretoria do clube. Equi
pes, prováveis: Guarani - Neneca; Mauro, Gomes, Edson e

Miranda; Zé Carlos e .Zenon, Capitão, Renato, Careca e

Bozó. Palmeiras - Leão; (Gilmar); Rosemiro, Beto Fuscão,
Alfredo e Pedrinho; jair-Conçalves (Zé Mário ou Mococa),
ToninhoVanusa e Jorge Mendonça; Silvio, Toninho e Nei.
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'Leão é a gnmde dúvida e pode ser substituído por GillIUIJ'
oGuarani aparece nesta decisão como favorito e joga com todos os titulares.

Áureo retornou ontem de Porto Alegre tra
zendo o ponteiro direito Sérgio David, que
está há algum tempo sem jogar, mas possui
passe livre, e também anunciou que Gino,
ponteiro esquerdo, poderá ser emprestado
pelo Grêmio ao Avai.

.J

O treinador cumpriu a tarefa que a diretoria
do clube lhe havia solicitado, ou seja, trazer
um ponteiro que resolvesse o problema da
ponta direita, agora Sérgio David deverá con
versar com' os 'dirigentes para tentar um

acerto. Por outro lado, Áureo explicou que
Gino demonstrou interesse em atuar pelo
Avai e sua vinda está apenas dependendo de '

um telefonema dos diretores para o Grêmio.
E ontem à tarde, o técnico, alegando can

saço, não comandou o treinamento permane
cendo no interior do vestiário quando comen
tou a sua viagem à Porto Alegre:

do Grêmio,
Muito tímido, desambientado porque não foi

apresentado aos jogadores do Avai, e dizendo que
"se depender de mim jogarei pelo Avai", Sérgio
David esteve ontem no Adolfo Konder acompa
nhado por Áureo, permanecendo sempre só e con

versando pouco.
Sérgio David jogou pelos juvenis do Grêmio em

1974, quando disputou algumas partidas pelos titu
lares. Ao final deste ano foi emprestado ao Amé

rica, de Natal, retornando ao Rio Grande do Sul
onde jogou pelo Caxias até março do ano passado.
Depois, com passe livre na mão, atuou pelo 14 de

Julho, de Passo Fundo.
- Vou precisar de uns dez dias para entrar em

forma, pois estou há algum tempo parado. Mas,
ainda tenho que acertar com os diretores do Avai se
vou ficar ou não, se depender de mim jogarei com
muita vontade em Florianópolis.
O jogador disse que não conhecia o Avaí, "a não

ser alguns poucos comentários de companheiros'
que já jogaram por aqui" eesclareceu como entrou
em contato com o treinador do Avai:

_ Eu estou sempre lá pelo Grêmio com o Vieira.

Então, o Renato Sá telefonou para o Áureo e me

indicou para jogar aqui em Santa Catarina. Eu sou

ponta direita" mas com um pouco de treino também

posso jogar no meio de campo.
.

Dependendo do acerto com a diretoria do Avai, o

jogador deverá permanecer alguns dias realizando
treinos especiais com, Dacica, pois está há muito

tempo parado e suas condições físicas não são boas.

AVAl

•

ponteiros
- O resultado de minha viagem é que vim

com um ponteiro, o Sérgio David, e o Gino
também poderá vir se a diretoria do Avai dese
jar. De qualquer forma eu já informei prá eles
a situação atual do Avai.

Áureo ainda esclareceu que só Sérgio David
não resolve todos os seus problemas porque
ainda precisa de um jogador de meia cancha.
E a solução seria a contratação de Gino que,
segundo o técnico, também pode jogar pelo
meio de campo.
Casualmente, ontem à-tarde, o jogador Ca

rioca, ex-Chapecoense, meio campista, esteve
fazendo uma visita ao treinador. Aureo negou

que estivesse interessado no jogador, "ele está
só me visitando para bater um papo", mas

admitiu a possibilidade de Carioca realizar

alguns treinos no Avaí,

• •

O primeiro

Áureo delCObriu Séraio Davi em Porto Ateare

,��Não tenho

obrigação
de fazer

craques"

(Áureo)
"Eu fico chateado porque às

vezes vem uma crítica que mata a

gente, Ninguém me convence que
sem um bom time poderei obter
bons resultados. O que não posso
fazer é pegar um monte de joga
dores estranhos, botar em campo
e fazer milagres", dizia Áureo
bastante contrariado com as críti
cas que vem recebendo pela cam

panha no estadual.
Áureo disse que não entende

como todos só querem resultados
positivos. Para ele, sem uma

equipe completa será muito difícil
conseguir um bom rendimento
em campo. O treinador ainda
aproveitou para responder algu
mas críticas ao seu trabalho:

- Não posso fazer onze jogado
res, não tenho obrigação de fazer
craques. No Grêmio, por
exemplo, eles trabalham uns cin
quenta atletas e depois aprovei
tam somente dois ou três. Qual
quer um pode perceber porque
eles têm um bom time e porque
nós não temos outro igual.
Finalmente, Áureo explicou

que irá trabalhar de acordo com

as condições técnicas dos jogado
res que tem e concluiu que para
isso é preciso "haver compreensão
por parte do elenco, entendi
mento com a diretoria e tranqui
lidade no clube". E quase' em tom
de lamentação sentenciou: "Se ao
menos o esforço que a gente faz
fosse compensado, eu estaria sa

tisfeito".
,

Boje .à tarde, o treinador de
verá comandar o primeiro cole
tivo da semana, pois até o mo

mento os jogadores somente rea- '

Iizaram movimentações recreati
vas, quando deverá resolver o

problema da meia cancha, sur

gido com a lesão de Lourival que
ficará afastado do elenco até

segunda-feira.

FIGUEIRENSE

A jun ta reunida concluiu:
torcedor precisa ajudar mais

Mesmo admitindo que é curto o

espaço de tempo pelo qual dirigi
rão o clube, e que sozinho não

podem resolver os problemas fi

nanceiros, os integrantes da junta
que assumiu a direção do Figuei
rense até a escolha de um novo

presidente, depois da primeira
reunião, realizada ontem à tarde,
numa das salas da secretária do

Scarpelli, procuraram, ao mesmo

tempo, lançar um apelo e uma

mensagem de otimismo à torcida.
O apelo, é no sentido de que

todos os simpatizantes do clube,
desde agora, procurem dar uma

maior parcela de colaboração, em
conselhos ou dinheiro, e que fre

quentem com maior assiduidade
o estádio. A mensagem de oti

mismo, foi feita no sentido de alei
tar a todos que os problemas do
clube, se não podem ser solucio
nados em um curto espaço de,
tempo, não são graves e podem
ser contornados, desde que haja a

colaboração que todos esperam
passar ater, já nestes próximos
dias.
No encontro de ontem, os seis

membros da junta que cumprirá
um mandato-tampão, até o pró
ximo dia 29, examinaram a situa
ção financeira e o estao

atual do quadro de associados, ao
mesmo tempo em que procuram
agilizar o início da regularização
dos documentos necessários ao

enquadramento das atividades
amadoras desenvolvidas no

clube, aos requisitos exigidos pela
Receita Federal- para que possa
ser explorada a lei que permite o

recebimento de benefícios Fiscais
às agremiações que desenvolvam
ao menos três departamentos
amadores, regularizados.
: iRAR 00 ATOLEIRO
Por outro lado, uma das prin

cipais preocupações do presidente,
estatutário, Fernando Viegas, foi
a de eximir o demissionário Wal
dir Vieira de qualque culpa pelas
dívidas que o Figueirense tem no

momento. Ao final do encontro
com os demais integrantes da

A nova tarefa do técnico:
descobrir

A junta reunida, novos apelos aos torcedores do Figueirense

junta, ele reconheceu que "o carro

já é pesado se existe união de for
ças, e por isso as desavenças que
possam existir, devem ser guar-
dadas nos recintos das casas-de
cada torcedor do Figueirense".

- Nada tenho contra o Waldir
e, pelo contrário, sou partidário a

política que ele prega, de unir for
ças. Sua demissão deve apenas ser

interpretada como de fundo par
ticular, já que ele estava enfren
tando problemas para conciliar
funções que são profundamente
diversificadas - a de promotor
público com a de presidente do:
Figueirense.
Viegas, no entanto, manifestou

o desejo de "limpar a casa antes da
posse do novo presidente" que,
para ele, "pode ser qualquer um,
desde que demonstre b�a von

tade", Aliás, o provisório presi
dente explicou que, em sua opi
nião há, antes de mais nada, a

necessidade que todos tenham
este pensamento:
- Se querem o que o Figuei

rense volte a pujança de 75,

devem ajudar, com conselhos ou
dinheiro, para que o clube saia do
atoleiro em que se encontram a

maior parte das agremiações de
dicadas ao futebol no país. E tão
necessários os conselhos dos mais
velhos, como força e a vitalidade
dos mais jovens.

SITUAÇAo vIAVEL
"A dívida do Figueirense -

prosseguiu Viegas - não é irre
cuperável. Mas, é necessário que
todos os que simpatizam com as

cores preto e branco, procurem
ajudar o clube monetariamente".
E esta, segundo Joel Capistrano,
"pode ser contornada desde que
surjam novos colaboradores". ,O
problema imediato maior, entre

tanto, é que hoje o elenco deveria
receber os salários de julho (folha
de 174 mil cruzeiros) mas, ainda
faltam 95 mil referente ao mês de

junho,
Por sua vez, Thomás Chaves

Cabral, depois do encontro de

ontem, lembrava a necessidade de
que a torcida compareça, ao Scar
pelli com maior assiduidade, ao

mesmo tempo em que explicava
,

que a junta "fará todo 'o possível
para deixar, à próxima diretoria,
o clube melhor estruturado", en
quanto Luis Carlos Bezerra asse

gurava nunca ter se afastado do

clube, somente tendo deixado de

comparecer frequentemente ao

estádio "para que fosse atrapa
lhada' a liderança dos que diri-

,

giarn o futebol, que é a área a que
sempre estive ligado".

'

Para hoje, o grupo pretende,
entre outros afazeres, ir nova

men te ao Scarpelli, às 15 horas,
para se apresentar ao elenco e,
como disse Viegas, "levar um es

tímulo ao treinador e pedir em
penho e disciplina aos jogadores.
Ontem, o elenco acompanhou
com curiosidade a movimentação
dos dirigentes, pois todos se exer
citaram na sala de musculação,

, próxima ao prédio da secretaria.
Depois do primeiro contato com a

junta, o técnico Lauro Búrigo irá
, definir o time que sábado enfrenta
ao Internacional, com um cole
tivo.

Sérgio Daví, ex-juvenil
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Figueiredo 'estará em

Chapecó em setembro

09 encontro dos 4-8

, Coral fará apresentação
Blumenau (Sucursal) _ Com um programa de músicas. do

fólclore alemão, coaliano e brasileiro, o coral ,"Camerata Vocák",
regido pelo professor e maestro Telmo Locatelli, fará, no próxi�o
dia 16, às 20 horas, no antiteatro da Fundação Educacional (la

Região de Blumenau, o seu concerto de estréia, �e�e que passol!:a
ser mantido exclusivamente pelo executivo municipal, IX'I;' decisão,
tomada pelo prefeito' Renato Vianna no mês de junho. Já em se-.

tembro o grupo cumprirá um roteiro de apresentações nas cidades

de Passo Fundo, Erexim e Carazinho, a convite do Departamento '

'de Assuntos Culturais do Estado do Rio Grande do Sul. .
k
..

Fundado em março de 1977, o coral, composto de-30 pessoas, e

dispondo de piano e alguns instrumentos de corda, entre os seus

planos futuros, pretende realizar "uma série de apresentações nos

principais bairros da cidade, junto aos centros sociais, procurando
interiorizar este tipo de manifestação cultural e despertar o interesse
da população pelo canto coral", segundo as palavras do maestro

Telmo Locatelli. "

.

;

Retificação do rio 'Carahá
... J 0'0 '7'. iW

,

Lages - Equipes especiálizadas doDep�ênto deObnls
e Viação da Prefeitura iniciaram; semana passadll;,os serv,�çOs
de locação, confonne ante-projeto já,elaborado, para a futurá
retificação e canalização do Rio CarahlÍ _ uma des preocup'a
ções da Equipe Direeu Carneiro com vistas aos' problemas,
surgidos com as periódicas enchentes que atingem certas áreas
da Grande Lages.
Segundo infonnou o engenheiro Valdecir Rogério Li�a,

daquele órgão, após o ténnino da locaçao serão elaborados os

estudos finais para imediata execução d�s serviços. A retifica",
ção e canalização daquele rio têm. por objetivo em linhas

, gerais, evitar os constantes alagamentos e dar maior vasão b
águas pluviais em épocas de enchentes,

Curso sobre isolamento téimi�o,

, C�ape,c� (Su�u�s�) - o anúncio da visita do general
.carrdidato a presidência da República, João Baptista Figueiredo, a Chapecó, para partícipar da Segunda Convenção Esta" �
qual de Clubes 4-S, levou a equipe organizadora do conclave a
um esquema de coordenação, integrado por 200 pessoas.
O encontro acontecerá nos dias 30 de setembro e primeiro de

outubro, reunindo cerca de oito mil jovens rurais e' 30 mil
visitantes.

.

..

A programação está definida. Dia 30, às 10 horas os particí
pantes serão recepcionados nas vias de acessoã Chapecó. As 11
horas terá início a passeata partindo do trevo daBR-282.. Ao
meio-dia será servido almoço na Colônia Cella, distante 10'
guilômetros do centro de Chapecó.
A tarde, no horário das 14 às 17 horas serão apresentados

shows de.jovens rurais.
"

Para o dia primeiro de outubro, será raJizado o desfile pela
Avenida Getúlio Vargas. As IOh30min iniciará a sessão plená
ria da convenção com entrega de prêmios e pronunciamentos
.oficiais no Estádio Regional IndioCondá. As l2h30min almoço
.e às )4h30min artistas sertanejos farão show.

.

.

.

A Comissão de Recepção está providenciando uma banda de
músic� para a recepção no trevo de acesso à Chapecó, na

rodovia BR-282, Esta comissão distribuirá crachás aos sócios
-4-�,e autoridades. Veículospara guias representativos serão

�ptlh�a�os, A passeata será organizada pela ordem de. chegada
dos ônibus, percorrendo f) seguinte trajeto: rua FernandoMa

ltajaí (Sucursal) _ O Centro d� Treinamento \to Senaidestâ· chado, rua Clevelândia e avenida Getúlio Vargas, retornando
cidade, realizará em convênio com.a empresa 3 M do BrásiJ no dia' ao parque Colônia Cella..
11 do corrente, em sua sede, um seminário sobre isolamento tér- SAUDE E AUMENTAÇAo ..

.

mico, a ser ministrado pelo técnico Carlos Lincoln Auras.' A C
"

.

O �minário que será inteiramente gratutio, será ministrado no ';
.
_?m,issão de Saúde providenciou pronto-socorro e urna

horário das 19 às 22 horas, tendo como tema o ísoíamento elêtncoi
. ambulância para eventuais necessidades. .

!Ddu�trjal, de m�nutençã? e de prédios alta tensão, sendo que as . Para ressarcimento das despesas de transporte, alimentação,
mscnçoes poderao ser feitas no Centro de Treinamento do Sénai recreação e hospedagem, cujo montante é estimado em Cr$ 3
desta cidade.

' .

milhões, a comissão central organizadora providenciará recur-
INiCIO DECURSOS, I· '

'. sos junto à Prefeitura Municipal, Acaresc, Secretaria da Agri-
Foram iniciados na última semana os cursos de torneiro mecâ-J cultura' e Governo do Estado.

nico, aju�t�dor mecânico, eletricista de manutenção, mecânica ge- HOSPEDAGEM
.ral, elet�clsta bobinador, desenhista mecânico, tecnologia meeâ-. A

'

d Videi J b 1440
,.

) f' h
mca ,e leitura de desenho técnico-mecânico, oferecendo qualíficação . j s equipes e I eira e oaça a ( SOCIOS icarão ospe-

profissíonal para 156 alunos." ."',
"

; dadas no Ginásio de Esportes Meleiro, Rio do Sul, Braço do
,

. Norte, Presidente Getúlio, Seara e Chapecó (2100 pessoas) na
Apresentação de folclore' '7: .: ,faculdade local; Palmitos ficará no quartel da Polícia Militar,

onde 420 visitantes se alojarão; São Domingos, São José do
· Cedro (930 pessoas) no Colégio Zélia Scharff; a equipe de São

"Miguel do Oeste (640 pessoas) no SeminárioMenor Diocesano
e-Maravilha (520 pessoas) nó Colégio Bom Pastor. As equipes

,.'de Itapiranga, Concórdia, São Carlos, Xanxerê serão alojadas
em locais a detenmnar.

,

-

:A ordem do desfile será: esquipes de Meleiro, Braço do

Norte, Rio do Sul, Presidente Getúlio, Videira, Joaçaba, Con
:'çórdia, Seara, Xanxerê, Chapecó, São Domingos, São-Carlos,
�,;Palmi,tps, São J.osé do Cedro, Maravilha, e,ltapjranga. ,',,.

" ,..J "
",0.

"

São Bento do Sul (Correspondente) - O Grupo Folelôrico
·

GermânicoBohemerwald.daSociedade EspOrtiva BandeinuJ.;,
tes, tem duas apresentações prógramadàs para este mês:parti
cipará no próximo sábado, em São Bento' do Sul" .do Sa,aq
Lítero Musical, que contará com a participação da Band,�.
Tremi, BandaMirim da Escola deMúsica e Qrquestra Juvenil

�
;

da Sociedade Ginástica e Desportiva.S,ão Bento e doGrupo ��
Sudetos Alemães daArgentina. Entre� dias 23 e 27, deste mês"
.o grupo feclõrico participará em Joinville de uma PQlmo,ção, d�"
Sec,retaria de Cultura, Espo�e e Turismo ;!laQuel� cidad
.... ;.�:-

-

.,�I'" "0. l
,\

,
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Rio Negrinho te.m, Â.ssociaçã
·

Rio Negrinho (Correspondentel-c- Empresários eautoridài
municipais deRio Negrínho.participaram.esta semana dacoaçãetla.
Associação Comercial e Industri3:I local, quando foi eíeite o Sr.'
Otto Detmer como pnmeiro presIdente. Na oportunidade foram
também aprovados os estatutos da nova entidade e·apresemado·o
QI'CJlmento I?IlFa o próximo ano. Vários empresários -falaram l1a'
oportunidade, reSsaltando oS benefícios·da criação deum� Ass·

-

ção Comercial. " ','

COnCUrSO do op;etário' p'adrã
.,

.

Blumenau (SucursaiF- Sêls:elP�esas'blutn�iíallenses já ,

'naram seus representantes para o cOiícurso Operário Padrão .19'78, ,

que será ralizadono próximo dia 21, às 14 horas, na agência dóSesit
à �ua_,Ângelo Djas, 72: A� a �I�� servi.?ó ,um coque�r as .

pessoas presentes ao conéur!iÕ que vaI ndicar o represenfante M�
JUumehau ao concurso estadual,

'

.,,'
A informação foi prestada ontêm pelo agente local do Sesi, HasSQ<

MueUer. ..
As empresas concorrentes com seus respectivos funcionários sãQ.o

as'seguintes: Cremer, VaImor Hercílio Gomes (mestre de tecela-c
gem); Teka, Lothar Wroedel (supervi!>Qr da oficina elétrica); Tií<tús-,
tria e Comércio Vale do Itajaí, ArthurRackof (mestrC'geral)� AIfQRs
Grahl, Otvin Bennertz (encarregado fia ferramentaria); Companhia
Jensen, Ari Scheider (mecânico emrefrigeração) e Impressera�ara:"
naense,.Mario Mueller (chefe,do setor de litografia), "

Câmara suspende sessão
Blumenau (Sucursal) _'A reunião ordinária de onte� da Câ

maraMunicipal de Blumenau foi marcada apeI)as pela votação de
alguns processos que constavam da ordem do dia, em face",da",
proposição apresentada pelo vereador, Ihgo Stein, solicitando ,a
suspenção do grande expediente, destinado às manifesta\;ões dos
vereadores, em homenagem à memória do Papa Paulo VI.

..

.1�lumenau (Sucursal) - A Secretaria de Saúde e Bem Estar
, � m�a diretora transferiu para a próxima reuilião, a votaç,ão das, ',.Social em conjunto com a Secretaria de Educação iniciará este
mdlcaçoes e requenmentos que também constavam da pallta dos

"

• ". '. . ,

'
"

trabalhos, Em nome das duas bancadas, o vereador: Almerindi:r.' me� nas prInCIpaIs escolas na.rede mUniCipal de ensmo; a auto
8rancher pronunciou-se a r�peito· do falecimento de ,Paulo Vl, '_o aJ;1hGação do fluoreto de sódio, visando diminuir o índiCe de

3:contecimenioprofundamente lamentável para a comunidade cató-,
" in�id�ncia da cárie. O programa, inicialmente, segundo Sérgto

hca de todo o mundo, ",: "Scbaeffer, titulai da pasta d_e saúde, vai se realizar ria' EsCola
•Alberto Stein, até o final do ano aproximaoarnente 500 crianças
.serão atingiçlas, pois a aplicação do produto deve ser feita em

, 'grupo, com uso semanal, ao fim dos quais deve!á' haver uma
redução média de 50 por cento na incidência das cáries.

. "Éste tratam'ento apresenta com�-��;i�g��'-;;lé� da dimi-
.

,

nuição da cárie, um reforço da capacidade de resistência do .

esmalte dentá(Íó ao ataque dos ácidos desmineralizadO,S", con
,íonne afirmação do estudioso L.J. Baume; da Escola deEstoma
tologia de Madri, que em 1975, durante a participação no II

.

" Simpósio Internacional sobre Flúor, na França, disse que',"o
segredo da energia resistencial às cáries, reside na acumulação

· ,.contínua do fluor)'. A auto aplicação do fluoreto de sódio,
'"segundá Sérgio Schaeffer é simples: a criança recebe um copo
com !Oml da solução, lev.a à boca e durante um minuto faz

·

bo.i:hechos. Passado este tempo a solução é jogada fora, Caso o
indivíduo venha a engolir o fluoreto, não haverá qualquer
problema pois a solução na fórmula de 0,2 por cel]to em !O mil
não causa problemas à saúde. ,A meta é abranger todos os

alunos matriculados, sendo que maior ênfase será dada às

;erianças na faixa etária de 7 a 12 anos, Assim através deste
·

prógrama de prevenção à éárie dentária, paralelo ao trabalho
� que já vem sendo desenvolvido pela unidade volante e Gabine

"tes Odontológicos e fixos nas escolas, a Secretaria de Saúde

eSpera poder resolver em parte os problemas dentários na faixa
· de esccflar inspirando-se em ação semelhante realizada pela .

prefeitura de Porto Alegre,.no.R.G,S.

Prefe ito-reivindica

-

São Frllncisc� do Sul, (Correspondente' e Sucursal de
Join\f�lle) - Uma comitiva de São .Francisco do S\11, formada'
pelo prefeito Flávio Gameiro de C�margo e líderes arenistas"
100aís, ep.tregou um docum«nto ao Secretária deTranspories é
"Obras, Nicolaü Malburg e aoDiretQr Geral do DER, Carlos'
Werner, reivindicando a construção de um acostamento na
;rodovia BR-280, que líga Joinville ao põrto de São Francisco do
Sul. O dàcumento também solicita a implantação de um novo

açesso ao porto, para'permitir um maior f1ux'O de veículos Que-'.
-deverá aumentar com a corlclusão das obras do terminal grane�
leiro da Cocar. .'

.

Durante a audiência que mantiveram com o DiretorGeral do
DER, os líderes de SãoFrancisco do Sul foram informados qu'e
o órgão irá assinar um convênio com ,a. Prefeitura local para °

,�epasse dos recursos, destinado às indenizações e desapropria
ções para, a, construção do novo acesso, cujo convênio será

,

firmado em �etembro deste,ano, Werner também garantiu que
as obras donovo acesso i,ieverãQ cQmeçar ainda este ano.

Fluor será aplicado
na dentição infantil'

Novo prédio para

coordenadoria
. Criciúma (Sucursal) - O coo�denador da terceira U.e.R.E' -

Unidade de Coordenação Regional de Ensino -, professorOtá
vio Munir Bacha, confinnou que poderão ser inicjadas até o

,final desta semana as obras da nova sede desta unidade, qu,e
,será localizada ao lado do Departamento Autônomo de Edifi"
'caçÕes, nas proximidades da Escola Básica. Joaquim :Ramos..

. Para a construção do novo prédio .da Terceira Unidade de
Coordenação Regional, foi Iibeqtda pelo Governo do Es.tado ,

uma verba de Cr$ 1 milhão e 400mil.. •

Atualmente a TerCeira Unidade de Coordenação, Regionli}
de E�sino, antiga Coordenadoria Regional de Educàçao, está
funcionando em salas do Forum da Comarca de Ciricúma, na
Avenida Getúlio Vargas. Sua nova sede ficará localizada na

Rua Desembargador Pedro Silva.

Governador visita Tubarão
· Tubarão (Sucursal) - O Governador Antonio Carlos Konder
Reis virá à Tubarão no próximo dia 12, quando será recepciQnado à
no�te, com um jantar de 150 talheres. Durante o dia, o Governador
VISItará a Fundação Educacional do Sul de Santa Catarina e o

Centro Tecnológico, bem como as obras estaduais realizad�s com
�sPrefeitura através de convênio. Oprefeito PauloMay afihpou qUe,
Já está tudo pronto ;parà a visita governamental.,

'
,

Moradores sem iluminaç-ão'"
T�barão (Sucursal) - Mbradores do Conjunto Residencial

da Vila Rui Barbosa, de Tubarão, estão às escuras há v.árias
semanas. Ontem, enviaram o protesto fO,nnal ao administrador
regional da Celesc.

. s. Francisc O viável à�'

exportação de frango
�Encontro de Corais no Sul

I

Tubarão (Sucursal) - Será realizado no próximo. dia 12, no
Bairro Cal!ivari, em Tubarão, sob o pa�ocínio do Sesc de Saiíta
Catarina, o Terceiro Encontro Estadual de Corais, O conclave
reunjrá sete corais catarinenses: '

São Fran<:Ísco do Sul (Correspondente e Sucursal de
, Joinville) - A Câmara Municipal de São Francisco do Sul,

.

atel\dendo indicação do vereador da Arena, HHário Pereira,
envi.ou um ofício ao Governador Konder Reis, solicitando a

realização de estudos a fim de que seja indicado à Associação
, Brasileira de Exportadores de Frangos, o porto de São Fran
eisco do Sul como único ancoradouro viável na exportação de
frangos aos países do Oriente Médio. •

Em sua justificativa, a Câmara afirma que as obras de am

pliação do cais acostável, implantação do terminal grane1eiro e
a dragagem da barra que deverá começar neste dia 20, darão ao
terminal local amplas condições para receber frangos para a

exportação. Acrescenta a proposição deHilário Pereira que "no
ano passado o navio "Nautilus" deixou de efetuar um carrega
mento de frangos no porto de Itajaí por falta de calado, e devido
a isso obrigou o comandante do navio a optar pelo porto de São
Francisco para o embarque da mercadoria, cujQ transporte foi
feito de Jtajaí a São Francisco do Sul por via rodoviária",

eIS récebeu e,quipamentos,
B_IUiniiíiiu'(StiCUnI6lY'- <) Centro�� do Squndo Crau, m,
I.toado Dl Rua Benjamin Constant, Bairro E_Ia Apícola, estj rece
bendoatu.Jmente divenOl equipamentOlIOfi.ticadus que ido atender,
a lNIltir de março de 1979,_ eltudante. de se�o InU.

..
,Seaundo infonnou o Diretor do CIS, Prof.,._ Almerindo Bnnch�f,
técnicos da Funclaçio EduclICion.J de Santa Catarina estio in.talaDdo
no local equipamentol modernos, que viAID atender diven.. espec:ifi
caçõe. que 011 nollO' coIéiPos tradicionais do .ecundo InU nio tel'Íllm
'COndiçõe. de oferecer_ nossos estudante. d01 . secundo Inu".

"-0b' �entro Intere_lar, assim que e.tiver funcionando, vai oferecer

bé
ihtaçõe. noa campos da eletrônica, eletro-técnica, mednica e tam

.\dmm .b�i1itaçõe. !!lia romo S�tariado, ProcesAlDeJlto de Dados,
,lOlltraçio e outra..

'

,

Santa Catarina - 9
.

Donos de supermercados
participam de convenção

A convenção será realizada no Rio de Janeiro e"

paralelamente será realizada a Super-Expo,
uma 'exposição orde os supermercadistas apresentarão

os seus produtos ao mercado nacional.

horas palestra sobre custos,

questão .de sobrevivência,
através de Carlos Jahel, di-

,

retor executivo das Casas da
, ,

.

Banha doRio de Janeiro e às

lOh30m, painel sobre pro
blemas e, perspectivas do

abastecimento hrasileiro.

Ministro da Fazenda, Mário
Henrique Simonsen. Dia 12,
às 9 horas Conferência espe
cial, a cargo de Leonardo

Lieberrnann, presidente da
"Pathmark Division Super
markets General Corpora
tion" de New Jersey, Esta-'
dos Unidos; às 10 horas,
conferência sob o tema

"Ponha o Marketing de ser- '

viço no seu carrinho" por
Carlos Roberto Chueiri,
presidente da Associação
Brasileira, de Anunciantes e

chefe de propaganda e pu
blicidade do Banco Real e às

llh30m, conferência sob o

tema "o que o consumidor,

espera dos supermercados",
pelo professor da Escola de

Administração de Empresas
da Fundação Getúlio Var
gas, Jorge Mota.

Angeloni de Criciúma; um

de Rio do Sul, um da Co
mercial Miner de Rio Ne

grinho; 'três da companhia
Jensen Agricultura, de Blu

menau; dois da Comércio e'
Indústria Germano Stein de

Joinville, um do Giassi de

Içara; um do Frigorífico
Cerríin de Joinville, um do

, Pfuetzenreuter de Blumenau
e um da Associação Catari
nense de Supermercados
com sede em Joinville.
PROGRAMA
O programa da Décima

Segunda Convenção Nacio
nal das Empresas de Super
mercados, marca para o dia

11, às 15 horas, abertura da

oitava Super Expo às 20 ho

ras, sessão solene de aber
tura com discursos do presi
(lente _da Associação Brasi
leira de Supermercados,
João Carlos Mendonça e do

Joinville (Sucursal) -
Uma delegação composta de

20 representantes de super
mercados de Santa Cata

rina, estará viajando
amanhã para o Rio de Ja

neiro, a fim de participar nó /
período de, II a 14 deste mês
no Hotel Nacional, da Dé
cima Segunda Convenção
Nacional das Empresas- de
Supermercados. Paralela
mente a convenção que terá
10 representantes de Join

ville, será realizada a Oitava

Super-Expo, onde os forne
cedores irão expor seus pro
dutos.

'

-

-.- <Ó,

Dia 14, palestra sobre "cria

tividade, supermercado e

Cia. Limitada" por'Márcio
Moreira, vice-presidente e

diretor nacional de criação
publicitarla de' Me Cann

i
Erickson Publicidade; às

IOh30m, painel sobre a Em

presa Brasileira de Super
'mercados e sua contribuição
à política nacional de abas

tecimento pelo apresentador
João Carlos Mendonça e às

15 horas, apresentação dos

melhores anúncios das em

presas de supermercados do
Brasil, Rádio e Imprensa.

A delegação de Santa Ca
tarina é composta por repre
sentantes dos.seguintes su

permercádos: Arch'er, de

Brusque, dois do Odivan de

Joinville, quatro do Ria

chuelo, de Joinville; dois do Dia 13, domingo, às 9

Vocênão
precisa": ...

alto.fortee
bonitaoB�A· TER:

1 - Boa Apresentação; ". .

'

2 - Experiência bem sucedida de no minimo 2 anos;
·.3- Inscrição.no CREC.t �. '

__�" _: ., -"..:,'
.

4 . Condução própria; !\
.

,

5 - Honestidade;' ii' •

'

6 - Uma vontade de cada'vez.ganhar mais d'lntleirÔ.

... .... 'iIíiiiiiiI_

PARA SER CORRETOR DA',
.

.

,

NOVAERI1C
---_.-

OFERECEMOS:
1 - Lealdade;
2 - Ambiente de trabalho, onde, direção; funcioná�
rios e corretores se relacionam harmbniosamente;
3 - Pagamento da comissão. no ato da assinatura do
contrato de compra e venda;
4 - Lançamentos até O final dêste ano, que atingirão
Cr$ 200.000.000,00 (duzentos milhões de cruzeiros),
o que em comissões sómente para o quadro de corre-
tores, representa Cr$ 4.000.000,00 (quatro milhões de
cruzeiros), com unidades que oscilarão desde uma \

kitchnete de Cr$ 150.000,00 até uma ,mansão. Monte Car
la na Beira Mar norte de Cr$ 2.100.000;00;
5 - Uma carteira de imóveis de terceiros que é a maior
do estado. .

.

6 - A maior e melhor cobertura publicitária.

PROCURE-NOS'NO HORARIO COMERCIAL

COMERCIO CONSULTORIA

'ADMINISTRAÇÃO DE IMÓVEIS LTDA

vAv. Rio Branco 112

Segurança
Estabilidade -

Absorção rápida
Eficácia comprovada

VibnÍYet'. é um novo antibiótico específico
para combater a Doença Crônica Respiratória,
mesmo quando complicada por vários
microrganismos principalmente a E. coli.
VibraVet' apresentado sob forma de
pó solúvel em latas tipo "easy·open"
de 100 gramas, é administrado facilmente
através da água de bebida das aves.

Pela rápida ab�rção, '..
pela excelente atividade terapeutlca,
Vibra\Iet. em pequenas quantidades
propQrçiona um

tratamento altamente eficaz.

Por isso é mais econômico.

pfizel
PFIZER OUJMICA LTOA.

_ VIA DUTRA KM ]91 - GUARULHOS - SAO PAULO

o·,
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, clifsal).' ':> Ao'toncluir,a sindicância sobre as denún

,de))1aterial.;tJas obras de reforma da Ponte do Salto,
, ,s.pói··,:íirí'(j\')rnál focal, o vice-Prefeito de Blumenau, Ramiro
�'gjgerkaj:iós"oú\ár o depoimento de operários e moradores próxi
.s\:cofj'éluiwqueas acusações não tem a menor procedência, "uma vez

.. e,o'c9hfróntó das quantidades de material adquirido pela Prefeitura,
ô;;si;gonço lêvantaiüento do Departamento de Material e Patrimônio da
:';'-$etretaria de Administração, correspondem efetivamente as quantias
• empregadas e existentes no local dos trabalhos",

" :""Asirtdicância, determinada pelo Prefeito Renato Vianna, compro
,', vou, no entanto, que alguns pranchões foram lançados ao rio, por ação
: de 'desordeiros, Agora, anunciou Ruediger, "um guarda da Prefeitura
Iicará nó local pára impedir que tais atas, praticados principalmente
tios finais de semana, voltem a se repetir",

'

. Ovice-Prefeito assinalou ainda que a aenuncia de que "os caminhões

;,)'ião descarregamtodo o material no local partindo com o restante", é
: !úma conclusão descabida e apressada, isto porque, em virtude 'do peso
'dps' pranchões utilisados, as empreiteiras deixani uma parte do material

",>é:m ,:uma',ctas. cabeceiras e, a seguir, tomando uma outra rua, já que o

c'-,aGeSso' pela ponte está impedido, depositam o restante na outra cabe-
._ /. ,"._ .

.

D

Todos j'á sabem das qualidades do
sistema Barddal de ensino - tanto
no Curso, com as .conquistas no

último vestibular, como no Colégio,
com as inovações introduzidas,
Isto evidencia o alto padrão de
ensino que você tem à disposição,
no Supletivo Barddal.

�g eSTADO _- 10 de agosto de 1971

Com issêlo
" '/quer «:ombat er

verminose�i,'e'"câ-ncer no'Vale
'J; ,'1

..

Itajaí (Sucursal) � A erradi sustadora, -pois, veremos que a �er:to está sendo Iider�do pel
cação da verminose e a çriação da população' está ,atingi<la em 100 Irma Dorninicia da Silva. Preten�
Rede Feminina de Combatei ao' pOli,cento pelo mal".

, ".
demos formar uma rede ativa

Câncer, serão as duas primeiras ,i ApontaI! ço�o causas ptmcI- atul:ldnte JUlHo à chomunidade, pro�campanhas a seremdesénvoívídae. pajs.dQ. alto .ínçl�tle. de qa�gs.r��!1&-' ven ..
o oampam as de esclareci.

pela Comissão .Municipaf 'de',.' trª-tH�ií.'fla' falta de. ym.a, Irfra- mente e de carater preventivo"
Saúde, constituída fllcllntenie!ll�,' 'estr:"UUfa de salleªmellt?�ªS!cQ, a PLANOS '

e q ue esteve reunida O'ntem pefá. lii$i�e 'corporal; .lllglepe Qª, ,'ppr outro lado, "a organização
primeira vez, '. ,,' ',; rô\lpJ,l, de lar, cio solo, da a!lme,!'l" ,(Ia comunidade, a educação indi '

Segundo seu presidente Hum"
, taÇIiq � ª f.altá dQ llonS(,llçntl�ªçaO vid�al e a �ducação do pÚblic�

berto Lyra "pretendemos, a prin» 'pnwenti,va'Qo mal. Sªbemq�'que�, serao os metodos a serem segui.,
cípio a efetivação de Um ;fe�.i- digcll ;Q� qu� impQ§sí�el ÇlT3di. <los para a c�m�ecuçã? dos objeti"
mento para postenor aprovaçao c�r completam�nte ª goença, to- VQS da cormssao. Criar campo
dos estatutos, além de fazer, uM ' davia, poderemos reduzir gran- lamentos novos dentro da com�':
levantamento das ofertás dI;: :sef;

,

'demente aincidêneia". ' -, .nidade e não mudar o compOrta:,
viço .de saúde existentes 'no muni- ,Revele>",!, 'qpe "prjmeil'all'leIHe �ento, �entro �o processo educa.
cípio, através de um questionário ,àar�mos ,êrJfªse a, uma campanha nvo sera ta,mbem um dos objeti.
de pesquisa, Vamos' oficial@t�a

,

curativa;' partindo dépoís Par!!_a vos nossos' enfatizou.
comissão perante a Prefeiturã 'pr.e�eriçíib; �trav�s �a·, educação ,Pf\fjl exemplíf'ícar 'a dificUI:'
para poder agir com apoio <la es- 'san'l 11;1 .e "m,�lhoríl.l11�flt9."da gjlde '�e �xec�tar -campanhas de'
fera Federal, Estadual e Muniéi- ,,}nft ytúrâ"d� ,sallc\lm\lnto eonscrentização para melhora:
pai", 'básj' ,

Ascares, A:rtctIQSfoITlQS, mente das atividades de saúde 6

Segundo ele, a verminose é wm (iioárdiª, EstrQngilQide� e Am- de prevenção às doenças, Hum.
dos males, que mais preocupa as .beíase, são os ptjnCi�ais agtm�es berto Lyra disse que "podemos
autoridades de saúde desta oi- responsáveis pela poli-infestação �acilmente c_?nduzir um cavalo à
dade face o alto índice de inci- verificada ria região"; . agua, �,as nao podemos obrigá�lo'
dência, "Se realizarmos uma pes- " A criação da Rede Feminina a beber, Por ISSO, há necessidade
quisa de profundidade e com de Combate ao Câncer, s�rá de mudar percepções, utilizar for.
dados precisos, constataremos ,igualmente uma' meta pnontana ças motivadoras e tomar uma de.

,

uma realidade desagradável e as- "da comissão, sendo ,que, o movi- cisão para agir.

Lages (Sucursal) - Como

parte da solenidade de abertura
dos III Jogos Regionais de SC (re
gião centro), o prefeito Dirceu
Carneiro inaugurará às 8h30m de

hoje, a praça "Tri-Campeões",
localizada defronte ao Ginásio de
Esportes Municipal Ivo Silveira e

ao Estádio Municipal Vidal
Ramos Júnior. A urbanização da

praça foi concluída ontem à
tarde, pelo Departamento de Ser
viços Urbanos da Prefeitura,
A praça consta de um amplo

estacionamento e play-ground
dotado de equipamentos para re

creação infantil, além de um pe
queno trevo em forma de triân

gulo, para o disciplinamento do
trânsito no local. Apenas o sis

tema de iluminação especial não
foi instalado', segundo o titular

daquele departamento, devido
"ao racionamento de energia ado
tado temporariamente pela Çe
lese", '

CALÇADÃO
, N�. próxima' quarta-feira, o

Departamento de Serviços Urba
nos - DSU da Prefeitura iniciata
ostrabalhos de construção.ds um
novo calçadão, ao lado da Igreja
Nossa Senhora do Rosário, no
bairro Coral, o mais populoso da
cidade. A informação foi pres�
tada ontem pelo titular .daquele

'

departamento, Cosme Polese;
que acrescentou que o novo cal.
çadão terá basicamente as mes
mas características do calçadão
da Praça João Costa, no centrada
cidade.

t..;.. o-':

Familiares e amigos de AFONSO HEN
RIQUE DELAMBERT DE OLIVEIRA,
convidam parentes e amigos "

:' para Missa de 7° dia a ser realizada na '

.

CATEDRAL· METROPOLITANA, dia
,1 0/8 (Q�i nta-Feira) às 18,15 horas.

,. ,.'

"",�:,.:.'."··""_--_,�I
NÃCl J,()GUE LIXO 11

, NAS VALAS.
,I::ISSO EV'TA IN�NDÁÇÕES

E PREJUIZOS� I'AJUDE A COMCAP A

I:
li
I
I �'I

_'

I:
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Washington - O' presidente Jimmy Carter

colocou em jogo seu prestígio pessoal ao pro
mover uma nova conferência de cúpula
egípcio-israelense, mas tanto Egito, co_mo Isr
ael se dirigem para a mesa de negociaçoes com

a velha atitude de que apenas o outro deve

fazer as primeiras concessões,
O' Secretário de Estado Cyrus Vance, que

,I viajou ao Oriente Médio esta semana pa!a
transmitir os convites deCarter para a reumao

,

de cúpula de cinco de setembro, disse em uma

entrevista coletiva em Alexandria, que os Es
tados Unidos�erão um "sócio pleno" na gestão
de paz,

"Nos sentiremos livres para fàz<!r,sugestões"
na reunião de Camp David, retiro presidencial
situado a 100 quilômetros ao noroeste de
Washington, Acrescentou que tais sugestões
seriam dentro do "marco" daresoluçã6242 do
Conselho de Segurança da O'NU,

;,

Desde sua aprovação em novembrodeívõ",
os Árabes tem considerado Que a resolucão.

<tue prescreve a retirada israelense dos terri
tórios Árabes capturados na guerra dó,Oriente
Médio de junho, exigia uma total retirada is
raelense, Estes, por outro lado, dize;rn que a

resolução, de linguagem intencionalmente'
vaga, lhes permite manter a parte do território

Religião
po,de, levar
India à

[
. guerra

� • NovaDellti - Cristãos-e não crist
r ãos estão quase em pé de guerra no

II' �:J���lâe�����om��o�t���:�?:�
, lei que proibe as conversões religio- ,

I, sas nesta delicada região fronteiriça
do noroeste, I�

A legislação' territorial sancionou
em maio último uma lei que proibe
qualquer tipo de conversão, fazendo
da mudança de religião um delito
sancionável com dois anos de cadeia ,

e uma multa em rúpias equivalente a

1,250 dólares,
Uma das cláusulas da nova legis

lação proibe a conversão de "uma fé
autoctone a qualquer outra fé ou re

ligião mediante o uso da força, a
-

coerção ou meios fraudulentos",
O conceito de força, segundo o

texto legal, abarca também toda
"ameaça de causar danos de qual
quer tipo incluindo uma ameaça de
desaprovação divina ou de excomu
nhão social",
A constituição da lndia garante a

"todas as pessoas" o liberdade de
consciência e o direito de "professar,
praticar e propagar livremente a re-

ligião",
.

I nvocando precisamente esta pre
visão' constitucional, a senhora

,
Rano Shaiza, uma integrante cristã

, • do parlamento nacional de repres'ery�_
taçãô ,tlo�vizjRhó estâdo tribal ·8e
Nagaland, denunciou como "incons-'
t,itucional e anticristã" a legislação
de Arunachal. "

A senhora Shaiza se reuniu recen

temente com (,p primeiro-ministro
Morarji Desai para protestar contra
a nova lei, cujo propósito segundo
ela" é legalizar a perseguição aos

cristãos,
A legisladora declarou mais tarde

qüe o primeiro-ministro a havia es

cutado pacientemente, porém escla
receu que ainda não havia lido o

novo texto legal. Todavia, acrescen
tou a senhora Shaiza, o chefe do Go
verno prometeu ocupar-se do pro
blema,

PERCALÇOS
Depois de seu ataque à nova lei, a

senhora Shaiza foi 'duramente criti
cada por dois legisladores de Aruna
:hal, quando disseram que as alus
ões da parlamentar ao cristianismo
demonstravam que esta religião se

propõe a "invadir as consciências'
dos setores mais débeis, cuja prote·
ção se trata de assegurar através'da
lei", '

AlunaehaI Pradesh, que significa
literalmente terra do amanhecer, se

encontra L 500 quilômetros a leste
de Nova Delhi e tem uma fronteira
de 700 quilômetros com a China,

'

Segundo um censo feito em 1971,
rN 82 tribos integram 79 cento da popu

lação de Arunachal Pradesh, que
possui 460,000 habitantes, em sua
maioria adoradores da natureza, Há
no território 100,000 hindus, 60,000
budistas e 3,000 cirstãos, Nas tribos
se falam mais de 50 idiomas distin·
tos,
A lndia sempre se preocupou com

a,' sorte desse território norte
ocidental devido à sua proximidade
com a China e a presença de forças
guerrilheiras que, com a ajuda de
'Pequim, operaram durante anos nas

selvas de Magaland e de Mizoram,
Aos estrarigeiros geralmente se

proíbe visitar a área e mesmo os

índios necessitam aut�rização espe·
cial para chegar até alguns pontos
maiS sensíveis,

Nos fins de 1962, a China invadiu
a India através de Arunachal e ocu·
pou illgumas regiões desse País,
O chefe do gabinete territorial,

p, K, Tchungon, um budista, afiro
mau que a nova lei não está dirigida
Contra a religião alguma, "Somos
pnncipalmente adoradores do sol e
da lua", disse a um jornalista in·
diano,

;J
, Thungon acrescentolj que algu·
�as fortes e bem organizadas religi·
oes e culturas "de fora" tentavam
conVerter o seu povo, "E quando
nosso povo desse conta do que es·

la�a acontecendo, o dano ;á estaria
leilo, "

O jomàlisUl, Sivadas Benerjee,
luste�,tou no jornal "the Times' Of

"ndia que a lei estava dirigda a
prOibir as atividades dos missioná·
rios cristãos,
"Explicou que o governo
mostrava·se extremamente suscetí·
vel, se não desconfiado com relação
aos miSSionários cristãos e1TI particu·lar, aos quais não permitia atuar no
interior de território, Porém um
bom número de igrejas novas em dis.

�ntos POntos da área demonstra que
tee todos os modos os missionários
m deixado raízes na área concluiu

\) Jornalista,
'

'mfesde o fim do século passado,
v

SSlonános de todo' o mundo con·
ergtram sobre o noroeste da lndiaonde con

'

bos ,verteram os povos das trio
. , ensInaram a bíblia e construi-

real!) numerOSos estabeIeci1TIentos de
nSmo,
M'· .,

Un'dlSSlonános batisUls dos EstadO!

asa: 08 trabalham em Nagaland,
de�COm o fazem os presbiterianos
_

s nas colinas de KhasieGaro,

o corpo do-papa Paulo VI foi retirado do palácio d� verão de Castelg8ri- outros parentes, os ':doi'sli1�ecr�tãrió� Parti�\llares do Papa e seus dois
dolfo e levado para o Vaticano, onde será sepultado no próximo sábado. médicos. .1,\;, ". I;:" <

..: ,
,

'
•"

O corpo do pontífice foi encerrado emum atàúde e'eoloeado num carro 'oCardeal francês Jeiui Vmót;,que'oficialmenfe desempenha cargo de
'fúnebre, a frente de uma caravana de11 veículos enfileirados em direçãô ",' chefe da: Igreja'até que Um povo,'Papa seja eleito, sentou-se na parte da
ad palácio do Vaticano. Enquanto o carro, fúnebre saía do palácio de frente do carro fúnebre, \1lnmercedes negro com uma cruz.

Castelgandolfo, um pequeno grupo de fUnci�nários locais e sacerdotes Um padre 10cal,o.t,v�ie,ndQ Ftore Angelo Pozzi, dirigiu as evocações,
'

se 'despedia com cânticos dos restos mortais do Papa. Cerca de 100 mil , >oe descrevei; o fafeéi�Q;,p,apJl como um "apóstolo, da paz", enquanto as

pessoas desfilaram pelo leito de morte de, Paulo Vl-durante os três dias 'portas do palácio de seis: métros de làtgura se abriam para a caravana

em que seu corpo esteve exposto em Castelgudolfo. passar.
' :' 'i"

.

(,
,

Policiais de motos cercavam o carro ,fúrieb� em seu caminho para"
Roma através da viaÁpia, enquanto Um helicópter� vigiava a caravaria do
ar.:Nos veículos da caravana, viajavam o innão de Paulo VI, Ludovico
Montini, de 83 anos, um senador demócra�..cristão, juntamente com

\ '

IJit�macional�_l

árabe con;iderado necessaría a sua segurança,
Ao ser perguntado se os Estados' Unidos

submeteriam um plano de paz norte

americano, Vance evitou dar uma r�sposta di�
reta. Disse que tocava a Israel e Egito encon

trar o terreno de um acordo-mútuo. mas que os.
Estados Unidos êstarão ao lado de ambos

"quando houver obstáculos no caminho",
Israel se opõe a qualquer plano de paz

'norte-americano, pois considera que seria
uma-tentativa de ditar termos, "Uma paz im
po�ta não é P'l}_Z", disse o prerruer Menahen
BegÍn eJ'll;;I:!Q1.a en�revlsta coletiva ap-ós ter se,

J

anum;iádo a reuníãó. "Até onde eu 'sei, não
existe i.nte.Qção da parte do governo dos Esta-
.dos llriidds ,de impor condições". ,

;.' '. \.;: ,-_ :-,. . ,

"

•.

1,., '>:""' _ ·,-,ê::�.:. ... .'J. ,;..:..;..;.;.._
•

, O'.p'resíd�n:(e:f>nwar Sadat, disse na entre"
Vista p,e Vance �m Alexandria que a conferên
cia de "cúpula_,"abre uma nova página" nas

gestões Ue 'paz. iniciadas com sua viagem 'a

Jerusalémsem novembro-cassado, ' .'
, Cartet poderia colher dividendos políticos'
em. seú'Paísse 'conseguir resolver as divergên
cias entreSadat

é

Begin. Mas sofrera um revés

igualmente grande se. seu plano, que alguns
diplomatas ,égipciQs chamaram de "último re

curso" 'não trouxer resultados concretos 00' se

pareceqstar favorecendo o Egito.
'

I.

Operários
assustam os

militares

Santiago do Chile - Um bispo católico, em carta referente ao pro
blema dos supostos desaparecidos, manifestou ao mlmstro do Intenor

que "a única solução definitiva para este drama é dizer a verdade",
"O POVQ chiléno saberá ser generoso com os governantes que reco

nheçam com humildade seus erros e enfrentem com coqlgem suas

conséquências", afirma a carta assinada por dom Carlos. Ca.mus., bispo
da ,dioC'ese 'de Linhares, !lO Sul ds> Chile,
"A missiya é dirigida ao Ministro do lnterior, Sérgio,Fernan�ez, e se

reláciona ii uma declaraçàQ sua em junho passado" na qual ,dissí!, que'
sobre os supostos desaparecidos "o governo seguirá qualquer caminho
sério que, a respeito de qualquer caso particular, lhefor apresentado"_

Na 'cart'<\, revelada por fontes eclesiásticas, o bispo Camus incluiu
uma lista de II pessoas supostaRlente desaparecidas em sua diocese

depois do golpe militar de 1973, para as quais reelama a atenção do
governo,

'

No documento são detalhados os nomes, cédulas de identidade;
idades, profissões, militãncias políticas, as datas e as circunstâncias em
que, segundo testemunhas, ocorreram'as prisões dessas pessoas sobre
as quais nunca mais se teve notícias,
A carta, datada de 7 des�e mês, se soma a várias outras enviadas ao

míhistro pelo cardeal Raul Silva Henriquez e pelo bispo Carlos Gonza-
lez, da diocese de Talca, outra cidade do Sul do País,

.

'

O's onze casos denunciados por Camuns se somaram a oito apres,en
tados pelo monsenhor Gonzaleze aos 186 enviados pelo cardeal Silva,

Depois do golpemilitar que derrubou o presidente Salvador Allende
os tribunais receberam 618 denúncias velo SUDostO desanare-cimento de
adversários do regime, As defiJ.íncias foram apresentadas'pelos parentes
dos desaparecidos, que contaram com a ajuda jurídica do "Vicanato oa

Solidariedade", organismo subordinado a igreja católica,
Antecipou-se em fontes eclesiásticas a,possibilidade de os bispos de

outras dioceses do País encaminharem novos casos ao Governo, a fim
de 6bter 'uma resposta oficial acerca do problema,

'

A roupa do novo
papa está pronta�'
IRoma - No segundo andar de uma pequena loja no coração de -Roll)a�
vários alfaiates costureiras estão preparando as vestimentasde. n.ov�, ,

Papa, embora ainda não saibam quem será ele, Essa tarefa vém,liêJlt!6i'"
executada há mais de 200 anos pela família de Annibale e Frá�c;$co;
Garnmarelli.
"A ordem para costurar as primeiras vestimentas recebemos tradi

cionalmente';'mas depende do novo Papa a decisão de continuar ou !liio
com, os nossos serviços", disse Francesco Gammarelli, membro' da
família.

Neste século, somente o papa Pio XII, nascido de uma família
aristocrática, levou consigo para o Vaticano seu alfaiate particular. .

"As, vestimentas, uma para as cerimônias e outra para uso caseiro, são
confeccionadas em três .tamanhos diferentes, depois colocadas em três
caixas separadas que' são enviadas ao,Vaticano, para que estejam a

disposição do papa tão logo seja proclamado como tal. Com essas

r0,tIpas o papa aparecerá no balcão da Basílica de São Pedro para
saudar ,a multidão logo após sua eleição,

.

"Temos que ser especialistas nestas questões de candidatura papal
para saber mais ou menos que medidas utilizar, Nos casos de Pio XII e

Paulo VI tivemos muita sorte, Com o papa João XXII!', no entanto, foi
em desastre" disse Francesco,' numa entrevista à Associated Press",

Segundo Giamn'larelli, a vestimenta preparada para João XXIII teve
por modelo uma pessoa muito mais alta e delgada do que ele, o Papa
teve que sair e saudar a multidão reunida na praça de São Pedro com
vários botões de sua túnica desabotoados,

No caso de Paulo VI, não houve problemas; ele sempre recorreu a nós

para a confecção de suas roupas'" disse satÍsfeito Annibale,
PâuloVI tornou--se amigo pessoal do pai dos irmãosGaq1mirelli, que

morreu há poucos meses, "Nosso pai confeccionou as vestimentas de
Paulo VI desde que ele era jovem sacerdote em Roma, Quando morreu,
recebemos um comovedor telegrama de Paulo VI, que também rezou

uma missa particular para 'ele", disse Annibale.
O's alfaiates recordaram a diferença entre João XXIII e Paulo VI,

afirmando que, enquanto o primeiro se preocupa muito com seu ves

tuário, o segundo deixava essa parte por conta de seu alfaiate e do

secretário particular,

A vestimenta papal consta de duas batinas, uma para uso caseiro e"
outra para ser usada na cerimonia com a tradicional "Mozetta", uma
capa vermelha. No inverno as batinas são de lã e a "Mozetta" leva

veludo na borda, No verão as batinas são de lã leve para uso caseiro e de

seda para as solenidades, Na cabeça do papa leva um chapéu de seda,
conhecido como "Zuchetto",

Os alfaiates do pãpa também confeccionaram seus sapatos de veludo
com uma cruz bordada com fios de ouro, Perguntado se os futuros

papas vestirão um traje branco mais moderno. Francesco respondeu
com um sorriso: "A batina é muito comoda, desde que. bem feita":

'peruanos
Lima -,A atividade riílneira no Peru

e � atendimento ao-público nos hospi
" tais estatais e, nos bancos continuam
afetados por greves que repercutem na

"

crise econômica, reafirmou o governo
�litar,

'

o cardeal Johannes Willebra�ds, da
Holanda, chegou ontem a Roma.

Segundo os observadores, ele é um dos
mais cotados para suceder Paulo VI.

o ministro de Trabalho, general
José Garcia Calderon, afirmou que as

greve "estão atentando contra o País,
já que colocam em perigo os esforços'
do governo para a recuperação eco

. nôrnica, ocasionando prejuízos milio
nários" .

A .greve dos mineiros, acatada por
cerca de 45 mil trabalhadores de 26
sindicatos de importantes jazidas de

"
' " cobre, ferro, prata e zinco, entrou em

Ehtretánto, as cerimoniasfünebres do Papa PauloVI e a coroação de seu sexto dia sem possibilidades de
seu sucesser estão dando um monumental dor de cabeça aos agentes de uma solução imediata, admitiram as

segl,lrãnça italianos e estrangeiros. autoridades,

:' A prçteçâo das centenas de altos dignatários civis e eclesiásticos q_4e O vice-ministro de saúde pública,estarão presentes as cerimônias de sábado próximo não pode ser dei- José Neyra, informou que havia fra-
xal:!à unicamente, nas mãos do corpo de guardas do Vaticano, uma força cassado um acordo em torno de outra

de aPenas 40 homens chefiadas por Camilo Cibin. O' peso da tarefa .greve que há 26 dias mantém de braços
.

recairá sobre a polícia italiana e as forças militares, que já seencontrl!m', cruzados cerca de 35 mil trabalhadores

fi t t d I diã 'Ih
'

b d dos hospitais estatais,
,

as an e ocupa. as em sua uta iana contra os uerru erros ur anos e
-

Enquanto isso, vinte mil bancários
djt��i;�,'

. -

":;It�
"

.'.,

deleii��none�s. f�,���t!�::qj����tlà�:��ft;:�a::���
< 'amériçana; tra onsigo Um contingente de agentes secretos-homens e reclamação de melhorias salariais, Os
',' m.ylhe)'e's além de utilizar um automóvel a prova de balas do embaixa- < bancários deverão decidir hoje se en-

.. ",.

(')rte.-americano na Italia.' Acredita-se que a mulher do presidente rram ou não numa greve indefinida.
. A federação nacional-de mineiros e

r permanecerá na Itália o menor tempo possível. metalúrgicos, que organizou a grevei cÍfCukis diplomátícos comenta-se .que o presidente Carter lião fez, em busca da readmissão de centenas de

..,:: esc�i�'5ín ;Jlol1l!lo durante sua última viagem a Roma por motivos de despedidos e pelo aumento de 1,57

_ seguxança pesso,aL "
para 4,69 dólares por diária de tra-

'C: A A di d I d d balho, informou que havia solicitado
. ·'e.rcan"o a,. Cà'ravana que t'uraote o Ia e ontem tras a ou o corpo o

audiência ao presidente Francisco Mo-Pap:á fál.t1o 'VI de Castelgandolfo para a Brasílica dt São Pedro ,rales Bermudez para negociar um

observou-se o maior deslocamento de tropas na Itália desde o assassi- acordo,

',nato dó ex-primeiro-ministro Aldo Moro,
,

'Esta paralisação foi declarada ilegal
,

O' governo italiano mobilizou 2 mil,policiais, 2 mil "éarabinierf' e 44 pelo regime e o ministro Garcia Calde-

ofi.ciais' d.O 'exérc;ito para vigiar a rota de aproximadamente 200 quilô- ron disse que "não se pode aceitar a

quebra' da ordem legal mediante uma
me.tros percorridos pela caravana, greve que pretende ignorar as disposi-
Além 'disso; vários milhares de agentes de.trânsito foram enviados çõeS legais e impor suas própriassolu-

'especialmente de Cerdena para essa OCasião, e soubê-se depois que os ções",
agentes pobciais que·$e encontravam de férias em tqdo o país tiveram
ontens para se apresentar em suás unidades imediatámente,.a fim de se

juniarem ao aparato de segural)ça.
O's infrutíferos esforços da polícia italiana durante o sequestro de

Moro, que durou 56 dias, reforçaram os temores de que poderia ocorrer,
outro sequestro ou atentado espetacular no futuro próximo,
Apesar de ter diminuido drasticamente o número de atentados terro

I1iStas !Ias últimas semal)as, tanto a polícia como os observadores políti
cos acreditam que se trate de uma pausa momentanea,.
Nos primeiros seis meses do ano, hou�e 458 atentados terroristas em

Roma.
0Ii�0 fato que. fez a J><?lícia não alimefltár muitas esperançás com a

aparente tranquilidade do momento foi a fuga de dois membros daS"
Brigadas Vermelhas na semana passada, Nadia Mantovani, de 28 ands
e Vincenzo Guagliardo, qe 30, se achavam sob liberdade vigiada

.

quando decidiram.fúgir e retomar à clandestinidade. ;.
,

Ainda outra preocüpação da políciil italiana foi a libertação de Cerca
de 8 mil acusados de pequenos delitos, postos em liberdade para poder
abrigar outros delinquentes mais perigosos nas prisões italianas, que
estão lotadas,

S.�gurança inibe,
,; s,:Jt'j'onifestf,lções.

revelam-se

confuSOS com

a política
Madri - o primeíro parlamento que

,8 Espanha elegeu liVremente em 41.
anos acaba de, enCCÍTar sua priméia
tempc:nada de SCSSÕC$. e as pesquisas
gemonstraram que o interesse. dos�
,'panhóis no mesmo i quase nulo, .' "

, Quase uma'tei'ça pane 'dos 21 milh.'
õcs de e�toresC$p�hóis ignOrava quc'

. as cortes csta1'am r�digindo uma' nova f
,

'constit\liçio e apenas II por ,cento ti
nham�a id6ia do conteiido da

"

� que estava sendo de
do descobriu o jomalli
,Is� através de uma pes

qUisa oe opinião pública realizada,
antes do recesso de vcrlo dos parla
menUlres:

�

Outras pesquisas realizadas antes

que as cones livres, empreendessem
seus trabalhos há um ano, tinha de
monstrado quc menos de 10 por cento
wctiam identificar os IIdcres parla
mentares, inclusive o primeiro mi
nistro Adolfo' Suarez,

1\ pesquisa do "El Pais" indicou que
,42 por,cento doscléitores disseramqlle

--------------0 caso," ,L'et'eIl·er ........
voUlriam no pleb�to c:ônstitucion81

-

. <1.0 próXimo outono, que 19 por centQ
, IenUlriam votar, II por cento ÍlIo ti
nham intençêlc:s de fua-Io e que o m-

. , .. ,tante estava indecisa,
'

Santiago do Chile - O advogado de defesa setembro de 1976.,_O genet;'a-I Hector,O'rozco dívida-de grãtidão com a e1(-Dina, assim çomo
, POIJTICA

do general Manuel Contreras afirmQu'qu.e;um ' realiza aqui ü
'

,

r para e�dare- com iodas as forças, armadas pela� difidlima ,? Entre os,llue Jllan�vam vótar, � ,\

embaixador estrangeiro participou na fal�ifi- cêr a fornla'e onseguiram tarefa que tiveram de cumprir", O' adsogafuj
'. ppr.cênto disscramjanor. se aprova-

",

d f'
"

'I' d f..
",

't" h'l
",

'as's,'nalou queoprocessotpmd'erl'vaço-'e·s.e., o"r',i-. '·'riamQu-JiIo.anovac:onStituiçIo,(atocação e passaportes o IClalS, utllza os por 2s passap0� e o C"Ieno.,
_

'< '

, que Icmllra 0$ dias da'ditildura fran-Michael Townley e pelo capitão Armando Fer- 'Túwn1ey, detis 'idos depois gens "eminentemente pOlíticas". '," iSIa,-quando SI) por,c:ciItoin"ana�
nandez para viajar ao,s Estados U !Üdos e pla- de ser expulso r;i1 últinro, L.embrou qUI! se pràcurou logo st!sl'endef;� ", l,I1ente 'dizia ,)!Ao' ter opinilO para

ne,J'ar o assassinato do ex-chancele, chilenopi'-
'

,transfotmÇ)Q�se, '.
,

' ste,;';;tinhlf' de, entn;ga .de armas ao Chite no caso de não ser'" A' 'pro.bIC�, ,;.á� ,-'ft
- "

cd'd d
-

d
..

f'" "C.H,'-' ,novac:onSlltul�a apenalando Letelier. acusação no jalg,aItiefl ,l;adç em,Washing- conce I a a extra jÇao 0S' tres o IClalS, ü!h.. --capital, legalizaria o ·Wv6tc:io neste
"Uma das grandes surpresas do processo, tono Após consegujr'ul!l'.ator�o que reduzirá situação", a�iantou, "vai além dO,usual num.' Pais'éxtrcmamcnte católicO, reduziria

Pelo pedido de extradição dé três oficiais chí-, substancialmente �ua 'sentença, 'Fow,nley Im- assunto puramente j)Jdicial e até pretende eU- a'ida.cJe mlRima para votar de 21 para
'18 anos, garantia os diRitOl humanOlilenos anunciado p.elo governo dos Estados plicou,no caso o general Contreras, Espinoza e volver cláusulas de um tratado que estabelece � .liraria.do çh�fe de Estado,_ncste caso

Unidos se relaciona com a participação direta Fernandez. " para os governos a faculdade de não conceder o rei Juan Carlos, o podei.di nOmear
de em embaixador estrangeiro na falsificação O' gener�l, que reÁunCiou aQ éxército em a extradição no casõ de pessoas acusadas de ,primeiros-mini�tos, ,

dos passaportes", afirmou o advogado Sérgio março último, foi D, ,.único chefe da direção crimes co-nacionais", Miranda refe,ria-se ao Apesquisado"E1Pafs"RIOItrouque
II por c:otto nio liMam intenuc cm

Miranda, Nacional de Inteligência - Din'a -, até sua disso- tratado entr-e Estados Unroos e Chile assinado c:onhec:cr o QOIItrido da nova�
Miranda não identificou o embaixador que lução em agosto de J977" em 1902, O' advogado qualificou TownieYI tuj�_,9 QQ[!WdO�

I 'd d O' I E' f
",

h 'f d "-'dido ainda se � interessava, ou 1estaria envo VI o na entrega os passaportes, _ corone spmoza 'OI seu c e e e opera- como um agente da Cia, c,'Só assim se pode uÇl,il

mas ins'istiu em que "será a.grande surpresa ções e Fernandez {oi membro do orga�ismo, ,entender as facilidades ,que lhe deram e as �'=e�""'"
que todos vão ter quando for divulgado o O's três permanecem presos aqui por ordem do 'promessas de uma sentença menof, niesmo em� aCOl1ldtuiçIGpII'IOt'"

, .nome de quem falsificou os passaportes", governo, eriquanto a . .J,�$tiça norte-americana' tendo 'co!)fessado que colocou, a bomba, no prteM(wl devido • ...-111......
o advogado, que assumiu a defesa dogelle- tenta uma dema'n;tJ'â"�e .extradlção. para automóvel de Letelier e vendeu elementos.ele-. ::r-�..:�

.

...:
ral Contreras e do coronel Pedro Espinoz,a, prendê-los a pedigo de'um júri de instruçãodé trônieos'e de espionagem, crime este que nos emr...o ......... o .....,.
referiu-se assim aos passaportes recebidos por Washington.

- ,

Estados Unidos é normalmente,castigado com ceIIeu 1.224 • vtnIe. II-
�

M' maradc�ou.s-, .... raMaTownley.-e, Ferqandes quando viajaram aos iranda anunciou esta semana que assumia extrema severidade",
dceiac:olllOll6llf:t:-'::-''_Estados UnisIos, pouco antes Elo assassinato a defesa de Contreras por sua amizade com o Antes de ser expulso, Townley viveu mais de o ..... LuiI .,.(11." I

de Letelier e de seu ajudante Ronie Moffit, em oficial e "porque penso qlie 'o Pa(s tem uma vinte anos no Chile, '134 enIIIId.,
..

Sispo sugere a Pinochet que
na verdade" é a única solução
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soviética "em futuro pró
ximo" e negou veracidade
aos informes jornalísticos
sobre a possível separação
do casal.
"O que dizem os jornais

não me interessa", manifes
tou o ex-funcionário da em

presa naval estatal soviética,
respondendo a uma consulta
telefônica de seu aparta
mento de dois quartos em

Moscou. "Estou muito mais
interessado na vida que nós
vamos levar juntos".
Fontes ehegadas à família

Onassis afirmaram que
Christina "não tem inten
ções de viajar a Moscou no

sábado, como antecipavam

alguns rumores. Planeja dar
uma festa na próxima se

mana em Scorpios", a ilha
particular dos Onassis no

mar Jônico.

O pai de Christina, o fale
cido Aristóteles Sócrates
Onassis, e o irmão da jovem
herdeira, Alexander, estão

sepultados numa pequena
capela nessa ilha.
Um informante, que não

foi convidado para a festa de
Scorpios, disse que umas

vinte pessoas, em sua maio
ria do mundo naval grego,
chegaram à ilha a bordo de
seus próprios iates. Cristina.
de 27 anos de-idade, casou-

se no dia primeiro de agosto
em Moscou e se anunciou

que o casal viajaria imedia
tamente à Sibéria para pas
sar ali sua lua-de-mel. Mas a

jovem empresária chegou de

surpresa no sábado a Atenas
num vôo fretado da linha
aérea nacional soviética. Es
tava em companhia de J. Fo
topoulos, primeiro secretá
rio da embaixada grega em

Moscou e testemunha de seu
casamento, realizado no Pa
lácio das bodas.
ONASSIS
A Sra. Artemis Galoufal

lidou, tida de Chrístína, disse
mais tarde que sua sobrinha
tinha viajado à Grécia para

atender um problema ur

gente de negócios e que per
maneceria aqui durante

cerca de 10 dias.
Desde seu retorno, a filha

do falecido magnata naval
tem permanecido a maior

parte do tempo na casa de
sua tia, nadando com ami

gos na piscina de sua lu
xuosa residência ou conver

sando com familiares.

Amigos da família assegu
raram que Christina se sen

tiu "perturbada" ante in

formações da imprensa que
descreviam seu marido
como um suposto agente do

serviço secreto soviético, a

KGB. "As discussões com

seus familiares estiveram
concentradas neste tema",
disseram as mesmas fontes.

Segundo a imprensa de

Atenas, Christina manteve

duas conversações telefôni
cas com Ion Kauzov. "Um
dos telefonemas durou 25

minutos", afirmou um diá

rio, sem precisar os assuntos
comentados.
Kauzov declarou em

Moscou que tinham sido
tantas as teorias e boatos
sobre os motivos da viagem
'de sua mulher à Grécia, que
ele nem se importava mais
com essas notícias. Negou,
porém, que qualquer das no
tícias publicadas tenha fun-

-damento.
"Não posso dizer em que

data ela estará novamente
comigo em Moscou, mas re
tornará num futuro pró
ximo", declarou.
Entretanto, começou-se a

especular' sobre a possibili
dade de queChristina tivesse
assinado um contrato ma
trimonial no qual se estipu
laria uma transferência limi
tada de bens da mulher para
o marido no caso de separa
ção ou divórcio. Um in
forme não confirmado a esse
respeito disse que a transfe
rência acertada para essa

eventualidade chegaria a 250
mil dólares.

,
.

o papal
vai gostar ,•
Máquinas de escreverolivelli
o melhor presente que você vai dar!

Lembre-se ...
13 de Agosto
DIA DO PAPAI

MÁQUINA DE
ESCREVER OLIVETTI
Modelo MS-31
....Nova Lettera",

Apenas 2�300, a vista

ou 24 X 184, mensais.

Eanes nomeia Nobre da Costa

para sucederMário Soares
Lisboa - O presidente de Portugal Antônio Ra

malho Eanes designou ontem Alfredo "Nobre da
Costa, um tecnocrata não filiado a nenhum partido
político, como primeiro-ministro do País.
Nobre da Costa, de 55 anos, será' o sucessor de

Máno Soares, cujo Governo de coalizão social

conservadora fracassou no mês passado, depois de

perder o apoio da minoria direitista, com a qual
Soares tinha se aliado. :' I'·
Nobre da Costa é um engenheiro com intensa

atividade no setor patronal da indústria pesada. Foi
rmmstro da lndústna no primeiro gabinete formado
por Mário Soares, de março de 1977-até a queda do
Governo em dezembro.
O assistente presidencial Henrique Granadeiro

leu uma declaração oficial do Chefe de Estado no
PaláCIO Presidencial, nos subúrbios da capital. O
presidente Eanes pediu a todos os partidos políticos
que contnbuam para a formação do gabinete mais

rápido possível "no Interesse da nação"
Desde que Portugal aceitou as condições Impos

tas pelo Fundo Monetáno Internacional (FMI) e

assumiu em abnl um acordo com a organização, o
País conseguiu 1.350 milhões de dólares em créditos

de emergência da Alemanha Federal, Estados Uni
dos e outros 12 países industriais do Ocidente. Os
economistas afirmam que Portugal pode pagar dí
vida tão volumosa este ano, mas acrescentam que a

instabilidade política ameaça a planificação eco

nômica e as negociações de Lisboa para a entrada
do Pàís na comunidade econômica européia (CEE),
prevista para outubro próximo.
O novo primeiro-ministro estava de férias em

Algarve, na Costa Sul de Portugal, quando foi de- ,

signado para formar o novo gabinete, Eanes deve
reunir-se com Nobre da Costa amanhã pela manhã,
no palácio presidencial.
O conservador Diogo Freitas do Amarar demons

trou sausfação pela designação do novo primeiro
mmistro e disse aos jornalistas que sua organização
direitista daria "pleno apoio" a nova administração.
Mário Soares acusou o presidente Eanes de não

respeitar a constituição ao designar Nobre da Costa
como primeiro-ministro. Não escondeu sua frustra- ,

ção por não ter SIdo escolhido um membro do par- •
tido socialista. O líder do partido comunista Ályar9
Cunhal e o líder do partido social democrata Fran
CISCO Sá Carneiro não fizeram nenhumcomentário.

Você não possui terreno! Pois agora chegou
a sua vez de ter o seu terreno na Capital do Oeste.

A Companhia de Desenvolvimento de Cha

pecó -, CODEC - lança o Loteamento do Aero-
, porto "Paulo Marques": terrenos nas mais varia
das condições, 10% de entrada e o saldo em 24
meses. Para informações, basta dirigir-se à Co

dec, telefones n.vs 22-1088 22-1847 22-1325 22-
l

1967, ou com as Corretoras autorizadas:
SOPRANA Empreendimentos Imobiliários Ltda
Imobiliária e Administradora de Imóveis MAR
QUIZE

.

KASTELQ Organizações Imobiliárias t.tda-
CORRETORA CHAPECÓ
Ni Iberto Ferrari.
Délcio Weber

AGUARDAMOS A SUA VISITA !!!

EDITAL N.o 09/78

ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFEITURA MUNICIPAL DE MONDAí

ABRE TOMADA DE PREÇOS PARA AQUISiÇÃO DE EQUIPAMENTC
. RODOVIÁRIO E CONTÊM

OUTRAS PROVIDÊNCIAS

HENRIQUE DE ISS, Prefeito Municipal de Mondai, Estado de Santa Catarína, usando das atribuições
previstas na lei Municipal n.> 1174 de 01 de agosto de 1 978, torna publico, para conhecimento dos
Interessados e a quem Interessar possa, que se acha aberta, com prazo de 15 (quinze) dias úteis. a
TOMADA DE PREÇOS destinada a receber as propostas para aquisição de uma RETROESCAVADEIRA
para os serviços do Departamento Hodoviárto Municipal, segundo as Instruções abaixo

I - DO OBJETO DA TOMADA DE PREÇOS
A presente TOMADA DE PREÇOS destina-se à coleta 'de propostas para aquisiçáo de uma RETROESCAVA

DEIRA noca de fabricação nacional, sobre pneus equipada com concha-carregadeira bascu

lante, com concha-escavo fixa ou deslocamento lateral, motor-diesel de até 80 HP, peso de até 7 000
kg

II ' DAS PROPOSTAS
a) Os Interessados em participar da presente Tomada de Preços deverão apresentar suas propostas

em envelopes fechados, I ubricadas e assinadas em todas as paginas
b) No envelope das propostas devera constar, na parte externa, datilografado ou em letras de forma

bem legível os sequintes dizeres PROPOSTA PARA FORNECIMENTO DE UMA RETROESCAVADEIRA
EDITAL N.o 09/78 - PREFEITURA MUNICIPAL DE MONDAI-SC.

c) As propostas deverão ser entregues na Secretaria de Administração Municipal da Prefeitura

Municipal de Mandai, na pessoa do titular da Secretaria, até 10,00 horas do dia 17 de agosto de 1 978,
acompanhadas dos seguintes documentos

1 - Nome da pessoa física ou [uridica a que se propõe a ofertar a cotação objeto da presente
Tomada de Preços

'2 - Atestado de Capacidade Técnica,
3 - Atestado de Idoneidade Financeira, fornecido por dOIS estabelecimentos de crédito,
4 - Preço a vista e a prazo do equíparnento ofertado e prazo de entrega,
5 - Atestado de Regularidade com o IN PS,
6 - Atestado de Regularidade com as Fazendas Federal, Estadual e Municipal

III, DA ABERTURA DAS PROPOSTAS
A l.icitaçáo será realizada no dia 17 de agosto de 11978, às 10,30 horas, na sala de reuniões da

Câmara MUnicipal de Mondai, ocasião em que serão abertas e julgadas as propostas recebidas por uma
Comissão espectalrnente constituída pelo Executivo Municipal

IV ' DO RESULTADO DA TOMADA DE PREÇOS
O resultado da Tomada de Preços dependera da homologação do Chefe do Poder Executivo

Municipat, que, a este é reservado o direito de anular, no todo ou em partes a Tomada de Preços, ou
rejeitar as propostas que não correspondam aos Interesses da Mu nicipalidade, dentro das condiçóes
estabelecidas neste IODITAl e previstas no Dec-Lei 200 de 250267, sem que caiba aos participantes
direito de indenização ou Interpelação Judicial ou extra-judicial ou ídenízaçáo de qualquer natureza.

v - DO PAGAMENTO
Pagamento de 50% na contra entrega da máquina e o restante parcelado diretamente pelo tornece

dor, não excedendo a 31 de dezembro de 1 978

O presente e publicado na forma da lei
Prefeitura Municipal de Mondaí, 02 de agosto de 1 978

Henrique Deiss
Prefeito Mu ru cipal

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 10 de ag6sto de 1978�

MaranhãoSindicatos

prop�em
reforma

, 8

agraria a

Figueiredo
Curitiba - Reforma agrária

nos 'termos. previstos pelo es

tatuto daterra; com assistência
técnica e crédito orientado e

desapropriação de terras p'or
interesse público e social na
área a ser coberta pela represa
de ltaipú, são os principais
itens de uma pauta de reivin
dicações que 300 dirigentes de
sindicatos 'de trabalhadores
rurais elaboraram em Cu ri-'
tiba e que brevemente serão
encaminhadas ao general
João Baptista de Figueiredo.

Uma iniciativa pioneira da
Federação dos Trabalhadores
na Agricultura do Estado do
Paraná, pois segundo o seu
presidente, Agostinh-o Bu
kowski, "até agora o general
só ouviu representantes dos
empresários urbanos".

A federação congrega 179
sindicatos em todo Estado,
representando 550 mil asso

ciados, mas pelo menos 200
mil estão desempregados e ou

tros 100mil estão trabalhando
em média apenas 15 dias por
mês. O que na opinião unâ
nime dos dirigentes dos sindi
catos rurais é uma prova de
que a atual política agrária
está errada", Segundo Bu

jowski há no País inteiro 12
milhões de trabalhadores sem

terras, sendo mais de um mio.
Ihão no Paraná, enquanto que
as autoridades nada fazem
para aproveitar os latifúndios
improdutivos e permitem que
o excedente de mão-de-obra
venha engrossar os contingen
tes de favelados em todas as

grandes cidades" .: , Além disse
- diz ele - (,,_ .. � 1967 a agricul
tura vem sendo desenvolvida
em moldes capitalistas, vi
sando principalmente a ex

portação de alguns produtos
nobres, como a soja, en

quanto que o interesse. hlj
mano foi completamente
abandonado",

"Esses abandonos em que
vivem os trabalhadores rurais
é expresso pelas condições
sub-humanas de trabalho,
com salários irrisórios, de no

máximo Cr$ 50 por dia, e os

fazendeiros "só pagam os dias
trabalhados". Não há repouso
semanal remunerado, férias,
13.0 salário, registro em car
teira profissional. Tudo o que
"ê_ _ .

• legis
lação trabalhista determina é

simplesmente ignorado pelos
empregadores e pelas próprias
autoridades" ,

Estudantes de biologia
entram em greve pedindo

a regulamentação da

profissão. E têm apoio.
Porto Alegre - Mais de 200 dos 230 alunos do curso de

biologia da Universidade Federal do Rio Grande do Sul
entraram em greve por tempo indeterminado, como
forma de luta pela regulamentação da profissão de bió
logo em todas as suas modalidades e "pela mobilização
do biólogo como classe".

Os estudantes de biologia também são contrários ao

projeto de lei na 101/77, do Poder Executivo, que regu
lamenta a profissão de biomédico, que "é uma modali
dade da biologia".
,O Diretório Acadêmico do Instituto de Biociências

(DAIB) divulgou nota informando sobre o objetivo, do
movimento, que é apoiado pela associação dos naturalis
tas, pela sociedade de biõlogia do Rio Grande do Sul e
pela Associação Gaúcha de Proteção ao Ambiente Natu
ral (Agapan). Depois de afirmar que "lutamos pelo di
reito de trabalhar, os estudantes afirmam:

- Nosso posicionamento favorável à greve deve-se à
urgência de mobilização do estudantado e de profissio
nais, visto que todas as atitudes tomadas por nossa classe
até agora não obtiveram quaisquer resultados.
O DAIB, na nota oficial declara que a regulamentação

beneficiará uma classe minoritária de apenas dois mil
biomédicos (entre profissionais e alunos), marginali
zando 35 mil profissionais da área de Biologia no Brasil,'
bem como "interferindo nos direitos de outras áreas,
como farmacêutico-bioquímicos e médicos".

O presidente do diretório, Antônio Ruas Neto, infor
mou no fim da tarde.durante a Assembléia Geral da
classe, que recebeu apoio dos alunos da faculdade de
farmácia de Araraquara, em São Paulo e da faculdade de
Farmácia e Bioquímica da Universidade de São Paulo,
que também estão mobilizados pela regulamentação,
além da maioria dos diretórios de outras faculdades de
Porto Alegre, inclusive o de direito e biblioteconomia e

comunicação,
Opresidente do DAlB informou que a greve vai pros

seguir por mais dias, segundo decidiu a assembléia e que
"a repercussão está sendo muito boa e achamos que ela
tende a se expandir em -todo o País", O diretor do insti
tuto de Biociências, da Universidade Federal do Rio
Grande do Sul, professor Eloi Julius Garcia, que acom
panhou todas as discussões realizadas durante o dia,
declarou que "não encaro a mobilização como greve".

- Os estudantes têm todo o direito de lutar pelo que
acham certo. Eles são muito ordeiros e não desacataram
ordem nenhuma, Não se pode denominar de greve, por
que eles passaram o dia aqui no prédio, sem assistir aulas.
o que foi permitido.

PÁTRIA - COMPANHIA BRASILEIRA DE SEGUROS GE
RAIS,

em transformação para PÁTRIA - MILANO ATLÂNTICA
COMPANijlA BRASILEIRA DE SEGUROS GE�AIS.

C.G.C. - 84.290.097/0001-04

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
1aCONVOCAÇÂO

São convidados os Senhores Acionistas da PÁTRIA
COMPANHIA BRASILEIRA DE SEGUROS GERAIS, para a

Assembléia Geral Extraordinária da Sociedade, a realizar
se no dia 21 de agosto de 1978, às oito horas, na sede social
à Praça Pereira de Oliveira nO 10, nesta Cidade, a fim de
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:

1. Exame da Proposta da Diretoria relativa a reforma de
dispositivos Estatutários, inclusive para a mudança da
Razão Social.

2. Assunto de interesse geral.

Florianópolis, 04 de agosto de 1978

Antonio Carlos de Almeida Braga
Presidente do Conselho de Administração

SESC FINANCEIRA S/A., CRÉDITO, FINANCIAMENTO E INVESTIMENTOS - BESCREDI
,

C.G.C. N.o 83.880.42710001-59

,'-;x:---.
\........ ',,/../

CQDESC

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA BESC FINANCEIRA S/A.,
,REALIZADA EM 31 DE JULHO DE 1978.

Aos trinta e um dias do mês de julho de hum mil novecentos e setenta e oito, reuniram-se os Senhores
Eduardo Santos Lins.Elrnar Rudelfo Heineck e Renato John, para discutirem o Balanço encerrado em 30
de junho de corrente ano, que já está enquadrado nas normas estabelecidas na Lei 6,604, Destacou o

Presidente Eduardo Satntes Lins, que foram cumpridas igualmente as determinações do Decrete-Lei

1,598 e da Hesoluçãc 6'0 Banco Central n.? 476, Assim, a correção monetária do Ativo Imobil,izado
alcançou a cifra de Cr$ 2,538,930,56 (dois milhões, quinhentos e trinta e 'Oito mil, novecentos e trinta

cruzeiros e cinquenta e seis centavos), Também toram processadas as correção monetária do Ativo

Pendente e a de Patrimônio Líquido. que alcançaram a cifra de Cr$ 10,862,886,23 (dez milhões,
oitocentos e sessenta e dols mil, oitocentos e 'Oitenta e seis cruzeiros e vinte e três centavos), Destacou
se que o-Patrimônio Líquido da Financeira é da ordem de Cr$ 97,140,186,16 (noventa e sete milhões,
cento e quarenta mil, cento e oitenta e seis cruzeiros e dezesseis centavos), O Lucro Liquide de

semestre, após as deduções legais e estatutárias. toi da 'Ordem de Cr$ 11,829,116,68 (onze milhões,
oitocentos e vinte e nove mil, cento e dezesseis cruzeiros e oitenta e três centavos): Dividendos
(intermediário) Cr$ 3.120,000,00 (três mi Ihões e cento e vinte milcruzeiros) o que corresponde a 37,9.1%
de lucre líquido do semestre, E finalmente, prepôs passar para 'O semestre seguinte, o valor de Cr$
8,117,660,85 (oito milhões, cento e dezessete mil, seiscentos e sessenta cruzeiros e oitenta e cinco

centavos). As referidas contas, foram aprovadas pelo Consel'io Fiscal. Os senhores Membros do

Conselho Administrativo em seguida, examinaram toda a documentaçào legal e a vista dos documentos

exlbidos, por unanimidade, aprovaram as contas relativas ao 1.° semestre de 1978, O Senhor Presidente,
face a saída de Vice-Presidente Evaldo Amaral, propôs o nome do Diretor Hélio Mário Guerreiro, para
responder por aquelas funções, Foi aprovada a proposta pelos demais Membros do Conselho, Nada

mais havendo a tratar, eu Magali Margarida Ramos Krieger, Secretária, lavrei a presente Ata que vai

assinada peles Conselheiros. Florianópelis, 31 de julho de 1978, (mn)

Eduardo Santos Lins

Presidente

Magali Margarida Ramos Krieger
Secretária

C. RAMOS S/A. COMÉRCIO E AG�NCIÀS
CGC MF. nO 83.873.646/0001-00

ATA DE ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIArejeita as

contas do Convidamos os senhores acionistas da firma C. Ramos
S/A. Comércio e Agências, para a assembléia geral ext
raordinária a realizar-se no dia 25 de agosto de 1.978 às
1 0,00 horas, em sua sede social; à Rua CeI. Pedro Demoro,
nO 1.466, em Florianópolis, com a seguinte

Ordem do Dia
1 O) Eleição da Diretoria;
20) Autorização para Alienação de um Imóvel à Rua 'CeI.
Pedro Demoro, 1.466 - Fpolis - SC.
30) Outros assuntos de interesse social.

'Florianópolis, 08 de agosto de ,.978 .

C. RAMOS S.A.
Comércio e Agências
Itamar José Duarte
Dir. Financeiro

Adolfo M. Camilli
Dir. Administrativo

seu governo
São Luis

Por 13 votos contra

um, em sessão
extraordi nária,
a Assembléia

. Legislativa do
Maranhão rejeitou

as contas do governador
Nunes Freire'

relativas ao exercício
financeiro
de 1977 e já
com o prévio
favorável do

Tribunal de Contas
do Estado.

Os deputados do

grupo Nunes
Freire não

participaram da

votação.
O voto a favor

foi do depurado Carlos
Guterres,
do MDB,

que se recusou'

a explicá-lo.
Desde 1947 que a

Assembléia Legislativa'
do Maranhão

não recusava a prestação
de contas

do governador,
No encaminhamento

\' da votação,
deputados do grupo

José Sarney
condenaram "a má
administração
das finanças
do Estado".

TUBARÃO
Rua São Manoel, 210 '

Fone: (0486) 22-0169.
Telex 0473,233 - Ca!;>irie Pública

COOPERATIVA HABITACK)NÀLTRINOADE LTDA

"CO�ATRI"i
ASSEMBLÉIA GERAL IEXTRAO"DIN�ÀIA

EDITAL DE CONVOCA4)AO
,.

Através do presente Edital, ccnvocamos totlos os asso
ciados matriculados em nossa sociedatle para'�ql,lislção
de apartamento no COnjunto I;iabitaciOhal).1ambé, para
Assembléia Geral Extraordin4ria a �alizaf-se:nb dia,19 de
Agosto de 1978, às 13 horas em primeira convocação Com
a presença de 2/3 dos assocladciiS no mlnímo, às 14 horas
em segunda convocação com a presença da metade mais
um dos associados, às 15 horas, em terceira çonvocação
com a presença de 10 (dez) associados nÓ mffiimo, no
Auditório da Faculdade de Ciências Econômicas da Uni
versidade Federal de Santa Catarros, à Rua Almirante
Alvim s/n.v - F lorianópolis, para deliberar sobre.a se.guinte

ORDEM .00 DI,A
.

.:.
1,0) - Apreciação e hornoloqação da, Convenção de Con-

.

domínio do Conjunto "IT�fy'lBE". .

'
.

2,0) - Sorteio das' unidades do Conjunto Itambe entre 0$
associados que estejam em dia,pom a poupança juhto ao
Agente Financeiro (CEESA)

, .

.

3,0) - Assuntos Gerais.

Florianópolis, 04 de .Ago$tQ de 1978
.

JOSE FRANCISCO DA ROSA
.

Diretor Administi�tivo

COOPERATIVA HABITACIONAL TRINDADE LTOA
"COHATRl"

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAQRDINARIA,
EDITAL DE CONVOCÀÇÃO ,

Através do presente Edital, convocamos todos os

associados regularmente matriculados em nossa .

sociedade, para Assembléia Geral Extraordinária a

realizar-se no dia 22 de Agosto de 1978, às 18 horas
em primei ra convocação com a presença de 2/3 dos
associados, às 19 horas em segunda convocação
com a presençada metade mais um dos associados,
às 20 horas em terceira convocação com a presença
de tüassoctados no mínimo, no Auditório da Facul
dade de Ciências Econômicas da Universidade Fe
deralde Santa Catarina, à rua Almirante Alvim s/n.v

Florianópolis, para deliberar sobre a seguinte,
ORDEM DO DIA

1.0) - Assu ntos Gerais
2.0) - Eleição do Conselho Administrativo
3.0) - Eleição do Conselho Fiscal

.

Florianópolis, 04 de agosto de 1978

José Francisco da Rosa'
Diretor Administrativo

, '{

FONÓGRIFO PHILlPS
Por 1.295, a vista

ou 12 X 159, mensais..

Por 1.995, a vista

ou 18 X190, mensais.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



.:k"\,Sindicatos do'Oeste negam.

l' : '-.,
'

,;'

.focos em .três município_s
Xanxerê (Sucursal de Chapecó - enviado
especiàl - Os Sindicatos dos Trabalhadores

·i/;:Rur.ai� de� Lourenço do Oeste, Palmitos e

�ganlm veementemen,te que ,haja
ste suma.afríeena nestes três muni

'.' 'cíplos: e. acusaram grupos multinacionais e
..

selar.es governamentais como responsáveis
fa<'t�ntàtiva de destruição do rebanho ..na-

iGnaj?;t' -::J '.!!.

.Em 'iXanxeré, o criador Cànpognollo, resi
nte II, 40 km da cidade, na localidade de São
á';l,':rói acusado de conviver com a peste
ld�·afrjéaml., A informaçâo recebeu o repü
dós agricultores. O presidente do Sindi

.

o dos' Trabalhadores Rurais, Rosvito Mi

ranza, profundo conhecedor dos proble
.�mas e íécnicas da criacão de norcos. afírmou

" ': õão existir a peste: suína no município de Xan
.

xerê. Para confirmar a afirmação esclareceu
.

que o patéo vitimados dos 20 mantidos e, cujo
material- ..serviu para exames, havia morrido
"em deeqri:encia de lombrigas. Os sintomas

;cOnst$.dos convulsão, inchamento, e vomi
. tos" atestam isso, segundo os pecuaristas.

. Miglioranza acha que o Governo está em

. penhado em destruir os pequenos agricultores
'e. apoias os grupos multinacionais, como o

Rockfeller. Para corroborar suas declarações,
z4u Q porco híbrido em 'nosso ..meqta dizendo que a Espanha en-.. . 'j?fonn�u flue os próprios técnicos doMinisté
meio". Referiu-se,tambem a ,ro..

.

fren�O;probfemaaté hojepl')rque: : .: n? d�Agr.icult�ra deram prova �isso em cen

mentários de possíveís 'co'iivêi ..ficou dois anos testando o com-e ; .

.
ratos pessoais. OGoverno quer Implantar um

niênéi�s de-au:torjda<!e! lig�âs á9:' portamente do vírus em- suíno: novo sisteó).a de produção de suínos corri téc-
'.

, ,
.' ',.

�:t9mar<41iciativa,s:·q\Ul1ldo,. sofisticadas e, com isso, acabar çom
.

'e ;' ii. iij'contr.-9)f(vê gricultores".
'�

, 'óv4:'ieuniii,n;
. .

ista confessou que não sabe em
• s deit noSSÍlS t . ue pe '.

ter pois até agora todas as reivin-

�� feipl,�, em conjunto. com os demais
r-'

.'

ooperativas da região, não surti-
m'

. ,r:esult;tdQ.· c

�C1asse.rura] d�Xanxerê, está bastante pes-
simista. e o-clfma reinante é de revolta. Tanto

.

R:!le'Jn�itos' agricultores estão .progra
n. ó"umiÍ"passeata para quando técnicos

orem a Xanxerê abater os animais. Miglio
ranza disse que não está de acordo com esta

, manifestação pública devido a sua liderança
'frente ao sindicato e a proibiçãolegal, mas ele
culpa os 'agricultores e com eles está solidário -Ó:

Outro fato que está preocupando os colonos
é a insistência com que o Banco -do Brasil
continua pres-

síonandó os criadores para os pagamentó de
títulos junto a organização. Como o comércio
de suínos caiu muito, a maioria não conse

'.

guirá resgatar as duplicatas pendentes. Por
outro lado; os. financiamentos de custeio-de
lavoura estão paralizados, provocando novas

t .ondas de protestos'.

", "·?"�r\,\.··,:
Pela primeira vez, oeSde 'Que (oj .:;

constatada a existência da �'gte:, � tt.etant6,; étü
suína em Santa Catarina, os líde
res sindicais representantes do

.

oeste e criadores antigidos; tive
ram condições de. debater as cau
sas e efeitos da doença junto às
autoridades. que fazem parte da
campanha de erradicação do
surto, A discussão 'teve ilUeio. às �.

14 horas, e cinco horas depoi§;,foi '

encerrada sem que soluções ,ime
idiatas fossem apresen.f�,���· As
'explicações dadas pelos Sê'tê�ttíc-'
'nicos ligados ao setorde.sulnocul'.:. '

: tura,' inclusive de dó próprio"Mi·'
.

.

! nistério da AgpçUltun(I-�
'.

venceram a platéi�;,A s;
muito grave parll ;u·Ja·

'

sobreviver com" li. c
suínos e oontelJlP

- .
.

nio de seu' rebanll
preender exatamente. a', eflcátla
desta medida.lsto por.que·,' um,' li
das caraeterístícag que compro
vam a existência' dá epídémia;: é
o alto índice de mortalidade das
cabeças. No oeste catarihense, a

ocorrência de mortes' é mínima;'
pairando a dúvida sobre a legírí
midade do diagnóstico divulgado
pelo Instituto de Micro-biologia
da Universidade do Rio de Ja
neiro. O secretário Nacional de encaminhar 'OS:

Foi solicitadaa interferência do .

Ministério da Agficult�ra para
A maioria do rebanho brasí-:

leiro, foge a esteripo de ci'laç'ão,aumentar o número de frigorífi- onde não existe nenhuma
cos, que absorveriam os 70 mil

r
-

.. ,

suínos que estão à espera de con- p eoc�paçao de preservar a�aude
dições para abate. A política ado- .

do �umo através de uma alimen

tada pelo governo do Rio Grande) taçao adequada. Os criadores

do Sul, de suspender as compras procuram utilizar. a tecnologia
de suínos provenientes de qual- que perml�e o crescImento saudá-

'- .

f"
vel dos sumos.

querreglao catarmense, OI mUlto

criticada, "Devemos também usar Entretanto a d tod.

, pesar e os os
de represálias, pois esta situação é cuidados que os criadores estão
injusta", diz um assistentes. tendo, o Ministério não podeE o governo, através da Cobal, aguardar os rumos da peste. "Opoderia absorver os excedentes da . agente causador da doença é al
criação de suínos do Estado. Mas

.

lamente. resistente. Um suíno
até agora ninguém sabe como en- pode ser portador do vírus e não
caminhar solicitações. As autori- ser atingido pela doença. En
dadês preseiltes também não ti- quanto isto, é um potencial connham conhecimento sobre as pos- taminador que poderá por em
sibilidades da Companhia Brasi- risco toda a criação. Seria preciso'Ieira de Alimentos dar cobertura a

todos os criadores,

redor. de eXp0I'.taç�s, ou seja,
.

corredor �tário;'tíue transporta:
os ,. suínos ··'de' no

.

máxiino.:·;�
quatro pro�rjedad� :(I�vadOs: no
mesmo camin�ão)�para Ser aba
tido em São Paiilo. Umcriador de"
São Miguel do Oesteafirma.que
para utilização deste mecanismo

-.'.\',

ALTERNATIVAS.

-�""' .. ,
..

, -�.

l'/JO&fú�A
CORRETOIllA DE V..LO.... MO.'LIAIIIO.

50 anos de traorcao nornercado de cao.ta.s
m'!I"tlro das' Bolsas de vaiore s de Sao Paulo e -Santa Catanna '

.

Rua rel'pe Scnrrudt. 27 - ,/116 - tone 2<'-490';'
IOlermedlaçao na compra e venda de acoes em Bol�.t

retras de camb.o -- custod Ia Ide titulas -; incentiVOS fl�C:iIS

BOCSA DE VALORU DE sAo PAI.A.O 4" Neg6clol ....Uqdoe.

COMPANHIA ..... FECH. QUANTIDADE esc. "

1,0> l,oe 311.000
2,00 1,95 420.000 .. 2,5
3,15 3,0> '1)1.000 ....,4
1,00 1,00 25·000
0,61 0,60 20.000
3,60 3,60 318.000
1,20 1,15 135·000 -.lO,1
0,88 0,88 80.000 ... 2,2
0,68 0,68 67.000
1.55 1,55 21.000
1,74 1,71 1.214·000 .. 3,3
1,38 1,38 264.000 �2,15 2,15 803.000
1,30 1,30 1.144.000
0,33 0,33 200.000 - 5,7
0,66 0,66 7.000 �1,05 1,05. 10.000
1,10 1,10 50.000

+ {,I0,63 0,65 1.273.000
1,90 1,90 39.000
2,45 2,41 117·000 - 1,2
1,55 i:�à 587.000 + 1,2
1.7J 1·719.000 '

- 1,6
1,67 1,10 14·000 - 3,4
1,77 1,10 1·945·000 -3,9
1,03 1,10 161.000 +10,0
1,40 1,40 20.000 + r,4
3,70 3,63 72.000 - 1,8
3,45 3,45 23.000 + 1,4
2,60 2,60 100.000 :4r�40,69 0,69 • 484.000
3,52 3,41 1·411.000. - 3,1
2,15 2,30- 13].000 ... 6,9
1,98 1,90 618.000 - 4,0
1,00 1,00 91.000
0,16 0,76 41.000 +�,50,45 0,46 45·000
0,92 0,92 61.000 /
0,92 0,92 62.000 + 2,2
1,25 1,25 25·000
0,75 0,75 32.000
0,90 0,90 113.000
2,95 2,95 15·000
1,62 1,62 162.000 -

,,71,45 1,45 20.000
1,10 l,oe 562.000 + 0,9
1,00 1,00 200.000
0,90 0,90 46.000
1,70 1,60 60.000 - 6,5
1,60 1,50 296.000 - 9,0
1,80 1,80 642.000
3,95 3,90 611.000 + 2,6
3,00 3,05 60.000 + 1,6
2,01 2,00 216.000 - 1,4
1,70 1,70 100.000
1,35 1,35 105·000 + 3,8
'1,32 1,,35 16.000 + 2,2
.36. 1.36 90.000

2,50 214.000 - 3,8
0,90 994.000 - 3,2
1,00 �:l;t� _ ,,6
2,45 -14,
0,61 52.0C() - 3,1
0,55 30.000 - 1,7
1,42 767.000
1,90 322.0C() - 2,5
<:,09 61.000
1,0> 10.000 - 1,9
1,01 : :.:62,68
1,31 - 0,7
3,64
1,00
1,90
1,30
0,81
0,77
3.60
2,80
0,57
1,61
1,20
2,00
4,10
1,13
1,10
'),45
"3,20
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BOLETIM olARIO N'!' ....�.'?l1.�
MOVIMENTO DA BOLSA EM .f!l. ... I...�... L19.1ª..

IBVES" BASE:03/01n2" 100

HOJE I HÁ UIA M�S II HÁ UMA SEMANA I HÁ UM ANOONTEM

25.5,93 I 25,66 I
COMPONENTES DO IBVESOSCILACAO "

IlESC
"'CI ONTEM I - 0,19 I SUBIRAM 00

I HÁ UMA SEMAIIJA I - 0,08 I BAIXARAM 02

I HÁ UM M�S I ... 6,77 I ESTÁVEIS 05

llBl'lJIURCO
BIC .atuar:
JlR4DDCO
BlWll<A
..... IL
lIRASIL
l!Wu.
lIRASIL
C P.wIIIl
co. BllASlLU
CASA .ülOLO
C.1SJ. ANOLO

g� ,

CD!. IT..lU
C-IIlEPAR
COBlUSlU.
CO)! DfD SP

gg:g�
CONS RR.U.
CONS RE.lL
CORS A LI1fD
COPAS
COPAS
DIS'l' IPlRANGA
DOCAS SANTOS
D11RATEX
"'CEL
liCISA
BCONOMICO
ELEIiCOElROZ
ELIDiA
ERICSSON'
ESTULJ.
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'4ll c amAUX
PER L.<M .....
FER LA>! lIIWl
FDI BRAOESCQ
PRIOOBRAS
FUND TUPI
FUIIll TUPr
GUARAJIAPF:3

no mínimo seis meses para se

comprovar se o agente da doença
-

estava presente ou não, com pos
" VIRUS OCASIONA' PRESS- sibilidades de transmissão", diz

ÓES. um dos dos técnicos.
Para os criadores atingidos, al

gumas indenizações estão sendo
feitas, mas o governo não sabe se

poderá cobrir todos os prejuízos.

RESUMO DAS OPERAÇOES

TI'rULQS N� NEGÓCIOS QUANTIDADES VALOR VENAL

Ti'rULOSI'RlVA.DOS 39 1.021.323 2.12,9.666,71
TlTULOS "U'�ICOS

OIREITQ5 DE SU8SCRI!;;Ao

TOTAL 00 o .. 39 1.021.323 2.129.. 666,.7l
AÇOES - COMPAR4\TIVO ACOeS MAIS NEGOCIADAS

PERfooo �VOLUME
RELAçAO AçOES VOLUME "00

Ctll,oo Crll,oo O..
"'�Ol'" orARI ... 00

1.654.15-1 100,00ÚLTIMO TRIIIlESTRE DISI'.IPIR. PP 709.829 3),33
Ml::OIA.01AAI",

..... IL00 M�S 1,·5'71·60) 95,01 PPC/l 386·59€ le,25
"'�Olll. olAm"

1.)65·469 82,55OE.STA. SE"'II.N.A REF.lPlR. PI! 365·905 18 l�

2.129·667 128,74 OLVEBRAS OP Clt5 200.000 , 39

1.318.909 79,73 PETHOBRAS PPC/20 140.800 6,61

ESPECIFICAÇAO VAL. NOM. QUANT. ABT. MIN. Me:D. MAx. ÚLT.

WJ!���
IWlRISUL OI! 1,00 10.000 1,00 1.00 1,00 1,00 1,00IDE:·: PI! 1,00 50.000 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00DRA.SIL O" 51.48ll

. �:§; U� i:á� i:�l i:llIDfJ! PPC/14 DIT 12·090
IDE!-: PP C/I,
SUL:BRA ILEIRO

209.400 1,75 1,75 1,15 1,75 1,74Dl! 1.,00 10.000 1,00 1,00 l,oe 1,00 1.00ID�.Y. PlI 1,00
.

15·000 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00
E22��'!*
DIST.lflIiAliGA RI 1.00 1.813 2,60 l,60 ",60 2,60 2,60II.>DJ PP 1,00 240.620 2,95 2,95 2,95 2,95 2,95OLVEl!ItA OP C/l5 1,00 100.000 2.00 2,00 2,00 2.00 ',00Pi:."90BSAS pp C/20 1,00 40.COO �:�� Õ:S� 6:�� �:�� �:6�POLAR PP C/15 1,00 72·764
REr.IPlEJ..NGA 011 1.00 44·055 1,50 1.50- 1,�0 1,50 1,50In:;..: PI' 1,00 160.794 2.40 2,.40 2,40 .2,40 �,40Z1Vl pp C/I1 1,00 3.220 2,21 2,n ",21 �,21 2,21
�iY!� .. �t�E!��!-�!��
!l!'cA.SlL PPC/14 p/n 16, 1,65 1,65 1,65 1,65 1,65

Os especialistas em suinocul
tura garantem que o governo tem
total conhecimento sobre a gravi
dade da situação que está levando
muitos ruralistas a optarem pela
plantação do fumo, mesmo sem a

possibilidade de, no momento,
terem a certeza de que não estão

comprometendo o equilíbrio de
sua própria economia e, conse

quentemente, a do Estado. Eles
solicitam paCiência e principal
mente credibilidade no diagnós
tico divulgado. E mostram à crise
em outros países. O epidemiolo
gista Tito Lívio, do Ministério da
Agricultura, diz que a peste não é
somente um problema brasileiro,
a grande epidemia se concentra
em Portug�1 e Espanha, que há 18

CENSURA

Durante a reunião diversos re

presentantes de sindicatos e sui
nocultores criticaram p destaque
que a imprensa vem dandos aos

problemas da peste suína, di
zendo que o noticiário muitas
vezes é prejudicial ao criador. Al
guns chegaram, inclusive, a suge
rii que o governo censurãsse jor
nais, rádio e. televisão,
impedindo-os de divulgar assun
tos relacionados ao problema.

. �,.'
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Gaivão Nery Caon,
Juiz Substituto designado da 1.8 Vara Cível.

RosítoMiglioranza considerou "ultrajante"
que técnicos estrangeiros façam diagnosticos
da peste suína africana, e ressaltou que jamais
deixará um desses técnicos pôr a mão em seus

rebanhos. Está redigindo um documento para
encaminhar ao Banco Central solicitando a

abertura dos financiamentos para custeio de
lavouras.

Xanxerê produz 100 mil suínos por ano e

possuí 4 mil criadores de pequeno e médio

,

O ESTADQ- 10 de a
�

to de 1978, '

porte. A maioria dos produtores segue as

normas básicas de higiene e profilaxia. Aquele
agricultor onde foi supostamente constatada
peste era uma exceção, mas Miglioianza dis
cordou do veredicto dado pelos técnicos após:
examinar a carcaça do animal vitimado.

PALMITOS
. Em Palmitos, Pedro de Toni, comerciante e

criador de porcos, foi apontado pelos órgãos
governamentais como o responsável por um
foco da peste. Normalmente ele cria 40 ani
mais sem grandes condições de higiêne. O pre
sidente do Sindicato Rural, Antonio Blanger,'
conhece o produtor e garante que ele não segue
as normas sanitárias e que por isso seussuínos
vem morrendo de doenças normais há 3 anos,
Mas Baln�er não reconheceu naquela (1!:Q'
priedade a existência de provável foco da mo
léstia e justifica: "se lá existe peste africana,
então toda a região esta contaminada".
O dirigente disse que a doença que matou o

animal do rebanho de Pedro de Toni foi al

guma intoxicação alimentar ou mesmo a peste
suína clássica.

.

Em Palmitos, todos desconfiam da notícta
da peste, porque desconhecem qualquer in
formação oficial. Os criadores nem mesmo

tiveram conhecimento se alguma comissão
técni� lá esteve fazendo inspeções. O _i,refeito.
não tem nenhunrrnl'brmê sobre a .situação.
Palmitos produz 80mil porcos por ano através
de 3 mil 500 criadores. Além desta atividade,
apenas o feijão e o fumo, cultivados em pe- .

quenas propriedades, completam a base 'eco
nomica do município, a qual está forjada
sobre a suinocultura.
Antonio Blanger previu o caos total e a

ruína dos produtores se a peste for, efetiva-f
mente, constatada em Palmitos.

.

.

sÁO LPURENÇO DO OESTE
Walter Canalli, proprietário de um plantel

de 140 porcos, foi acusado pelas autoridades
de manter porcos de peste suína africana iSSQ
porque hà 30 dias o veterinário Leo Silveira,
da Codesa, foi em sua residência e coletou
material de um porco morto. Nesta semana, o
resultado dos exames feitos no Rio de Janeiro
foi conhecido: o animal tinha a doença.
Canalli citou as técnicas de manejo e os

cuidados sanitários que dispensa a seu re

'banho para refutar o resultado laboratorial: E
mais: "Os demais porcos, em sua totalidade,
permanecem vivos e semqualquer sintoma da

peste", levando a concluir que o animal morto
não portava o vírus, caso contrário todos esta-.
riam mortos.
O presidente do Sindicato Rural, Jaime

Beltrame, considerou "absurdo" o resultadp
dos'exames e advertiu para a crescente insatis
fação que domina os agricultores, diante da
crise que se agrava.

Ele vai conclamar os demais sindicatos da

região para uma audiência com o �inistro da

Agricultura quando este vier ao Estado, con
forme anunciou o General Figueiredo. A Fe

deração dos Trabalhadores na Agricultura de
Santa Catarina será consultada.
Uma das soluções apontadas por Beltrame

foi a aquisição de toda a produção excedente

pelà Cobal, a preços comPensadores.

ECONOMISTAS, ENGENHEIROS, ESTATíSTICOS
"

,

MATEMATICOS, SOCIOLOGOS E DEMAIS
PORTADORES DE DIPLOMAS UNIVERSITÁRIOS,.
EM QUALQUER CAMPO, E UNIVERSITÁRIOS

CURSANDO O ÚLTIMO ANO,

DURAÇÃO DOS
CURSOS E BOLSAS
Mestrado
3 semestrBs - Bolsos-de
estudo no vQlor mensal.

, de OS 8:500,00 .

Doutorado
6 semestres - Bolsos.-de
estudo no volor'mensol

.

de Cr$ 1'0:500;.00

Pós-Doutorado
2 semestres em
Universidades do Exterior.

DOCUMENTOS
NECESSÁRIOS .À
INSCRiÇÃO
Preenchimento do ficha

de inscrição O qual deve

'\ . ,i�
<\:i\)�LatêJ2 de

. ,.}�'storão .abertos
InSQI;lçoes para o

nç_\:;JftsO JiJaéionql'de
'; e cqndidatos

, .... , "eS!tsoS: de'
.

es rodo e Doutorado.
C�.20 primeiros

.colocados receberão
• bolsâs,de-estudo para

,

iniciarem, em janeiro de
1979, o Curso regular de
Mestrado em Economia
'9, eventualmente,
prosseguirem nos Cursos

. de Doutorado e

·lõ�DoutorOdo.

ser anexado o curriculum
vitae e histórico escolar
do candidato.

DATAS DOS
EXAtv\ES
Os exames serqo rea7

lizodos simultaneamente
no Rio de Janeiro,
Brasíiia, Belo Horizonte,
Recife, Fortaleza, Porto
Alegre, São Paulo,
Salvador e Belém, nas
seguintes datas:

03.10.78, às 8.00 hs.
Teoria Económica
(Micro e Macro)
03.10.78, às 15,30 hs
Inglês
04,10.78, às 8.00 hs,
Matemática
e Estatística .

.INFORAAAÇÕES SOI3RE OS CURSOS
Maiores informaçóes pOderão ser obtidas nas Secretarias dos

Faculdades ou na Escola de Pós-Graduação em Economia da FGV
Praia de Botafogo. 190, lO? andar, tels, 266-3373 e 266-1512, ramais 242

e 243 - Rio de Janeiro - RJ
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Pa. ao' ootacã'O do r�./ . .I /.
I

Em São Paulo, há pouco tempo; uma mulher morreu
.

em conseooênelo d<:l apllcoçôo'do inseticida'
Rodox em sua residêf1cip. Alguns'·,especiàlistas

"

. fo�clm, oqül. s�tir� o(p$rigós�o uso

indiscriminado gE:)sses Pr9dÚ�9S fóxlcos,
.
às insetícidas e pesticí- ganeçíorado.e qrgàtl6fos",' çgi�·'P;6��n,.· acontecer a

das deveriam ter a sua foràdo variiLq'ü'anto :ao I()ôg<? -pr,�iO,,;Ísto 'é, into
venda controlada, princi- tipo da sua decomposição. xicação 'crôrii�a: o ,indiví
palmente os utilizados na Uns levam até'90 dias. Por- duo vai ingerindo peque
lavoura, onde o. índice de tanto, o importante é que nas dosesqiãrías, que vão
mortes por intoxicação é se tenha todos os cuidados se acumulando no orga
grande, diz o eng? agrô- n� �uaJaplicação: � f1�ces..

·

nislJloi':phegando, muitas
nomo Luiz Coelho. Os sano, antes de '!1al� .nada;, vet��T;�t�i;:ai !ria�ar as pes
produtos mais usados no que se observe o pé9oàQ;de seas..Há também .a intoxi
combate aos insetos e pra- carência ,des�es pró��tos,: caç!2.;:ª,g\Jd�:>.'qüe: proy�a

.

gas consideradas nocivas .Esse períodó. vai pe�de. � a mô_rte imediata. '.

ao homem. são os organo- su� aplica�ão, até,á (:'9-" �Al�ili da into�icaçã6 do
cloradas e os organofosfo- lheita. � ahment� 50 pode. organismo surgei}l outros
rados. Os primeiros con- ser colhido depois que a problemas quanto ao uso
têm cloro na sua composi- droga tenha se decorri- inadequado do inseticida.
ção, e os segundos, fosfa- posto; Um deles é o desequilíbrio
tDS. Ambos, em contato O professor Egon Nort, biológico. O uso indiscri
com a água, se dissociam e também da Faculdade de minado' dos inseticidas
ficam com maior capaci- combate certos tipos de in-
dade tóxica. Esses dois setos parasitos e predado-.

compostos, se ingeridos ou res, mas, em compensa-
absorvidos através da res- ção, seleciona populações
piração ou mesmo através' de insetos, pragas cada vez

da pele, podem causar a mais resistentes aos diver-
inibição da enzima acetil- sos produtos químicos.
colinesterase, que é o en- Além disso, eliminam inse-
zima que controla a produ- tos polinizadores, tão úteis
ção de acetilcolina, subs- ao homem, como é o caso

tância que existe em pe- das abelhas.
quena quantidade no or- PRODUTOS
ganismo e que, juntamente
com a adrenalina, equi
libra O sístema nervoso au-:

'.:
'

r

"

,,'

e

-;

ma1��fIJ.'.ça.· ,cr+,t
\et&��i ....�

�

� 'o,'

como D DDT (com sua boratórios equipados com

venda já proibida em al- instrumentos específicos
guris países da Europa e para fazer o controle do

nos Estados Unidos), o índice da contarniuação.
-

BHC, o DIELDRIN, o

ALDRIN e o LlNDANE e Coelho explica: "Um dos

fosforados como o DFP, primeiros passos seria es

PHOSDRIN, DDVP, c1arecero agricultordeque
MALATHIO, PARAT- nem todos os insetos são

HION' e METIZ- pragas e que só depois de

PARATHION, todos ele- uma certa população exis
mentos altamente tóxicos. tente de insetos considera-

dos pragas é que deve ser

O prof. Nelson Prudên- feito o controle". Outro
cio, da faculdade de Bio- aspecto importante, diz
química, recomenda que o ele, "é a utilização do tipo
uso desses produtos obe- adequado de equipamen
deça as instruções. Por tos e, também, a quanti
exemplo, no uso domés- dade de defensivos a ser co
tico, deve-se evitar que locada, pois baixas dosa
uma pessoa entre na área gens podem ser a causa de
onde foi colocado o aero- surgimento de populações
sol, pelo menos durante de insetos com grande re

Umas 4 ou 5 horas. Mesmo sistência ao produto quí
assim, depois de passado mico e dosagens acima das
esse tempo, o cômodo deve recomendadas podem
ficar exposto ao ar. Outro levar as plantas à morte.

cuidado é nunca deixarao
alcance de, crianças. Concluindo, Coelho fala

sobre o uso do "Receituá-
No uso em quarto de rio Agronômico", já im

crianças deve-se observar plantado no Rio Grande
um tempo maior, poisa in- do Sul. Diz ele que a sua

toxicação sempre leva em utilização amenizará em

con ta o peso vi vo; por muito o uso inadequado de
exemplo, uma ingestão de defensivos, A receita agro
l50mg. do produto é o su- nômica, fornecida por en
ficiente para causar a genheiros agrônomos, é o

.

morte de uma pessoa que resultado da aplicação or-
6

pese 50 quilos, em média.
denada de uma metodolo-

Quanto ao uso na agri- giaque visa à aplicação de

cultura, continua o prof. tratamento correto compa
Prudêncio, o ideal é que se tível com cada caso, segu
fizessem campanhas escla- .ros para a saúde humana e

recedoras para os agricul- animal ,e, sobretudo, seus

tores e que existisse um sis- efeitos secundários para o

tema de prevenção com la- ambiente natural e a fauna.

S�O
I

I
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Obras para impedir
inundações no

Estreito começam
.na segunda-feira
Dentro dé 300 dias, aproximadamente,
os motadores da rua Heitor 81ui'n não terão
mais problemas com inundações: até lá,
estará pronto um canal em concreto armado.

Us moradores da rua Hei
tor Blum, no Estreito, dentro
de 300 dias (prazo de conclu
são) terão uma solução para
os problemas de inundações,
que há mais de 50 anos cau
sam prejuízos àquela área e

que, recentemente, com a

construção de vários edifícios,
se agravaram. Na segunda
feira., serão iniçiadas as obras

do canal em concreto armado,
com 550 metros de compri
mento, desde a rua João Cruz
e Silva até o mar.

Por volta das 20 horas de

terça-feira, numa reunião ex

trovertida, que o prefeito
Amin qualificou de "íntima,
de amigos", (e da qual até um

cachorro participou), foi en
tregue a ordem de serviço. O
secretário de Obras da Prefei

tura, Marcos Ricardo de Al
meida Brusa, estimou em

aproximadamente Cr$ 20
milhões ("com folga, porque
podem aparecer pepinos") o

custo geral da obra,

Contudo, o contrato fir
mado na noite de terça-feira
prevê' recursos da ordem de

,Cr$ 14.400 mil. Esse mon

tante n'ão inclui uma parte do
canal (da rua João Cruz e

Silva até a rua Santiago Dan
tas), Também o'utras despesas
com um canal paralelo parà as

obras de esgoto da Casan,
custo de supervisão da obra e

custo de manutenção e recu

peração de serviços públicos,
como água, energia elétrica,
telefone, etc" não são previs
tas no contrato, necessitando,
portanto, de verbas extras,

6 secretárioMarcós Brusa
disse que "é a primeira obra de
vulto dentro do plano geral de
drenagem de Florianópolis".
Já o prefeito Esperidião Amin
vê a realização do canal como
��uma solução para os pro
blemas de enchentes na área;
que evitará incômodos, per
mitindo que a região se valo
rize",

Dirigindo-se aosmoradores
da rua Heitor Blum, afirmou

TUDO CAMINHA PARA
A "GRANDE CAPITAL"

O Tfansc�1 ordenará 0 crescimento do região mais
'

,

populoso do, Estodo, leyaQl?Q, prpticori1ente,

a umo fusão' ent;'� FkxiOl1ópolis; $ãp José,
" ,Biguaçó, Palhoça, Santo Amaro da Imperotriz,
Governador Celso Ramos, ,Antôni� Carlos e Aguas Mornas.

Primeira medida efetiva da tropóle:'"
"

::":''_'<'" paciaistr�rtscendem cada ,vez
preoeupação com o inevitável A chamada "fusãe" !;Je, FIg.. mais os limites de sua configu-
'ajuntamento que está ocor- rianópolis .com as outtas .crda- ração política". Ou seja, a "me-
rendo com Florianópolis e estas dés do Aglomeraôo,·é também trónole" iá existe e é necessário
outras, cidades, A "Grande, Ca- um "r.eflex0 -de, próprio dese�- raeionalizá-lo': Este trabalho de
pital" - ou simplesmente fusão :

volvimentQ indusrrial: expen- planejamento da "rnetrépole"
de Ftonanõpolis com vários ,mentado p�r $anta Catarina seráoldenado,peloIPUF-Ins-
municípios - já existe por con-

'

neste séCUrd·XX. '

"

" ,.",' , titute de Planejamento de Fio-
vênie desde agosto de 1976.

o

,
Esta verifjca&&a é 1'10 pr.�pkio '1'i�nQPo,lis '-, criado no ano

Gé1pot, <file elàbOrou o plano 'passado."Foi quando o Governador do , comum detransportes para a fu-
Estado, a Associação deiS Mu- tura -"área 'metropqHNUlá'7 _'

c'

nicípios da Grande Florianépo- Numa, análise sobre a evolução
!is, a Prefeitura da Capital, Su- erbànà de Florianópolis, o, (lei-

'M '

'

"

desul, Ipea e CNPU
.
.,.-, Con", ,p'ot;d.iZ,'Àue,:"""'lo, a"'arédi�l'I,' tQ.- ' �s ,que preocupar-se com r t "1 t<� F

problemas específicos de ôni- selho Naeionat de Política ur- d� aro fluxo ectlRômteo dl,)'(:le�,
bus, o' Estudo do Trasnporte bana - decidiram formar, ofí- senvolvimento ,d� cidades COm

Coletivo, na verdade, é uma al- cialmente, .0 chamado "Aglo-, funções industriais, COIllO Join-
ternativa pioneira de prepara-

' merado Urbano de Florianópo- ville é, Blumenau, "torfioà-se '

-
"

f" f t'"
'

Iís. Este "aglomerado" logo em. necessãriaa criaç ide uma".ao para en rentar, u UT!i-, ,
"

me'nte,
,

as' situações que virão ,seguida, decidiu "ue a ocupaç�o i:nfra�e�tl"u�l:lrlJ' "q,' ,m�ti�se-�.
com o surgimento de uma área ' do solo destas Cidades deveria>

, a artlCuJaçao da:q com as

metropolitana formada pelos ' ser racional, e' surgiu então, o de!l!31s áreas do litorál:'
'munieípios de florianópo}is" estutlo '�Qfretrizes para o, Uso

São lqsé,: 8rguaçu, PaU19�a:, ''''(!'t)SolonoAgh;)meradoUrb�no,
, Santo'J\ma(o da Imperatnz,

"

de Florian?polis", Isto signifi\a
Govetnadof..CelsoRamos, An- "",queo,que é bom para Flerianõ-
tonio Carlos e Águas l'rtornas. f!Oli'� é bom para o.s outros mu-

'"
, " nieípios. fi. o que é ruim, tam

bém. O que o Transcol propõe,
O próprio Transcol, per na área dos transporte, é justa-

exemplo, ao definir a sua mente um sistema praticamente
abrangência, levou em conside- idêntico para todas estas cida-
ração outro estudo, charnado . des. A única diferença é que
"Diretrizes para o Uso do Solo tudo converge para Florianópo
no Aglomerado Urbano de Flo- Iis, inevitavelmente o centro de
rianópolis"; que por sua vez é a.' comando "da atual e futura me-

As modificllções :contidas no
Estudo do Transporte Coletivo
- Transcol'-e-, elaboradas pelo
Geipot para os municípios que
compõem e Aglomerado Ur
bano de Florianópolis, são a

primeira de uma série de medi
das que pode acontecer, daqui
para frente, para ordenar (),
crescimento da região mais po
pulosa de Santa Catarina: as ci
dades que formam o grandecin
turão em volta da Capital.

que "o dinheiro, que não e

meu, que é de vocês, vai com
pensar tudo o que sofreram
nesses anos". Admitiu que os

incômodos para osmoradores
e motoristas serão imensos' e
solicitou a compreensão de
todos". Para reforçar o pe
dido, o padre Aquilino lem
brou que "todas as vitórias
exigem um sacrifício",

•

Mesmo diante das premes- '

sas do prefeito, de que o canal'
solucionará o drama, das,
inundações na rua HeitOI
Blum, uma senhora que nas

ceu e mora no local há, 5()
anos, fez essa afirmação, em
voz baixa, durante a soleni- '

dade: "Não sei se a vala vai dar ,

resultado, mas vou acreditar
no homem", Ela lembrou (e
isso foi confirmado pelas au

toridadesmunicipais) quea si

tuação se agravou "porque
'cercaram tudo de prédios".

Durante os 300 dias de tra-.

balhos no local, praticamente
a rua Heitor Blum vai desapa
recer - o canal vai ser cavado
e construído no leito' da via. '

Será todo coberto e em deter
minado trecho a laje de con-. ,

ereto será o piso da rua.
_

,:- _",": '

Da rua João Cruz e Silva até'
'

a Gaspar Dutra, o canal terá",
"

6,35m de largura por 7;25 dé',;:'
profundaide, e daí até <) l11a
7,90 de largura�pof..'.I,g5_
fundura, Da rl:l� loão Cru
até � Santiago Dantas, o tni�
çado abandona o leHo da rua ',,'
Heitor Blum, passando"
dentro de terrenos ql,lc já
foram considerados de utili�
dade pública. ,

.

O restante do trecho, onde "

será construído no leito da

rua, obedece uma iniciativa
econômica, para evitar desa-"
propriações, que envolveriam

'';

recursos da ordem de- cf$' 60 '

milhões. Na rua Héitor Blum,
onde a água costuma atingir,
uma altura de quase dois me

tros dentro das casas, foi
construído um ambulatório
do INPS, que está parcial:
mente paralisado por
mesmo motivo.

"

"Desta maneira" � analisa o

Geípot - "o planejamento ur

bano.de Florianópolis não pode
ignorar que suas dimensões es-

.. ,.,Ii. ': t"' ...\,":, .'_
\ ;.

,

Santo ÀfuaÍlo da ii'nperãtriz e,
Águas Mornas, por, exemplo,
foram .inoluídas no Transcol
"em função do controle dos ma
nanciais de água que abastecem
ou virão a abastecer o Aglome
rado", e ainda "por conterem a

região tombada da Serra do Ta
buleiro" e pelo potencial turís-

tico (águas termais). Estas'duas
cidades serão integradas ao fu
turo plano turístico da Capital. '

Funcionariam, ainda, como

"área preservada" da metrô
pole, "o celeiro ecológico" da
"Capital.

Um .ponto destacado pelo
Geipot, também, é que a inclu-

o são de Santo Amaro da Impera- '

triz e Águas Mornas no Trans
coi assegurariam "o controle
ambiental e ecológico da Baía
Sul".

O centro de abastecimento
agrícola da "grande capital",
pelas proposições, será (1. atual
município de Antonio Carlos.

O Geípot ao "incorporá-lo no
Transcol, justificou que esta Te

'gião, alérii de se relacionar com
, Biguaçu e estar próxima ao

novo traçado da BR-lOl, "tem
voéações agrícolas, te,vefa!ldo '

perspectivas agroindustriais"
para o abastecimento urbano, E "

o município de Governador
Celso Ramos foi incluído ao es

tudo por estar próximo ao Porto
de Anhatomirirn, que será inte
grado ao plano turístico, e ainda
porque viabiliza o controle da
Baía Norte, Florianópolis é o

centro disto tudo,

Gerência da Emflotur

'contesta as denúncias

dos motoristas
A gerência da Emflotur, - que ",q,ão devemos horas ex·,

Empresa Florümóp-olis - con- tràs a nerthum mQto(isl'a", "

,

testou ont�m as críticas feitas A respeito das condições de
'

um dia antes (veja O Estado trabalho, a gerência àcr�scen- '.

de ontem, ,página 15) pclos tou que tedos osfurfcionâfios._'
motoristas, sobre questões sa- têm direito a lanché (càfç' e
lafiais e sobretudo a respeito sanduíche), nas pr6prias ins
do tratamento que recebem talàções da garagem, oficina e

no escrit9rio, Sobre as "pro- escritórios, ,Outra vantagem
messas para l° de agosto", apontada: "A Empresa Flo
conforme alegaram os moto- rianópolis é a úniéa na Capital
ristas, os diretores explicaram que dá unif,orme gratl,lita
que "não ,exi�te aumento mente ao motorista. Algumas'
prometido, porque o aumento até cobram adiantado",

foi concedido em maio. E ne- Um ítem muito reclamado
nhuma empresa na Capital pelos motodstas, os baixos sa�

deu esse aumento". lários, que "não dão para sus-

A respeito das reclamações tentar a família", também me

dos mbtoristas sobre a falta de receu Uma resposta da gerên.
tempo para a alimentação, cia da Empresa FI(>rian6polis
quando no período de s�rviço, que considera "um problema,
a gerência da Empresa Floria- soeial",

nópolis disse que "o motorista Um dos' diretores ,tliSs� que':'
pode encostar para fazer as re- os m0tórjstas recebem C�$;2 ,; ,

'

feições e é substituído por miJ "na cartelia e m�s. ar.a��fiiy:,
outro", cações permiÚdas em.l�i": ,:A: ':

Outra denúncia feita pelos Empresa Florianópolis nega
'

profissionais que dirigem os também que os" motoris�as
coletivos da Emflotur refere- sejam "tratados eom.ó. c'â�
se ao período de serviço. Dis- cnorro�', conforme 'eles disse�'
seram que um motorista extra ram ao repórter - entreYista
trabalha 14 horas e a direção publicada no jornal de ontem,
da empresa e!!:plicou que "as Finalmente" a respeito do

,114 horas não são no volante. modo como os, motoristas

São 14 horas à disposição da pagam as despesas provenien
tes de acidentes coin os coleti-empresa�'.

,

Os motoristas disseram
I

também que '.'Ilemsempre,se!
recebé as horas extras", que
valem Cr$ 10,00 cada uma,

mas um dos dirigentes daEm
presa Florianópolis afirmou

vos, a gerência deu essa expli
cação:, ".s� Q laudq p,ericial "

con�luir que ó' nosso'motó;"
rista foi culpado, ele paga
dentro das formas, que so

cialmente ele pode pagár" .

.0\= ;

DelIllindll Sil�eira, .

SERVlço PERIFÉRICO
Outra opção de transporte coletivo a ser

implantada pela Transcol serão os "serviços .

periféricos", que terão itínerários que não
passarão pela área central-de Florianópolis.
.os ônibus destas linhas não utilizarão os

, te.rminais de,embarque,e desembarque; serão
trajetos de bairro-bairro e as primeiras a

funcionar são a JardimAtlântico-Trindade e

Campinas-Trindade, ,

'

A linha Jardim Atlântico-Trindade terá a

função de ligação enúe o� bairros do norte
da área C.ontinental (Jardim Atlântico, Bal-

o sistema

deixará

\ '

- Segund� o estudo, os cofeti�
,

'vos serão padronizados com as
,
cores (faixa lateral e frontal)

, amarelo (serviço circular), mar-
rom (os que servirãop corredor
insular), laranja (os que servirão
o Corredor Insular Norte), azul
claro (os das Unhas doCorredor
CO,ntinental Norte, munici

pais), verde cana (Corredor
COlltipental Sul, linhas munici-

,

pais), laranja escuro (serviço pe
riférico;' interbairros), azul es
curo (Corredor Continental
Norte, linhas intermunicipais) e
verde escuro (corredor Conti
nental Sul, linhas intermunici
vais),

NOVOS NúMEROS

As riovas numerações das 'li
nhíl� serão estas: Abrão,5I2;
Cap0eiras; 511; Járdim Atlân-,
tico, 431; Vila São João, 441;
Escola, 421; 'Balneário, 412;
Canto, 411; Barreiros, 714;
Palmas, 731; Bairro lp:ranga,
713; Santa Maria Rachadel, 724;
Bela Vista, 712; Três Riachos,
723; Procasa, 711; Queçaba,
'853; Caldas da Imperatriz, 852;
Santo Ámaro da Imperatriz,
851; São Pedro de Alcântara,
843; Colônia Santana, 842;
Ganchos de Fora, 733; Biguaçu,
722; Governador Celso Ramos,
732; Serraria, 721; Potecas, 841;
Barra do Aririú, 832; Palhoça,
831; São José, 821; Roçado, '812;
Campinas, 811. Estas linhas
partirão do terminal da rua

Francisco Tolentino,

Do terminal da Alfândega
sairão estas linhas: Cidade Uni
:versitária, 213; Caieira do Saco
dos Limões,. 211; Saco da; Lim
.ões, 212; Coste,ira do Pira

jubaé, 221; Aeropórto, 222; Ta:
pera, 224; tio.Tavarçs, 123; Ri�
beirão da IlHa, 231; Caieira da
Baffa do Sul, 232; Campeche,
241; Pântano do Sul, 242;Canto
da Lagoa, 251; Rio Vermelho -

Rota Sul, 252.

,/
As, outras Iinhàs sãó: Trin

dade" 312; Pantanal, 313; Cór
.

rego Grande, 314; Santa Mô
'nica, 3f5; ltacorubi, 321; Saco

.
Grande, 341; Sambaqui, 342;
Agronômica, 311; Lagoa da
'Conceiçâo, 331; Barra da La
goa, 332; Vargem Pequena, 351;
Ponta Grossa, 352; Ponta das
Canas, 353; Aranhas, 354; e Rio
Vermelho, Rota Norte, 355. O
terminal destas 'linhas perma
nece o da via coletora,

Tecnologia
de,

Alimentos,
o tema deste

Ciclo de

Palestrag, I

PROGRAMA
Hoje, às 9 horas,

será feita a instàlação
dei ciclo no auditório
c d,a reitoria da Dfsc,

As 9h15miri -

"Possibilidades da; ,

Indústria de Alimentos
, no Brasil", pelo Dr.

Cyro Gonçalves Teiceira,
vice-pnesidente da,

S.B.C.T.A. e diretor
do ItA�.'

, Às IOh30min - "A
Importânciq da Embalagem

,

na Indústria de
Alimentos, pelo

Dr. Luiz Fernando
Ceribelli Madi - MSc
em Embalagem para

Alimentos do Instituto
.

de Tecnologiade Alimentos

(Campinas-São Paulo);
Das 14 às 18 horas,.

será realizado o curso

"Industrialização de
Salsichas e Pastas de

Carnes", a cargo
dos professores Karol�
Zimbar, Nelcindo N,
Terra, Celito Detoni

Júnior e Abílip Karam.

6 Departamento de
Fármacos e Alimentos da

Vfsc realiza
hoje, amanhã e sábado
o III .Ciclo de Palestras

sobre Ciência
"

e Tecnologia de
Alimentos. Durante os

três dias, as
atividades do encontro

serão desenvolvidas
na antiga faculdade

de Farmácia e

Bioquímica, à rua
Esteves Júnior, 93,
em frente ao prédio

do Inamps. Esse ciclo
é uma promoção conjunta
da Sociedade Brasileira

, de Ciência e Tecnologia,
. de Alimentos - Núcleo,

Regional de Santa
. Catarina (Nuresc) - e

doDepartamento de
, Fármacos e Alimentos
do Centro Biomédico
da Ufsc. O'objetivo.
do 'ciclo, segundo
o presidente da
Sbcta- Nuresc,

professor Egon Nort,
é dar continuidade

à orientação da
sociedade de congregar
a todos que trabalham

ou desenvolvem
atividades

"

relacionadas com

alimentos, direta
,<

ou mdíretamente.
,

, ..
, InfoTrItar sobrê "

o deSetlvolviínento do
c, �

,

<

• setor,; esse seria'ô:
,

•

"etivo funclámental: :"'

.

Às 14 horas -,

"Necessjdade de Renovação.
,

'

, Tecnológica na

Indústria de Carnes''',
�r Vincenzo ,Franci�c<.> c

.
.

'Mastrogiacomo"
, gerente da área dê
produçao da Sadia

.concórdia S.A. Indústria,
e Comércio. As l5h30min,

"Laticínios em Santa'
,

, Catarina", pelo.
Dr. Luiz Bufon,

responsável pelo setor
de Laticínios

da Acaresq. As 16h30min -

"Apoio Governamental ao.
.

Desenvolvimento
Téqtológico nas

Indústrias de Alim�ntos,
pelo Dr." Raul

Baginski - Financiadora
de Estudos e

Projetos - Secretaria
de Planejamento

de Brasília.,
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o atendimento dispensado
aos muitos que procuram, na

-

Câmara dos Vereadores, falar
com os respectivos, edis, não
vem que não tem ou são muito
mal tratados pelos "recepcionis
tas" que tem por hábito alegar
que os procurados ou não estão
ou estão em eternas reuniões -

mesmo quando, sabe-se, se en-

"
contram absolutamente dispo
níveis.

O/porquê desse excesso de
zelo pra cima dos vereadores,
evitando contato com o público

Ecos provenientes de
Brasília dão conta de que o

candidato Figueiredo,
em entrevista, teria
soltado que Santa Catarina
não passa de "um hiato
entre o Paraná e o Rio
Grande do Sul" .. ,

'

A coluna completa: hiato
com ponto e vírgula ...

(ponham, reticências
nisto ... ).

�

O brasileiro, finalmente,
está sacando que não existe
mais censura na imprensa
graiÇ1l-s--ao"global programa->
Planeta dós Homens. Afinal,
vocês sabem, 14 anos são 14
anos - se não é uma existên
cia, é tempo suficiente pra se

, acostumar a ouvir - ou ler
quando muito, pela metade ...

*

Se bem que por causa de
um tal de "bolo democr'á-

� tico", cuja receita foi passada
no mesmo programa há coisa
de umas duas semanas, 0-
Agildo Ribeiro viu-se subi
tamente' suspenso dos vídeos
verde-amarelos ...O feito ê te- .

levisão em preto e branco ...

Frase de um

recém chegado
.!�aúcho à Ilha:
esse vento sul

de vocês incomoda;
não? Se não me

der bem co�, ele,
me mando ...

, O plano que o tal de Transcol
(a cada dia avolumam-se impor-
'-tadas siglas ao nosso dia-a-dia),
acabou de lançar mostrando um

provável novo centro da Ilha
(segundo matéria de capa publi
cada no jornal de ontem), prevê
o absurdo fim da residência da
dona Aurea Leal Moura, aquela'
casa baixa ali', toda em azulejo
português, a mais linda de toda
a Praça XV e que deve ter pra lá

Câmara fria
eleitor, não se sabe - o que a

gente sabe, e a coluna registra
(apesar de jamais ter sido vítima
dafalta de atenção), é que a re

clamação, se não é geral, é bem
reclamada.. E podem ficar
conscientes de que os vereado
res nem tomam conhecimento
da m� recepção que muitos dos
seus eleitores. inclusive cabos'
eleitoreiros, são vítimas logo na

porta dos seus gabinetes,

pro povo assistir às suas sessões
. .:» a não ser duas fileiras de ban
cos CInde mal cabem minguadas
dez pessoas.

Com o nível intelectual de d�
terminados e nobres edis, o

povo é que, na realidade, tem
sorte de não ter condições em

assistí-los ... Ou melhor, os edis
é que tem muito mais sorte do

que o povo em não vê-los fa
lando o que (não) falam ... A re

cíproca mais uma vez, é verda
deira ...

Além desse tal de mau aten
dimento, a Câmara Municipal
local não tem lugar o suficiente

Gente chique e risonha, que juntos
formam quilômetros de elegância,

pintando na coluna: Tonico e Lea da Nova
Chanico e Liana do Valle Pereira e o

'

bachelor Nilton Olinger, host de movimentado
,

jantar no final da semana que passou e que
por sinal originou esta foto (do Paulo Dutra).

o Dão, quer queira
quer não, deixa definitivamente

a Prefeitura no

dia 14 às 6 da tarde.

A Prefeitura já resolveu:
não só vai elevar o meio
fio da avenida Mauro
Ramos, como levantar

toda a calçada que
a margeia.

Fica o dito pelo
não dito: isto é, as

pessoas não terão a

insolitez.jje descer da
avenidapra pisar

na calçada.

*

Assina o derradeiro ponto
e se manda em campanha à deputança

pelo
interior do Estado

na alegre companhia da
dupla caipira

Portãozinho e Porteirinha,
'

A rádio FM, a da Guarujá
é claro, afinal não é a

_...
única �t.é.�.a", . �.-,.

operar por aqui? Vai mudar
de programador" sai o
Walter Souza entra

ainda não se sabe quem - de]
preferência alguém que

tenha um ótimo

gosto musical..;
•

Vocês se Íembram daque
las valiosas e belas imagens
da igreja da Lagoa da Conceí-

'-Çãõ-roubããifS"ãã prop'na,ht'�
pelo final do verão? Pois até
.agora, passados alguns bons
meses, nada - nada de nada
vezes nada: nem notícias de

que as sindicâncias policiais
continuam acontecendo - se

é que um dia aconteceram ...

*

Pelo que parece e esse mu-

dismo confirma, ficou tudo

naquela base (de sempre)
,.

delas por,.elas ...

A propósito: a Guarujá já
.

encomendou nova

aparelhagem pra sua

FM: passará de 50 'kw pra
250.

I

O candidato papável
da Arena é o Cardeal

Eugênio Salles,
do Rio de Janeiro .

o candidato
Figueiredo deve
estar recebendo

chuvas de
telegramas de

pêsames. morreu
.

Complexus, o
seu cavalo
preferido.

*

já o do MDB é o

controvertido Cardeal
de São Paulo,'
dom Paulo

Evaristo Arns ...

de 200 anos. Catedral Metropolitana.

Sobre o seu terreno, uma li

gação da avenida Hercílio Luz
com a Praça XV, quando,
imaginava-se, um centro cada
vez mais livre de 'automóveis e

consequentes poluições - o de
senho do planejamento bem
mostra ônibus circulando a bel

prazer justo ali, naquele acesso
entre o jardim Oliveira Belo e a

Aliás, reparem bem esse tal

plano elaborado pro centro da

cidade, cada vez mais Florianó
polis, está mais Curitiba, .. Cu
ritiba, se é que não sabem, só
fica bem exatamente em Curi
tiba - porque nada mais curiti-,
bana do que a própria Curi
tiba, ..

Já não se reverencia'mais a memória de um

Papa corno antigamente.
•

nem a Cúria Metropolitana se manifestou em

notas oficiais ou em convites à missas .

•

Aqui, por exemplo, não houve quem tivesse
ouvido, nesta semana da morte de Paulo VI,
aquelé contínuo repicar de sinos que nem por
ocasião da morte de São João XXIll quando,
Inclusive, foi decretado feriado, além da execu

ção de contínuas missas solenes.

,

Pelo que a televisão andou transmitindo, a

morte do cantor Orlando Silva foi mais sentida
em território nacional do que a do Papa Paulo
VI.

Desta vez, pelo que se sabe - e não se. leu -,

Afinal de contas, há a sua razão: o Orlando
Silva tinha 40 anos de carreira, enquanto que o

falecido Papa apenas 15 .. ,

Durante um jantar no Ma
nolo's, marcou casamento
com Vilma Mello o Sr. Nel
son Cidade.

* *

Chegando de uma viagem'
de estudos pela Europa o

discutido jovem Paulo Cesar
Guimarães.

'

* * *

Artistas de São José, dia'
18 próximo, vão mostrar sua
arte no Clube IOde Julho. A

promoção é da Prefeitura
M unicipal de São José.

* * *

Terá início dia 21 pró
ximo, o tão esperado curso

de decoração, que será mi
nistrado por um 'arquiteto;
decorador e psicólogo do
Rio de Janeiro, na Casa da
Amizade..

* *

Em'Criciúma, antes da

grande noite de gala no Cri
ciúrna Clube, o elegante
casal Doris e Paulo Agricio
Freitas, em sua bela residên
cia recebeu convidados para
um coquetel. Foi uma ver

dadeira parada de elegância
e bom gosto onde Eva Vilma
e Denis Derkian, também

participaram e lá foram re

'cebidos com muito carinho.
* * *

Deu rápida circulada aqui
na ilha em companhia de sua
filha Mônica, a elegante Sra.
Lurdete Castro.

* *

A diretoria do Sindicato
dos Engenheiros de Santa
Catarina, vai entregar ao fu- .

turo Governador do Estado,
-Dr. .• .Jür{l':! �Qt�deF -Bosnhau
sen, o levantamento' efe-
tuado em nosso Estado
sobre a situação da classe.

* * *

dos Poetas dó Brasil. aue i�
está à venda em nossa çj
dade. A renda da venda des
tes livros será destinada ao

Lar São Francisco.
* *

o elegante casal Claris e

José Bessa, está redeco
rando sua bela residência
com o decorador da Linear
Móveis.

"* * *

o deputado federal Ade
mar Ghizzo, passou o fim de
semana na cidade de Cri
ciúma, onde participou da

, noite de gala no Criciúma
Clube.

*

Carrninha e Manoel Mar
tins, em seu apartamento re
ceberam convidados para
um grande jantar, quando
era comemorado o aniversá
rio do Sr. Martins. Entre os

convidados, lá estava gente
importante' e elegante da'
Eletrosul.

* *

La Belle Fourchette, um

luxuoso restaurante que será
inaugurado dia 18 próximo
na cidade de Joinville, Eva
Vilma e Carlos Zara vão
estar presentes ao aconteci
mento.

* *

Luiza e Alexandre Sa
lum, um casal que é sempre
notícia em sociedade, foram
vistos na grande noite de
gala realizada sábado úl
timo, no Criciúma Clube,

* *

No ,falácio dos Despa
chos, o governador Antônio
Carlos.Konder-Reis assinou-«:
recursos na ordem de 'dez
milhões e novecentos cruzei
rós, para atender bolsls de
estudos.

'

A. Sra. Zélia Melim *

Trompowski, também está Rita de Cássia, filha do
participando do Anuário Sr. e Sra. Dr.Alfredo Tei-

Flagrantes da festa
de sábado na

residência do
casal, Doris

e Paulo Freitas,
na .cidade de

Criciúma

xeira Sobrinho, aniversa
riou na semana que passou.
O broto em foco, agora está
seriamente preocupada com

a festa de seu "debut", que
será sábado próximo.

* * *

Décio Almeida, de Curi
tiba está nos convidando
para a inauguração da chur
rascaria Rincón Argentino,
que será dia 15 próximo.

* * *

Luiz Sí, Silvio Pléticos,
Meyer Filho e Rodrigc de
Haro vão expor sua arte na

galeria Badep, em Curitiba.

ÁRIES - O êxito público e

pessoal, está previsto para
você hoje. Será reconhecido

pelo que tem feito de bom aos

demais. Por outro lado, o

campo profissional haverá de
favorecê-lo bem como o setor

das finanças. Pode amar.

TOURO - Evite afobações
diante dos outros e, assim, es
tará contribuindo para de
monstrar seu domínio sobre si
mesmo. Mantenha sua sere

nidade ao resolver assuntos
difíceis. Influenciará pessoas
importantes. Bons negócios.

GÊMEOS - Pessoas nasci
das em Câncer deverão
auxiliá-lo neste dia. A in
fluência astral é a melhor para
as novas amizades e contatos

públicos. Sucesso nas comu

nicações e nos negócios rela
cionados com minas e ferros.

CÁNCER - Dia favorável
ao bom resultado de todas as

suas empresas, Lembre-se de

que o Sol em Leão tende a

beneficiá-lo financeira, pro
fissional e socialmente. Sl1-
cesso amoroso, nas viagens e

em novas amizades.
LEÃO - Grandes chances de

ascenção profissionai uma'

vei que a influência de Marte,
astro governante de sua Nona
Casa Astral, lhe é totalmente
favorável. Favorável aos ne

gócios relacionados com me

tais de 11m modo geral.

VIRGEM - Dia neutro, em

que t'erá algumas favorabili
dades para o setor profissio
nal e ser pouco sucedido em

outras empresas, Seja mais
cauteloso e 'evite acidentes re

lacionados com o fogo e a ele
tricidade. Cuide da saúde.

LIBRA - Bons prenúncios
de êxito delineiam-se para
você neste dia. Será impor
tante não perder tempo com.
coisas de menos irnportân
cia e vá diretamente aos proje
tos, mais audaciosos e de
maior interesse.

ESCORPIÃO - Como nas

ceu em um dos signos mais
fortes do Zodíaco, hoje po
derá obter grande ajuda de

pessoas bem situadas que
serão influenciadas por você.

Aproveite. Trabalhe visando
a sua ascenção profissional e

social. Conseguirá.
SAGITÁRIO - Nas primei-

ras horas do dia evite atritos,
Por outro lado, bons negócios
poderão ser realizados hoje se

usar sua perícia e inteligência.
Excelente influência astral ao

romance, às amizades e à vida
social.

CAPRICÓRNIO - Tudo

que você pretende
-

realizar
neste dia, deverá ser estudado
à fundo. Se assim, agir, con
seguirá seu intento sem pre
juízos morais e financeiros.
Contudo, evite o excesso' de \

trabalho, pois poderá abater
se fisicamente.

AQUÁRIO - Este dia, rer 1-
mente, deverá favorecê-lo. No
entanto, faça tudo para evitar

atritos e discussões que conse
guirá realizar seus anseios e

desejos pré-estabelecidos. Su
cesso romântico, sentimental
e D'IS viagens.

PEI�ES - Tudo que imagi
nar hoje será coroado de
êxito, devido ao bom aspecto
astral reinante em seu Horós

copo. Conseguirá realizar um

negócio que vem pretendendo
e entrará em contato com pes
sos evoluídas e importantes
para você.

Cine Cecomtur-Às 14,16,
19h45min e 2lh4smin, Os
Embalos de Sábado àNoite,
com John Travolta e Kareen

Lyn Gorney. Censura 16

anos.

São José - Às 15, 19h45min
e ,21 h-lSrnin , O Fusca Ena

morado, com Dean Jones e

Don Knotts. Censura livre.

Coral - Às 15, 20 e 22hs,

Pato Donald no Oeste, de

Walt Disney. Censura livre.

Ritz - Às 17, 19h4smin e

2lh45min, Roberta, a Mo

derna Gueixa do Sexo, com
Helena Ramos e Fred Del
Nero. Censura 18 anos.

Roxy - Às 14, e 20h, Os So-'
litários e Chegou o Tempo
de Matar. Censura 18 anos.

Jalisco - Às 20h, A Gara-

gem, com AgnettaEkrnanner
e Frid Lindovist. Censura 18
anos.

.

Glória - Às 20h, As Granfi
nas e o Camelo e As Mulhe
res que Fazem Diferente.
Censura 18 anos.

Rajá - Às',20h, Kato - O ,

Dragão Invencível, com Pyo
Lyn e Wan Tie Ly. Censura 18
anos.

!=SPORTE CLUBE REIIIASCENÇA
FUNDADO EM 12/08/06

TIJUCAS-SC

Por uma Florianópolis curitibana?

Pra um o 'sino não repicou;
pro outro, o povo cantou.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A Diretoria do E.C. RENASCENÇA, de conformidade

com o Art. 21 dos seus Estatutos, convoca os seus asso

ciados para a Assembléia Geral Ordinária a realizar-se €.lia
14 do corrente, às 20 horas, em sua sede social, cuja ordem
do dia é a seguinte:

1.° - Apreciação do relatório e contas da atual direto-
ria.

,

2.°- Eleição.da nova diretoria para o período 1978-79.
Comunicamos que só poderá votar e ser votado o

sócio que estiver quite com atesouraria até o rfiês de julho.

Tijucas, 01 de agosto de 1978.

A DIRETORIA

Hyster Top é uma
assessoria exclusiva da
Hyster e seus dsníbuidores.
É um sistema seguro e inteli
gente, que se inicia mesmo
antes dacompra de equi
pamento, através de uma aná
lise dos seus proolemas de,
movimentação de materiais.

E prossegue com a indicação do equipamento ade
quado e o constante desenvolvimento de um amplo
programa que inclui: sugestão de um estoque de

'

pecas, manutenção preventiva e corretiva, cursos
para operadores e mecânicos, normas de segurança
e prestação de outros serviços.

.

Hyster Top está à sua disposição no seu distri-
buidor Hyster.

.

HYSTER TOP - uma atitude de respeito ao seu
investimento.
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18 -- Classificados

CASA - CR$ '1.150.000,00

Modelo Equipamento Cor Ano

L-131348 3.° eixo azul 1976

L-60ll0/35 carroc. modo azul 1973

Anexo ao Posto Ipiranga, Ónibus urbano .verde creme 1965

L-1516 3.° eixo ócre 1975Ladeira do Hosp. de Caridade. Ónibus rodoviário verde creme 1968

Ónibus rodoviário verde creme 1968

Volks 1300 Azul : 77
Corcel Branco STD 76
Brasília Amarela' .' 76

I

Volks 1500 Marrom 73
Volks 1300 Azul 73

.�
�ua Gaspar Outra 90

.treito :- Fpolis
one: 44-0522

MODELO ANO COR
1300 L 1976 Vermelho
1300 L 1977 Branco
1300 L 1977 Azul
1300 L 1977 Bege
1300 L 1978 Marrom
1600 1976 Branco
1500 1971 Laranja
Passat 1974 Azul
Passai LS 1975 Branco
Passat LS 1975 Marrom
Pasat LS 1976 Azul
Passat LS 1976 Amarelo
Passat GH 1977 Amarelo
Passat GH 1977 Bege
Brasflia 1976 Branco
Brasflia 1977 Bege
Brasilia 1977 Vermelho

� Brasflia 1977 Branco
Variant 1973 Azul
Variant 1975 Branco
Variant II 1978 Bege
Kombi 1976 Azul
Kombi 1976 Bege
Kombi 1976 Branco

'.

.. :.'" ÁLVARO AUTOMÓVEIS
, ..•. , _AV HERCILlO LUZ.,219 - FONE 22-9147

FIAT 147 L Bege Claro 1977,
CHEVETTE Azul Turqueza : 1975
VW 1500 Vermelho Escuro : 197�
FORD CORCEL LUXO Azul Turqueza ;., 1973
VW 1300 Ocre marajó 1973 .

VW 1300 Branco Lótus '

1973
OPALA 4 PORTAS Verde Metálico 1973
VW 1500 Bege Claro 1971

'

ÁLVARO AUTOMÓVEIS AGORA TAMBÉM COM UMA OFI-
CINA ESPECIALIZADA EM SEU CARRO.

-- .
. .....

�ompramos seu Carro pelo melhor Preço.
T

DEPARTAMENTO
DE VEíCUL,OS USADOS

Maverick Cupê Amarelo Met 1976
Maverick Cupê Vermelho 1974
Maverick Cupê (V8) Preto 1974
Corcel Cupê Amarelo 1978
Corcel Cupê LDO Branco 1977
Corcel Cupê L Amarelo 1976
Corcel Cupê LDO Verde Mel. 1975
Opala Cupê Laranja Fogo 1972/3
Volks 1.300 Verde 1973
F-75 Verde 1975
,F-i5 Vermelho 1973
F-7��. r.: .. : 1972
F-75 Verde 1'9,75
F-600�rde Angra 1974
F-600 Verde Angra : 1974
Chevrolet Amarelo 1973

- .. -'--.--. � .

..---._
-

:-

� A�:O:��E:OL!:Ao�
.

AV. RIO BRANCO, 7.
FONE: 22·9077 _ 22.1382

PÃSSAT TS
'

:-.-:: :-::-:-:-:-.� : : OK
CORCEL II - LDO OK
OPALA VÁRIAS CORES OK.
CHEVROLET CARAVAN OK'
CHEVETTE V/CORES OK
GALAXIE 500 BRANCO OK
CHEVETTE SL 77
JEEP Cr$ 20.000,00 ABAIXO DA TABELA OK

.

CHEVETTE VERDE 76
OPALA 4 PORTAS � 75

'[� BEIRA MAR]
ÇOIilERCIAl BEIRA MAR VEIculas E REPRESENTAções lTOA.

'Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte) _

Fones 22-5757 - 22-9944 e 22-9344
Variant II Luxo Verde Metal 1978
Fiat 147 L Vermelho , .. 1977
Brasília Bege : 1977
Passat LS Amarelo 1976
Ford Corcel Luxo Verde Capri , 1976
Ford Corcel Std Marrom Madejrlilr 1976
Chevette Branco : --' 1974
Chevette Azul 1974
Volkswagen Sedan 1300 L Vermelho 1977
Volkswagen Sedan 1300 L Verde 1976
Volkswagen 'Sedan 13oo·Bege 1975
Volkswagen Sedan 1500 Azul 1974
Volkswagen Sedan 1500 Amarelo 1973
Volkswagen Sedan 1500 Verde : 1972

... Kombi Amarela 1971 .....

Fiat 147 - Bege 8abbia e Êlranco Alpi OK
Ford Corcel - Bege Semi Luxo OK
Brasília Bege 1978

.

Wolkswagem Bege - Branco - Azul - 1300 L 1976

Dodge Dart - Branco - todo equipado , 1973

Volkswagem' 1300-S 1974

F-4.000 - C/Carroceria Térmica 1976
Oferta do dia Corcel 1972 e Fuscão 1974

Excelente casa situada no Jardim Cidade Universitária, contendo 3

quartos (1 suite), sala de jantar, livinn. B.W.C. social, copa cozínha,
área de serviço, dependência de empregada, garagem p/2 carros.
Aquecimento central e carpet. Poupança Cr$ 241.000,00 e saldo

financiado.
,

TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTOA., AV. Othon Gama D Eça, 139
� Edf. Alpersted- Loja04-Fones: 22-3537 e 22-6551- Creci n.?

58.
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Entrega dornici I iar na grande Florianópolis
Peça pelo fone 33-0124.

PHIPASA
allDO Avenida Ivo Silveira. 1.401 • Estreito
AUfonJóve;s s.a

Telefone 44·3937

CEP 88000 • Florianópolis • Santa Catarina
\

DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

CASAITAGUAÇU
Situada no Jardim Itaguaçu, contendo 4 quartos (1 suite), hall de
entrada, lavabo, living, sala de jantar, copa-cozi�ha grande, B.W.C.

social, dependência de empregada, garagem, gas central, carpet 6
mm acabamento de primeira. Preço: Cr$ 1.800.000,00 - Finan

cia";'ento até 3.500 UPC - Aceita-se imóvel de menor valor.

TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTOA., Av. Othon Gama O'Eça, 139
_ Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-3537 e 22-6551 - Fpolis.
Creci 58.

PÓ DE PEDRA
E PEDRISCO PARA.

,

JARDINS E PATIOS

PASSAT L AMARELO ·· .. ···· .75
CHEVETTE LUXO BRANCO 76

CHEVETTE TURQUESA ···· .. · .. · .73
BRASíLIA AZUL : ··· .. ·· .. · .73
VOLKS 1300 SIMPLES BRANCO 75
VOLKS 1300 L BEGE .' 77
VOLKS 1300 L VERMELHO 76
VOLKS 1300 L AZUL ·· .. ·· ó 77
MOTOR HONDA 200 CL. VERDE 75

ALUGA·SE

1-) Casa em Barreiros c/3 quartos e demais dep. (1 suite) Aluguel
- Cr$ 5.000,00
2-) Casa mista' Trindade c/3 quartos Cr$ 3.500,00
�) Apto. Felipe Schmidt c/ 2 quartos Cr$ 5.000,00
TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTOA., Av. Othon Gama O'Eça, 139.
- Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-3537 - 24.6551 - Creci
n.o 58.

r #.'i """I

i!i
I' 'I� , I"

, ...-

� iW �

VENDE·SE

Lindo lote, situado na parte da frente do Jardim Biguaçu.
Preço base Cr$ 60.000,00, estudo proposta e aceito carro

no negócio. Tratar: Pedro, no Bairro Bela Vista II, rua

Curitiba, 60 - Barreiros - São José.

PEDRITA
,

FONE 33.1302 FLORIANOPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

.

I

GALAXIE 500 AMARELO Ü�77
CORCEL LUXO BEGE 1978
CORCEL STD BEGE : 1978
CORCEL STD BEGE 1978
CORCEL STD AMARElO 1976
CORCEL LUXO CREME 1977
BRASíLIA MARROM 1976
BRASíLIA BRANCA : 1976
BRASíLIA BEGE 1976
PASSAT TS VERMELHO 1976
PASSAT LS - GH - BRANCO OK 1978
VOLKSWAGEN 1300 L 1977
DODGE POLARA PRATA 1977
CHEVETTE VERDE , .1975

BARBADA DA SEMANA CR$.25.000,OO
MOTO HONDA 125cc AZUL ANO 1.977 POR APENAS

VENDE·SE
Casa Trindade- Loteamento Sul Brasil, área cons

truída 200m2, 3 dormitórios, sala, cozinha, depen
dência de empregada, garagem, área livre, toda mu

rada, acarpetado, 4 banheiros. ,Terreno medindo
360m.
Tratar- fone 22-9114 - 22-4811 ou Rua Deodoro, 22
- Boutique Beco.

STEIN COMERCIAL S/A., ampliando o seu quadro funcio
nai, para região da Grande Florianópolis, precisa, para
admissão imediata, de um vendedor autónomo, com expe
riência, boa aparência e condução própria.
Exige-se que tenha prática e apresente carta de fiança.
Entrevistas, das 7,30 às 10,00 horas, à Rua Conselheiro
Mafra, 62 - com o sr. Léo.,

·MARTINS AUTOMÓVEIS .:
RUA JOÃO MOTTA ESPEZIM. 329 - FONE: 33-06n

DODGE POLARA GL marrom .....................1976
CORCEL vinho ...................................1975
CORCEL branco ................... , ............. 1975
VOLKS 1300 L branco ............................ 1977
VOLKS 1300 amarelo ............................. 1975
VOLKS 1500 azul ................... : ........ , .....1974

"
COMPRA - VENDE - 'fROCA r.l

CAMINHÕES OKM
E EQUIPAMENTOS SEM USO

Temos toda linha de fabricação: Mercedes.Toyota. Ford,
Chevrolet, Fiat e Dodge. Carrocerias de madeira, carreta,
tanque, truck, basculante, baú e munck; com menor preço
de São Paulo. Aceitamos financiamento. Agência Júnior
DDD 011 - fone: 67-0961" 67-3757, 66-0907 e 66-8385.

ALUGO CASA AJARDINADAI
Com telefone, 3 quartos, 2 BWC, garagem e demais de
pendências, à Rua Heriberto Hulse. Tratar fones 22.32.23 e

44.3353.
.

.

VENDE·.SE PASSAT LS

Corri' 25.000 km, d'ãlido Cr$ 63.000,00 no ato e assumindo 4
prestações _ç:l,e 1.690,.Q0. Tratar fone 22-5750.

Pequena chácara em Barreiros, medindo 24 X 46. Rua Otto
Malina ao lado da Farmácia Luciana. Tratar fone 44.2854.

LIVROS JURíDlCO�
Comércio de Livros Claudia Ltda. yivraria Ex-

clusivamente Jurídica

�Está apta para atender qualquer p dido de li-
vros jurídicos, de todas as Editoras do, rasil.

Representa com exclusividade, Trl
.

una da Jus
tiça, Revista Jurisprudência Catarinen e Revista do
Ministério Público.

I

Atende por reembolso postal.
Pedidos por telefone ou por carta. .

Rua Felipe Schmidt, 27 sala 3-88000 - Florianópolis
SC _

Tel. 22-6071 - 22-9592 - 0000482

CORCEL 75 COMPRO
Ofertas para fone 22-8321.

VENDE·SE CR$ 180.000,00

PASSA·SE APTO.

Na rua Esteves Junior e vende-se móvel- le quarto, sala' e
estofado, motivo viagem. 'Tratar Rua Cr;�; '11 Mira, 93 fun
dos.

TUBARÃO: BR 101 - KM. 333 - Fone (0486) 22-0044
CRICIÚMA: R. ITAJAi, 396 '- Fone (0484) 33-3299

VE'CULOS USADOS À VENDA
modelo equipamento cor ano

APARTAMENTO NA TRINDADE -CR$ 48.000,00

Transfiro apto, com três quartos e vaga p/carro com pou
pança paga, recém censtrufdo. Agt;ito carro parte.pagto.
Fone 22.4221.

DR. IRAN WOSGRAU
ADVOGADO

OAB SC N.O 1365 - CPF 048441069
.

escritório:
FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua

dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 -'-1.° andar- Fone
22-4242

/
LIMPEZA/DE FOSSA

E DESINTUPIMENTO EM GERAL
Tratar: rua Max Schramm - antigo Posta 5,

'Estreito-Florianópolis - fones: 44-4140 e 44-1996.

VENDE·SE TELEFONE COMER·
CIAL

PREFIXO "22"

Já,;· instalado. Tratar: c/ Miguel- expediente comer'cial
fone 22-9000 - ramal 399, após as 19:00 horas - fone
3:3-1123.

APARTAMENTO - BARBADA - VENDE-SE

Um apartamento c/3 quartos, sala, cozinha, área de serviço, ba
.

nheiro, etc.
Local: Trindade, Conjunto Habitacional Itambé. Tratar pelo fone
44.4506 c/Sr. Lauro.

SENHORES CONTABILISTAS

TELEFONES - VENDEM·SE

44 - Cr$ 29.000,00 (quitado €I instalado)
22 - Cr$ 17.000,00 mais 17 X Cr$ 478,00 (instalado)
Tratar tet. 33.1855.

VENDE·SE
Uma casa em Palhoça,
Aceita-se proposta.
Tratar fone 44-0349

Mecanize suas escritas com Milton-Mecanizações. Tra
balho exclusivo e especializado. Cópias também à gela
tina. Informações à rua Dr. Fúlvio Aducci, 280-fundos ou

pelo Fone 44-5370 - Florianópolis.
'

VENDE·SE

Telefone prefixo' '22" Comercial. Preço Cr$ 25.000,00. Tra
tar c/CEUTO CABELEIREIRO à Rua: Santos Saraiva, 770
- Fone 44-5892 - Horário comercial.

KITINETI PARA MOÇA
Procuro moça para dividir kitineti. Preço Cr$ 1.500,00. Tratar no
local: Ed.,Artur, apto. 707 à noite ou pelo fone 44-3989 cl Enilda.

DOCUMENTOS·PERDIDOS

VENDE·SE

FONE PREFIXO "2" POR APENAS CR$ 25.000,00. TRATAR
PELO FONE 44-1589 - SR. ALONSO.

APTO

Vende-se um apto. c/2 quartos, sala, cozinha, área de serviço,
banheiro nos quartos e cozinha. Opção c/telefone. Tratar fones
22.0503 - 22.5542.

Foram perdidos os documentos do carro automóvel Chevette, cor
preto M, placa CH 2338, chassis 5011AOC182118, ano 1974, de
propriedade do Sr. Carlos Rogerio Sfredo e Joarez A.S.

Chapecó, 3 de agosto de 1978

BOA OPORTUNIDADE - VENDE.SE
Um prédio com 3 andares, recém construído e uma casa mi rua
Gaspar Dutra, esquina c/ à rua Santos Saraiva no Estreito. Preço
Cr$ 1.200.000,00.
Tratar na Auto América - fones 44.0835 e 44.1057.

DOCUMENTOSPERmDOS
ÁLOO BRAZ PAVEI declara que extravlou o Certificado de Proprie
dade de s/ caminhão marca Mercedes-Benz, ano 11073. cor laranja
e preto, chassis n.O 3450021700606, de placas NF-<l193.

,

Morre: da Fumaça-SC, 4 de agosto de 1978.

Negócio Urgente, AVENIDA HERCiLlO LUZ, N.? 74. Tratar
com o proprietário no local.

DOCUMENTOSPERmDOS

CASA VENDE-SE

TERRENOS POR 35MIL E APTOS.POR 40MIL + SALDO,
LIGUE 22·7488: OFERTA 526M2 P/130MIL NA PRAIA.

Foram perdidos os documentos do automóvel FIAT 147 GL, cor
bege M, placas CH 6936, chassis n.O 0075026, ano 1978, da Sra.
Iracema Hachmann Córdova.

Chapecó, 3 de agosto de 1978.

De um dormitório, sala, cozinha e banheiro social, Ed. Claudia na

Rua Almirante Lamego, com vista p/Beira Mar Norte. Financia
mento Cr$ 379.000,00, poupança Cr$ 45.000,00. Tratar 44.3690.

PRECISAMOS

Cobrador com mais de 20 anos, com habilita
ção para dirigir motocicleta e automóvel.

André Maykot & Cia Uda. R. Dr. Fúlvio Aducci,
1157 - Estreito.

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos os seguintes documentosrCartelra de Identidade,
Carteira de Motorista. Pertencente' ao sr. Irio Piovesam.

FOTOCÓPIAS XEROX
Preços especiais

Ed. Dias Velho, sala 11
Fone 22-7835

DOCUMENTO PERDIDO

Foi perdido o seguinte documento: Carteira de Identidade. Perten
cente ao sr. Celso João Hochscheitt.

Foram roubados todos os documentos do veiculo de marca cne
vrolet Opala, cor marrom metálico, ano 76, placa AB 3778, CH.
5N87EF 8107727, pertencente ao Sr. Rogerio Niquele Rocha, resi
dente à Rua Abel Capela, 112 - Coqueiros-Florian6polis.

>

,

"DOCUMENTOS ROUBADOS

CARTEIRA PERDIDA

Foi perd ida a Carteira de Estudante da Universidade Fede
ratde Santa Catarina, Matricula n.o 7220246-7, pertencente
a EDIS MAFRA DA SILVA.

PALMINIO ANTONIO BORGES declara que estra
viou o certificado de propriedade de si veículo
�arca Volkswagen ano/1972, de cor laranja, chas
SIS n.? BP-838 985, de placas OA-0827.

Araranquá-Sô, 8 de agosto de 1978

I 'Os Srs. Ameno Maragno e Venicio Maraqrio decla
ram que foram extraviados OS documentos de seu
caminhão Mercedes Benz 2013, cor . laranja e

preto, ano 1971, placa NF·0083, chassis n.?
/34540715000933.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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(A IlmOVElr
CRECI-SC 180 - CGC 83.286.195/0001-05

Rua Preso Nereu Ramos, 42 - Fones: 22-8588 - 22-9514
FLORIANÓPOLIS - SC.

VENDE

ATENÇÃO - Além dos imóveis acima relacionados dispomos de vários outros. Aceitamos troca, mantemos plantão aos sábados e domingos até as 12:00 hs.
Conheça nossa carteira de administração de bens. Locamos e Administra'mos.

CASA NOVA -:- BARREIROS - Com uma suite, 2 quartos,
3 banheiros, 2 salas, com 130m2.
Preço: Cr$ 537.000,00
Entrada:'Cr$ 190.000,00
Saldo de Cr$ 347.000,00 - financiado

CASA RECÉM CONSTRUIDA (ALVENARIA) - Vendemos
com 142m2, terreno com 360m2. Aceitamos outro imóvel
de menor valor.
Preço: c-s 600.000,00
Entrada - Cr$ 250.000,OÓ
Saldo de Cr$ 350.000,00 - transterlmos financiamento.
CASA CAPOEIRAS - C/3 quartos, sala, cozinha, de
pendêneia completa para empregada, garage, etc.

'

Preço - Cr$ 380.000,00.
'

Poupança - Cr$ 80.000,00
Saldo financiado

·1VENDEMOS I

APARTAMENTOS À VENDA

- Ternos a venda poucas unidades de 1 e 2 dormitó
rios com garagem no Edifício Gerânio, em Coquei
ros, para pronta ocupação. Consulte nosso preço.
Financiamento CEF.

- Trindade - Conjunto C.A. Caminha, próximo a

Eietrosul, apartamento com 1 quarto (e armário em
butido com cama), sala, cozinha (com armários em

fórmicas), BWC, todo acarpetado, estacionamento,
para pronta ocupação. Financiamento CEF.

. ,

!

.:._ Edifício TrabalhadorCatarinense-Todo acarpe
tado, apartamento c/2 quartos, sala, cozinha, BWC,�,
área de serviço. 255.000,00 de entrada e transfere-se'
prestação de financiamento de 1.200,00 mensais,
aceita-se como entrada terreno bem localizado .

. ;

- Edifício Medeiros Filho-Todo acarpetado, apar
tamento com 3 quartos (1 suite) BWC social, salaem
L grande com sacada e cortinas, copa-cozinha tipo
Kitchens, dependência de empregada completa,
área de serviço, garagem, quarto do casal c/armário
embutido, cama, e cortinas, quartos de solteiro
c/cama, armários embutidos. Localizado na rua do
ColéqloCatarínense ao ladoda Faculdade de Di
reito. Financiamento CEF.

I,

, uJ�: Jí1ne; .. filiol",1 . -:: '_ , __ I....

��
-

�p·t.\. "20,,"
:

� PREDIBENSm 'Ia incorporadora, construtora e imobiliária
.:J a:: Av, Rio Branco, 104 - CRECI 131
PREDI�ENS Fones - 22-6099, 22-6756 e 22-4769

; I .. 'l�,�"bl,' .,'">!tUI. ,rm,'t,l'n'

, l

IMOBllIÂRIA AOBEL LTOÁ•.
, RUA: L1BERATO BITTENCOURT, 221
FONES: 44-3742 e 44-4864 _ CRECI 291
ESTREITO _' FLORIANOPOLIS
•ALUGA-SE

APARTAMENTOS ,

1 - Ótimo apto no Edifício Santa Catarina - Rua FEHip�
Schmidt - Centro,
2 - Excelente apto no Edifício Planalto - R. Bayer Filho -

Coqueiros., ,

'

3 - Otimo apto na Rua Cei Pedro Demoro, 1910 - Ed. Arnil-
ton Ramlow - Estreito,. .

4 - Finíssimo apto c/armários Embutidos e Dep. Empre
gada no Edifício Itamarati - Rua Vidal Ramos - Centro.
5 -.Ótimos aptos na Rua Liberato Bittencourt, 349 - Es-,
treito.
6 - Excelente apto térreo na rua Abelardo Luz, 86 - Balneá
rio.
7 - Ótimo apto c/garagem no Edifício Itajubá - Coqueiros.
8 - Excelente apto na ruaAntonieta de Barros, 30 - Estreito.
9 - Ótimo apto 1.° piso na Rua Henrique Boiteux - Altos

Itapemerim - Estreito.

SALAS ,

'1 - Finíssimas salas c/telefone no Edifício CEISA CENTER
Centro.
2 - Ótima sala na rua Vitor Meirelles, 30 - Centro
3 - Excelente sala c/telefone no Centro Executivo Miguel
Daux - Centro.
4 -Ótimos aptos comerciais no EdifícioJoana de Gusmão
Centro.

CASAS. '.
,

1 - Fi níssii'na casa e/telefone e Armários Embutidos na Rua

Vereador Batista Pereira n.? 85 - Balneário.
2 - Ótimacasa na rua Vinte - Campinas/São José.
3 - Excelente casa na rua Heriberto Hulse, 50 c/fone -

Barreiros.

VENDE-SE
Ótimos lotes na PRAIA DE ITAPIRUBÁ - Lotes01 e02-Q. 23'
- Distância do, mar 400 metros.

ALUGA·SE

Ponto Comercial ou Industrial, à Rua Leoberto Leal"
85""- Barreiros (S. José) Prédio com 2 pavimentos,
ampla sala comercial e várias salas para escritórios.
4 Instalação Sanitária, área construída, 300m2 e

área de 1.5pOm2 para estacionamento. Valor do alu-
guei, Cr$ 13.000,00.

'

Tratar com Brognoli Imóveis Ltda. - Rua Leoberto

Leal, 133 - Barreiros (S. José) Fone 44-4568 -

CRECI- 029.

APTO. CENTRAL - Com 3 quartos - um com armários
embutidos -, cozinha mdbiliada, BWC social, dependên
cia completa para empregada, inclusive com armário em

butido., com telefone. Preço Cr$ 730 mil; poupança de Cr$
380 mil a combinar. Recebe-se automóvel. Saldo finan
ciado com prestações mensais de Cr$ 4.000,00.

BARBADAS
POR MOTIVO DE VIAGEM - Funcionário da Eletrosul
transferido para o Rio, vende pela metade do preço, apar�
tamento no centro, com uma suite, 2 quartos, banheiro
social, sala "L", dependência completa para empregada,
garage, área de 184m2. Recebe automóvel no negócio.
APTO. EDIF. MALAGA - Com 3 quartos, BWC social,
cozinha, dependência completa para empregada, garage,
salão de festas. Construção de alto padrão. Preço Cr$ 900
mil. Financiamento de, até cem por cento.

IMÓVEIS COLOMBI
DE ANTONIO GIACOMELLI NETO

FONE 44.3865 - CRECI-175
-

ALUGA-SE

Lindo apto - à Rua Dr. Fulvio Aducci - Estreito - 3
quartos, 2' salas, 2 BWCs, 1 copa, quarto empr ..Area servi-
ços -'- Cr$ 3.500,00. ,

CASA - Rua José Belmiro ao lado do nO 241 - Capoeiras
- 2, quartos, 2 salas, 1 BWC, copa e cozinha -- Cr$
1.500,00.
CASA - BARREIROS - 3 quartos, 2 salas, copa, cozinha,
garagem, BWC - casa Nova - Cr$ 2.000,00.

.

CASA - Rua Fritz Muller nO 210 - Coqueiros -

c/telefone, 3 quartos, 2 salas, 2 BWC, dep. ernpr. lavande
ria, garagem - p/2 carros, toda acarpetada com armários'
embutidos, quintal e jardim c/linda vista para o mar. Cont
rato de 7 a 12 meses - Valor Cr$ 8.000,00.
SALA COMERCIAL- Térreo. Urnalinda sala, sito à rua Dr.
Fulvio Aducci, Estreito - c/70.00m2, em frente a HERMES
MACEDO - Aluguel de Cr$ 7.000,00.
SALA - 2° andar - Rua Francisco Tolentino -

c/120.00m2 - em frente ao Terminal de 6nibus - Cr$
8:000,00.

'ou

ALUGA
SALA CEISA CENTER 42m2, ótimo preço 3500,00
CASA CENTRO otima localização própria para CLlNICA
OU FIRMA 5 quartos (1 suite) todos c/armários livi ng copa
cosinha mais área interna c/30 m2 dep de empregada
garage para 4 carros e jardim ótimo preço.
ED FCO NAPPI 2 quartos mais dep de empregada ótimo
preço 4500,00

IMÓVEIS À VENDA
T -194 - COQUEIROS -terreno C/ 363,00m2
- CR$ 250.000,00
T - 196 - SACO DOS LIMÕES: terreno

c/390,00m2 - Cr$ 190.000,00
'C - 344 - COQUEIROS: Casa c/3 quartos e

demais dep. - Cr$ 970.000,00
'

C - 350 - COQUEIROS: Casa c/3 quartos e

demais dep. - Cr$ 600.000,00

VENDO URGENTE

Casa nova pronta para morar, com todos os embuti
dos nos quartos e cozinha. Tudo em perfeito fun
cionamento. Alto padrão, 410m2 de área construída,
4' quartos, garagem, churrasqueira, pergola, área de
serviço completa, gás central. Preço abaixo do

custo e com financiamento. Tratar diretamente com
o proprietário pela fone 22.6307.

VENDE
CASA NOVA STA MÓNICA 3 quartos demais dep 80m2
apenas 450.000,00.
CASA CANASVIEIRAS nova 3 quartos dep de empregada
armários embutidos demais dep garage
TERRENO SULBRASIL lindo lote 18x27m ótima localiza

ção
TERRENO TRINDADE próximo da UFSC 400m2 ótimo
preço
ED ANDREIA 1 quarto carpet demais dep entrada apenas
20.000,00
KITINETE 'GOV FELIPE SCHMIDT entrada apenas
50.000,00.

,

A RM GARANTE O SEU ALUGUEL

INCORPORACÃO e ADMINISTRACÃO Ltda
Al.ADOlFO KONDER 11 - Fones:22'0637-22·2379

CRECI214

VENDE:

TRATAR: ALAMEDA ADOLFO KONDER, N° 11.
FONES: 22-0637 e 22-2379.

HOSPITAL

NEGÓCIO OCASIÃO

VENDE-SE um, pela melhor oferta, único no

Município de Fraiburgo, Santa Catarina, com 16.000
habitantes. Área terreno 11.413 m2. Área construída
1.053 m2 em alvenaria. Equipado e funcionando em

bom estado. Com 12 aptos. e 30 leitos. Preço mí
nimo 40% inferior valor real, c/ 20% entrada e saldo
em até 8 anos. Eventualmente, aceitamos imóveis.
Propostas fechadas até 15' setembro/Zê pi Sr.
CLAUDIO KLEIN, Rua Ivan Antunes de Souza, 321.

CASAS CENTRAIS

, ,

CENTRO -Oei1 AR;T.S6q, #<amar��Y'PruaNlidal Ramos. C0m
três quartos, HvincgFt'szinha e demais rc1ependên'Cias. Err
trada parcelada e saldo já financiado (transferência).
CENTRO - 004 AP - Ed. Mansão de Heidelberg, 'Rua
Othon Gama D'Eça, Com suite, dois quartos, garagem e

demais dependências. Parte financiada pela CEF.
CENTRO - 010 AP - Solar das Acácias, Rua Artista Bit
tencourt. Com dois quartos, dependência de empregada e

garagem. Entrada parcelada e saldo financiado pela CEF.
Aceita carro.

CENTRO - 009 AP - Solar de Alpersted. Av. Othon Gama
D'Eça. Com suite, dois quartos, garagem. Entrada a com

binar e saldo 'pela CEF.,
CENTRO - Ceisa Center. Ótimas lojas e conjuntos -

Transferências financiadas pela CEF.
TRINDADE -011 CS - Rua Reinaldo Consoni. Com suite,
três quartos, ampla sala, garagem. Aceitamos terrenos em
Coqueiros ou ltaquaçu.

CAMPINAS - 006 CS - 007 CS - Casas no loteamento
Kobrasol. Com suite, dois quartos, copa-cozinha, depen
dência de empregada, garagem. e outras dependências.
Ótimos preços.
PRAIA DO MEIO - 030 CS - Rua Des. Flávio Tavares
Cunha Mello. Casa com suite closet, sala com três ambien

'tes, três quartos, garagem para quatro carros, dependên
cia de empregada, dois terraços com fabuloso visual. Aca-
bamento sofisticado.

'

,ESTREITO -026 AP -Apartamento com dois quartos, no
,conjunto Barriga Verde" defronte ao Batalhão. Pequena

, ,entrada e saldo pelo BNH na base de Cr$ 3.500,00 mensais.
Aceitamos carro.

COQUEIROS -014 TE - Terreno situado na Rua Pascoal
Simane com 12,00 x 30,00.
LAGOA - 023 TE - Terrano de frente para a Lagoa. Boa
localização e pronto para construção.
ITACORUBI - 032 TE - Ótimos terrenos situados em

loteamento próximo à Telesc. Possui toda infraestrutura.
ITAGUAÇU - 012 TE - 013 TE - Terrenos no Jardim

;Roma, com lindo visual.
,

PONTA DAS CANAS - 028 TE - Terreno na Estrada Geral
com 15,00 x 30,00. Oportunidade.

,
.

'fERAF.NO - VENDE-SE

�Ve�d�-se'. uma área de terra com aproximadamente
,130.000m2 (48,50x61O) situada em Espinheiros, frente para
o asfalto, próximo ao Trevo ,da Rodovia Jorge, Lacerd�
(Itajàí-Blumenau) em Itajaí. Area plana �rópria .para la

.voura, granja, sítio ou chácara. Tratar: a rua Duque de

Caxias, 732 ou pelo fone 44-2231 com Sra. Léa em Itajaí.!\Informações pelosjones(0482) 33-1866, 33-1926, 3_3-1 ?79-
'ramal73 com o Sr. Oswaldo ou Srta. Elianaem Flon�n�o,�
�I is.

Informações e visitas c/ Sr. SERGIO BURDA, Fione:
46-2010 - FRAIBURGO-SC. - Rua João Marques
Vieira n.? 975.

ALUGAM-SE

Alugam-se excelentes casas p/�esidência o.u insto empre
sas, no centro da eidade, Estreito e Coqueiros.
Tratar c/Predisul. Fones 22-1824 e 22-4285

2.000,00 MENSAIS

Compre pelo preço de lançamento.
Apartamento de 1 quarto com sacada, sala,
cozinha, banheiro, área de serviço e garagem,
em Coq ueiros.
PREDIBENS - CRECI131 - Av. Rio Branco,
104
Fones: 22-609922-476922-2804

IMÓVEL VENDE-SE
ALUGA-SE

VefJ,c;:I�-,SELQl,! ,a:I!Jga:E!e� f i"na resídênela IQc.CYÜ;1:ada à
Rua Tanqará.n.vüõ Agronõmícá�lóxim(».élb'f5alácio
do Governo, com 370 m2 de área construída, pos
suindo suites, ar condicionado, sauna, piscina e ar

mários embutidos. Ótimo imóvel para repartição ou

residência. Tratar diretamente com o proprietário
pelos telefones 22-6466 e 33-6648.
Aceita-se troca por pequenas unidades .

OPORTUNIDADE

Transfi ro imóvel em zona residencial de Coqueiros à.
rua Eng.o Max de Souza, 956 - Edf. Coral apt.üt,
com suite 2 quartos, banheiro social, sala de estar e
jantar, sacada, dependência de empregada, gás
central, porteiro eletrônico e garagem, medindo 170
m2. Entrada Cr$ 350.000,00, aceita-se imóvel em
troca. Tratar pelo fone (0484) 33-2267 em Criciúma,'
Com Manoel.

GALPÃO P/DEPÓSITO
COM ESCRITÓRIO

ALUGA-SE
J. A:.rLÂNTICO - apto. 3 qtos, área serv., garagem. Cr$
3.000,00

,

.

CENTRO" apto. 3 qtos, dep. empr, garagem. Cr$ 5.000,00
CENTRQ - apto 3 qtos, dep. empr, armo emb, ar' cond,
carpet, telefone provlsórlo. Çr$ 5.500,00
BARREIROS - Casa 3 qtos, dep. empr. compl, área serv,

garagem. Cr$ 3.500,00 '

TRINDADE - Casa alvenaria, 3 qtos, garagem, acarpetada.
Cr$ 3.500,00

'

CAMPINAS - Casa alvenaria, 2 qtos, garagem. Cr$ 3.000,00
BARREIROS - Casa alvenaria. 3 qtos, 2 banh, garagem. Cr$
4.000,00

TRATAR FONE: 44-3989 - Creci 515

ALUGA-SE
-,

Em Campinas. novo, sólida construção, cobertura em arco,
frente p/ duas Avenidas com dois estacionamentos, composto por:
ESCRITÓRIO: '

,

'c/ área de 204 m2, dividido em 7 saias', divisórias "Divilux", e
alvenaria, térreo em "PAVIFLEX", sobreloja acarpetada, forros
"EUCATEX", 2 banheiros, rede p/ PABX, etc ...
DEPÓSITO:

. .

C/área de 927m2, piso de concreto alisado, ampla porta central e 2
portas laterais, ótima iluminação rede trifásica, 4 banheiros, etc. ,

Tratar locação diretamente com o proprietário pelos fones 44-2877
e 44"()717,

CENTRO DE TREINAMENTO

ALUGA·SE

Em edifício central, aluga-se amplo e moderno conjunto
de salas com auditórios, mobiliário completo, instalações
eletrônicas e bar. Ideal para grandes empresas e estabele
cimentos de ensino que necessitem de centro de treina-
mento.

.

Tratar c/Predisul. Fones 22-1824 e 22-4285.

ALDO ÁVIL� DA LUZ
OAB/SC n.? 0-015

CPF/MF n.> 001�776.289/87
e

MIRIAM LUZ MEDEIROS
OAB/SC n.> 1.092 - CPF/MF n.0002.259.089/72

ADVOGADOS
Ceisa Center, bloco A, conjunto 601

Fone 22-1235

TERRENOS - VENDEM-SE

Temos para venda terrenos de diversas áreas no

centro, Coqueiros, Trindade, Estreito e Canasviei
raso

Tratar c/PredisuL Fones 22-1824 e 22-4285

••
•• TREVOcopiadera

RATONES - 915 MIL m2

Temos para venda belíssima propriedade c/ 305 x

3.000 m, localizada em Ratones prox. estr.ada Ca
nasvieiras c/inúmeras árvores frutíferas_cafezal, etc.
Tratar c/Predisul. Fones 22-1824 e 22-4285

COPIAS HEUOGF\iÁFICAS - XEROX
PLASTIFICAÇÓES - ENCAROENAÇOES

SERViÇOS DE LEVA E TRAZ

APARTAMENTOS PRONTOS

Edifício para poucas famílias, no melhor local'
de Coqueiros. Apartamentos de 2 €i 1 dormitó
rios, demais dependências e garagem. Facili
tamos a Poupança e temos financiamento ga
rantido pela CEF.

�

,

.

PREDIBENS - CRECI131 - Av, Rio Branco,
104
Fones: 22-609922-476922-2804

RUA ANITA GARIBALDI, 30 - TEL. 22-7970 - Fpolis

�����-�_.���'��'�-����"�1

HORÁRIOS DE ONIBUS
, ,

0.: FLOOIANOPOLrS PARA BLUMENAU
07:30 --10:30·1200·151)0.1800 hér••·· DIRETOS
0.: BLUMENAU PARA FLORIANÓPOLIS
0800 ·1.000 ·1300·1500 e 1800 horas· DIRETOS .

0.: FI:.O!tIANÓPOLIS PARA CURITIBA
oseo ·01*>·09:16 ·11 00·1300 ·15:00 ·1700 ·19:16,21:150'2300 hor..
0.: CURlnBA PARA FLORIANOPOLlS
,06:15 ·,07:"5-0900·1100·1300 ·1500 ·1700 ·1900·21:15. 23,15hor..
Do: fLORIANÓPOLlS PARA JOINVllLE .

0600·05:30·0700·091)0·09:15 -'1000·11:01)·12:15.1300'.13<30.1400,
14:30·1500 ·16:30 . 17:00 . 19:15 . 19:30·21:15·22:30 i 23:00 hor..
Do:JOINVILLE PARA FLORIANÓPOLIS ..

011:50 ·0700 ·07040 -08:30·09:30 ·09:40 ·11:25 ·12:30·131)0 .13:25-1500
'111:26·1700 - 17:26 "1800· ,19:25· 19045·21:26·23040 001>40 horas"
'o.: CRICIUMA PARA sAo PAULO

.

01..10_ .. 1800 horas carro convencionei o ao 181)0 horas Carro·Lai'
Do: sAo PAULOfOARA(:RICIUMA
OIiri.,,_te ao 19>1111 hofwo carro Con..ncionol o ao 20:15 ho... Carro-Laito
Do: FLORIANOI'oLIS PARA 'MAFRA
Diariamente ii 06:00 horas .,

...

Do: Mo!<FRA PAR"fl..ORIANOI'oLlS
Diariamente. 05�.horas .

",

,Do:JOINVILLEPAlIA'LAGES

S','-
,-

'.

Diariamente ii '0800 horas
Do: LAGES PARA JOINVILLE
Diariamente" 0800 hora ;/

'CATARINENse: �,
,0 TRANSPORTE CARINHQSO'

EXTINfORE'S .-

., APAEi -

A�rovado pelo Cor po de Bonneuo-, ABNT e autondade-, c ornpetervte s

Tanto os extintores ÂPAG como a linha completa de
equipamentos contra incêndio fabricados pela Cia.l:lansen
Industrial são distribuídos
com exclusividade por nós para
Fpolis.e o sul do' Estado.
Visíte·nos ou solicite a
nossa visita.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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